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AVISO:  Las pautas del área prohíben publicar direcciones de correo 
electrónico o números de teléfono personales, por lo que las direcciones 
de correo electrónico se han convertido en direcciones de correo 
electrónico basadas en posición. 
 

Esto es lo que debemos al futuro de A.A.: poner nuestro bienestar común en primer lugar para 
mantener a nuestra Comunidad unida. 

Porque sobre la unidad de A.A.depender nuestras vidas y las vidas de los que vendrán.
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Trabajando juntos: aumentando la confianza 
 

Actas de la reunión del comité de área 
Sábado, 29 de marzo de 2025, 9:00 a. m. 

En línea a través de Zoom  
 

Reunión abierta a las 9:00 am 

Oración de la serenidad  Patty H. 
Preámbulo a Manual de políticas y procedimientos de SETA  Reino F. 
LISTA– Asistencia del Comité de Área Elizabeth G. 
El enlace de la lista solo funcionará con aquellos que tengan una dirección de correo electrónico 
seta-aa.org. 
El PDF se enviará trimestralmente. 
La lista contiene información confidencial y no debe compartirse fuera de este comité. 
Se muestran varios DCM y suplentes vacantes, diríjase a la mesa de registro y complete el 
formulario. 
Revisar y aprobar las actas de asambleas de área anteriores  Fernando B. 

Ron.M - se actualizó la dirección de correo electrónico, 
Alise B. - Se envió y agregó el informe del boletín informativo 
Los cambios a la versión traducida se actualizaron para indicar 

- coordinador in place of presidente or silla 
- Alternativa se actualizó para incluir el estado suplente 
- Se cambiaron las abreviaturas de los títulos de los comités para sus traducciones al 

español. 
Sin otras correcciones, actas aceptadas tal como fueron corregidas. 

Presentación del Informe del Tesorero al Comité de Área   Aliciea M. 
Informe del Tesorero de 2024 

- Fondos operativos 
- Fondos iniciales: $80,587.97 
- Depósitos - $14,152.05 
- Cheques emitidos - 14,536.83 
- Saldo final: $95,203.19 
- Saldo sin restricciones $74,466.36 

 1er trimestre de 2025 
- Fondos operativos 

- Fondos iniciales: $95,203.19 
- Depósitos - $36,806.68 
- Cheques emitidos: $31,087.36 

- Neto - $5,779.61 
- Saldo final: $100,922.52 

- Fondos restringidos 
- SWARASA - $2,500.00 
- SCAP - $3,000.00 
- Reserva prudente - $25,351.00 
- Reserva para pérdidas de convenciones: $7,500.00 
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- Saldo final: $38,351.00 
- Saldo sin restricciones $62,571.51 

 Comentarios 
- Mike D.- Deberían haber existido $5,000 ya reservados para SWARRSA hace años. 
- Aliciea M.-Sí, eso ya lo gastamos. 
- Christina S. - Sí, los $5,000 se gastaron en el depósito del hotel en octubre del año 

pasado. 
- Troya B-D.- ¿La reserva de pérdidas de convención de $7,500 refleja la pérdida que se 

ha reportado hasta el día de hoy? 
- Alicia M.- No, esto va para el año 2026. 

 
Nuevos negocios (Hoy no hay votación, se votará mañana) 
Mociones del Comité de Finanzas Kevin W. 

1. Iniciar el proceso presupuestario anual de SETA en octubre. Enviar el presupuesto para su 
revisión en noviembre. El presupuesto se votará en la Asamblea de enero. 
Comentarios  

- Cristina S.Si en algún momento tenemos un presupuesto que el Área rechaza, ¿qué 
medidas implementaremos para que el tesorero pueda pagar las facturas hasta la 
Asamblea de abril? Si no votamos el presupuesto anual hasta que comience el año, 
¿le daremos al tesorero la facultad de pagar las facturas independientemente de si el 
Área lo ha aprobado o no? 

- Kevin W.- Aún no hemos hablado de eso. 
- Patty H.- Aliciea ¿Tienes algún comentario sobre esto? 
- Alicia M.-No, creo que deberíamos tener algo previsto para poder pagar la factura, sí. 
- Brad H.La asamblea de enero ya está muy apurada y no parece que haya tiempo 

suficiente para abordar algo como el presupuesto. Quizás sea una discusión aparte 
sobre qué harán con la asamblea de enero, como una versión en línea o una 
extensión de la asamblea. 

- Troya B-D.En cuanto a la preocupación de Christina, esto quizás debamos añadirlo 
como una enmienda amistosa. Además, creo que está en las políticas y 
procedimientos, pero que los gastos que se emiten sin aprobación presupuestaria 
pasan por el comité de finanzas. Sienta un precedente; no sé si está escrito en alguna 
parte; tal vez debería estar en la moción. 

- Cristina S.Supongo que debería ser para la convención de enero si aprobamos el 
presupuesto de ese año. Si todos han obtenido una habitación de dos días y 
esperaban que se les reembolsará el dinero, ¿vamos a permitir que el tesorero se lo 
reembolse, incluso si el presupuesto no se ha aprobado? Esto podría representar una 
gran cantidad de dinero que algunos de los servidores de confianza perderían. 

- Jim M.- Creo que octubre también es cuando tenemos las elecciones cada dos años, 
¿eso crea una presión de tiempo para esa asamblea? 

- Kevin W.-Eso es algo que no hemos tenido en cuenta. 
- Patty H.- Creo que la primera vez que intentamos esto fue cuando había elecciones y 

el objetivo era que los servidores de confianza entrantes participaran en su 
presupuesto, ¿es correcto? 

- Kevin W.-Sí, correcto. 
- Allise B.Esto también afectará al boletín informativo. Si quieren un boletín impreso en 

enero, supongo que el comité de finanzas lo solucionará. Descubrí que no tenía 
disponible el presupuesto del año pasado ni el de este año. 

- Troya B-D.Creo que una enmienda favorable a esta moción podría ser elaborar el 
presupuesto de febrero a febrero en lugar de enero a enero, solo para cubrir los 
costos de la convención y la asamblea. Nunca hemos podido crear nuestros propios 
presupuestos, lo que generaba mucho trabajo ineficaz, y si no se asistía a la reunión 
presupuestaria. 
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- Byron- ¿Existe un presupuesto vigente para este año? ¿Se trata de una propuesta 
para un nuevo presupuesto para el año siguiente? 

- Kevin W.-Ya tenemos un presupuesto para este año, esto es para cambiar el proceso. 
- Patty H.¿Quieres reformular la moción con la enmienda amistosa? Troy, ¿puedes 

ayudarme? 
- Troya B-D.- El proceso presupuestario anual se trasladará a octubre para un proceso 

presupuestario de febrero a febrero y luego se enviará a los grupos para su revisión 
en noviembre, 45 días antes de la Asamblea y se presentará en la Asamblea de enero 
para su votación. 

- Tony A.- Me pregunto si sería mejor dejar esto de lado y dejar que el comité revise 
algunos de los temas que se han planteado aquí y los discuta en la próxima reunión. 

- Rick M. - Estoy de acuerdo con Tony; creo que es una gran idea, pero creo que sería 
mejor dejar que el Comité de Finanzas la considere y debata detenidamente para 
asegurarse de que no haya consecuencias imprevistas que no estemos viendo en 
este momento. Asegurarnos de no estar matándonos ni haciendo algo que pueda 
volverse en nuestra contra. 

- Mike B. - Hemos ampliado el presupuesto en el pasado, casi un año entero, y aun así 
logramos mantenerlo. ¿Por qué esto de repente es preocupante? Ya lo hemos hecho 
en el pasado, aplazando una y otra vez hasta la siguiente asamblea, y aun así 
pudimos funcionar. Ya contamos con un proceso para ello. 

- Reno F. - He revisado el manual de políticas y procedimientos y, en el caso de 
finanzas, no hay nada sobre lo que discutimos como opción. Si cambiamos de 
febrero, se consideraría enero, y así sucesivamente. Habría que ajustar algunas 
cosas. Coincido con Mike; antes funcionaba todo. 

- Cristina S. -La razón por la que se ha pospuesto anteriormente es porque 
elaboramos el presupuesto con un año de anticipación. Para 2005, comenzamos a 
principios de 2004. Se aplazaría durante varias asambleas y aún así el tesorero 
podría pagar las cuentas. La única pregunta es: ¿le permitiremos al tesorero pagar 
las cuentas si el presupuesto no se aprueba en enero? 

- Byron - ¿Estamos utilizando un año calendario o fiscal en SETA? 
- Troya B-D - Ya lo habíamos considerado un par de veces. Nuestro año fiscal es un año 

calendario y son iguales. Consultamos con nuestro contador y con el IRS; podemos 
cambiarlo sin ningún tipo de penalización ni solicitud de nadie. Depende de 
nosotros, de cómo elaboramos nuestro presupuesto y de lo que consideremos 
nuestro año fiscal. Si decidimos cambiar de febrero a febrero, ese sería nuestro año 
fiscal y no usamos el año calendario. 

- Julián L.- ¿Hay algún formulario que debemos utilizar si vamos a cambiar nuestro 
año fiscal porque somos una 501C? 

- Kevin W.-Eso es algo que tendríamos que discutir con nuestro contador. 
- Troya B-D.- Hemos tenido esta conversación con nuestro contador público y hasta 

donde yo sé no hay ningún formulario mientras estemos pagando nuestros 
impuestos. 

- Mike D. - Quizás haya una alternativa. Estamos intentando que nuestros actuales 
responsables de presupuesto puedan acceder a su presupuesto, y estamos en ese 
proceso. Encontramos un inconveniente con la Asamblea de enero. ¿Qué tal si 
reservamos una partida presupuestaria para esta asamblea con fondos no 
restringidos? Tendríamos una prórroga para la Asamblea de enero. 

- Allise B.- El cambio de año fiscal se incorpora a su declaración anual. 
- Rick M. - ¿Esto requerirá un cambio en el manual de políticas y procedimientos? De 

ser así, esto es un asunto completamente nuevo. 
- Reino F. - No sé  
- Patty H.- Dice que comenzamos el proceso de presupuesto en abril, la asamblea del 

segundo trimestre y fue cuando traje esto a la atención del Comité de Finanzas 
porque habían comenzado o iban a comenzar en octubre y lo habían hecho el año 
pasado como prueba, sería un cambio de política y procedimientos. 

- Rick M.- Entonces, cambiar nuestro año fiscal de febrero a febrero necesitaría una 
revisión de P & P, ¿me equivoco? 

- Reino F.- Creo que tienes razón en eso. 
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- Cheryl M.Le pregunté a mi IA que, según el IRS, podemos cambiar nuestro período 
contable una vez cada 10 años. Lo hacemos simplemente escribiendo en nuestra 
declaración de impuestos, y después tenemos que completar un formulario dentro de 
los 10 años. Sugiere completar el formulario de todas formas para evitar problemas. 

- Alicia M.- Troy tuvo una gran idea, ¿no podríamos simplemente escribirla ahí para 
darle al tesorero la posibilidad de pagar las facturas en enero? 

- Tony A.- Lo llamaré, no estaba listo para hacer esa moción la última vez porque no 
quería terminar la discusión, pero me gustaría hacer una moción para que 
archivemos esto y le demos tiempo al comité de finanzas para revisar toda la 
información que han recibido. 

- Patty H.Ya tuvimos una enmienda amistosa. Tenemos una moción para posponerla. 
¿Alguien la apoya? 

- Cristina S. - Segundo.  
- Patty H.-Entonces en este punto vamos a votar. 

  Votar 
- Aplazar - 28 
- Oponerse - 0 

Acción de suelo    Cristina S. 
Hola a todos, muchas gracias, Patty, por darme la oportunidad de compartir esto, y esto llegó en el 
último momento. Esto no salió del comité, sino que vino directamente de mí. Así que le pregunté a 
Patty si podía darme tiempo para que el comité de área lo discutiera y así pudiera salir del comité 
con un primer y un segundo voto, y luego presentarse a la asamblea para su votación. 
Información de antecedentes: SWRAASA 2026 se celebrará en el Hyatt Regency Baytown. El contrato 
con el hotel nos exige realizar un pago de $5,000 cada seis meses. Actualmente, el Comité de 
SWRAASA 2026 no dispone de $5,000. He proporcionado la información de mi tarjeta de crédito 
para realizar el siguiente pago requerido de $5,000 el 30 de marzo de 2025. Mi propuesta es que 
SETA me reembolse a mí, Christina S., $5,000 por el pago total el 30 de marzo de 2025. 
Comentarios- 

- Tony A.-Secundo esa moción. 
- Troya B-D.- Me preguntaba si Christina había pensado en hacer alguna recaudación de 

fondos como un lavado de autos o algo así para cubrir los gastos. 
- Patty H.- Lavado de autos Bikini 
- Cristina S.- Pierde dinero del lavado de autos en bikini y comienza a pagarle a la gente. 
- Jennifer W.-¿De qué color es el velocímetro? 
- Fernando B.- Llámalo Bikinis y Speedos 
- Rick M.-Podemos hacer una venta de pasteles simultáneamente. 
- Patty H.- Oh Dios mío, no hay otra discusión, seguiremos adelante y votaremos. 

- 27 para reembolsar a Christina S. 
- 0 por ningún reembolso a Christina S. 

- Christina S. - Gracias 
Revisión ad hoc de la Convención SETA Danny G. 
Hola a todos. Primero y principal, Troy necesita participar en ese lavado de autos de Bikini. Y 
segundo. 
Creo que Christina necesita gastar de más solo porque ama tanto a Aa. En fin. Dicho esto, Patty 
me llamó. Voy a llamar a esto la dosis. Es el departamento de Eficiencia de la Convención SETA. No, 
solo miento. 
Esto es lo que obtuvimos. Patty me llamó. Me preguntó si formaría un comité ad hoc para la 
Convención SETA para revisar los temas que abordamos. Voy a leer el comité ad hoc rápidamente. 
Nuestro tema se centra en la revisión de las pérdidas financieras recientes de las convenciones. 
Nuestros objetivos generales son revisar los resultados financieros históricos de las convenciones, 
las causas de los resultados negativos y la correlación entre la ubicación de la convención y los 
resultados financieros. Revisar la supervisión de la convención, las finanzas y los presupuestos, 
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formular recomendaciones para la supervisión futura de las convenciones y mejorar los resultados 
financieros, así como para modificar las directrices de las convenciones de Seta. Así pues, nuestros 
resultados esperados, recomendaciones para nuestras ubicaciones con mayor probabilidad de 
éxito financiero, y la elaboración del proceso de supervisión, se prevé que finalice en la Asamblea 
de Área de julio. Así que, brevemente: Tengo un comité de seis personas, algunas de las cuales han 
estado muy involucradas con las Convenciones de SETA en el pasado, y Bill W. o Bill B. Disculpen, 
Bill B. y Brandy W. Yo. 
Tengo algunas personas que están ascendiendo en nuestra estructura de servicio, algunos de los 
jóvenes, Andrea W. Elizabeth y DJ. Nos reunimos el 16 de marzo y empezamos a hablar. Estamos 
repasando los últimos, probablemente 5, creo que 5 o 6 años, desde la Convención SETA de 2019. 
Estamos revisando los informes financieros. Tengo la mayoría. Sigo buscando información anterior, 
Beaumont. Si Annette, sí nosotros, si ella o alguien puede, puede enviarme esos para obtener los 
detalles, no solo la cifra final, sino el detalle real. 
Además, Joel, si pudiera obtener una copia de ustedes, o simplemente los detalles de las finanzas, 
es lo que aún estoy buscando. Tengo las cifras finales. Solo busco algunos detalles de todo. Así que 
las analizamos y hacemos una recomendación. Estamos viendo qué podemos hacer mejor, cómo 
podemos crecer. Creo que, desde la COVID-19, el comité ha discutido muchas cosas. Creo que 
muchas cosas han cambiado. Así que estamos tratando de encontrar la mejor manera, la más 
eficiente. Y ya saben cómo podemos administrar bien el dinero, cómo podemos seguir llevando el 
mensaje. Cómo podemos seguir disfrutando y divirtiéndonos en las convenciones, así que no hay 
nada más que informar. Bueno, informaré de nuevo en la Asamblea, pero luego presentaremos un 
informe final en julio. 
Eso es todo. 
Sin comentarios  

 
Revisión de la participación del Comité Permanente de SETA ad hoc Tony A. 
Se me solicitó presidir un comité ad hoc para revisar la participación de los Comités Permanentes 
del Área de SETA. Los miembros del comité son Jackie M. MCD D82-P73, actual Secretaria de 
Finanzas del Área; Kristi A. D31, Presidenta de PI del Área P71; Don M. D31, actual Presidente del CPC 
del Área; Luis P. D66, actual Presidente Bilingüe del Área; y David L. D51, actual MCD Suplente, CPC 
del Área P69. Quienes han disfrutado trabajando con estos servidores de confianza conocen su 
dedicación y conocimiento del Área, sus distritos y sus grupos. Es un honor servir con ellos en este 
comité ad hoc. 

 
El comité se formó debido a las estrictas restricciones de tiempo para el uso de las instalaciones 
de la universidad desde que se implementaron las asambleas de un día. Según el contrato de 
AREA, debemos abandonar la universidad y cerrar las puertas a las 17:00. Estas restricciones ya no 
permiten que los comités tengan salas de reuniones ni presenten informes completos en las 
asambleas. Los comités ya no pueden mantener a la confraternidad al tanto de su progreso y 
necesidades, ni educar a los miembros sobre cómo pueden participar en el servicio al alcohólico 
que sufre a través de los comités permanentes. 

 
Este comité ad hoc ha tenido la tarea de investigar la necesidad de una mejor comunicación entre 
el ÁREA, los Distritos y los Grupos, equilibrar el tiempo y los costos y presentar nuestros hallazgos 
al ÁREA. 

 
El comité ha dividido la investigación en cuatro etapas. La primera consiste en determinar si el 
AREA necesita una mejor comunicación entre los Comités Permanentes y la Comunidad del AREA. 
La segunda, en investigar qué medidas se pueden tomar para abordar mejor esta necesidad. La 
tercera, en determinar los costos asociados a las medidas. La última, en determinar los recursos 
necesarios. 
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El comité solicita que cada grupo y miembro complete una encuesta. En A.A., Dios nos habla a 
través de nuestra conciencia de grupo. Sus opiniones e ideas son invaluables. Se enviará un enlace 
al estudio por correo electrónico a través del anuncio de SETA, y se proporcionarán copias del 
código QR en la asamblea del próximo fin de semana. 

 
Al completar la encuesta, le pedimos que no considere costos ni recursos, sino solo si existe la 
necesidad de mejorar la comunicación y que nos brinde sugerencias sobre cómo podemos 
mejorarla. En los escritos de Bill y en el manual de servicio de A.A., concepto IX, sección 
«LIDERAZGO EN A.A.: UNA NECESIDAD VITAL SIEMPRE», Bill W. sugiere resolver las necesidades que 
puedan surgir. Primero, considere si existe una necesidad; segundo, sugiere enumerar soluciones 
para solucionarla. Tercero, enumera los costos asociados con la corrección de la necesidad. 
Finalmente, considera los recursos. 

 
Después de revisar todas las sugerencias, consideraremos los costos y recursos para satisfacer 
cualquier “necesidad”, considerando cuidadosamente el presupuesto y los recursos del ÁREA, 
antes de presentar nuestros hallazgos a la asamblea. 

 
Si tiene alguna pregunta, comuníquese conmigo o con uno de los otros miembros del comité. 

 
En amor y servicio, 
Tony A. 
Sin comentarios  
Discusión - Costo de SWRAASA 2026 y posibles contribuciones grupales Mike.D 
Justo cuando vi la moción de Christina que surgió hace un tiempo, hemos estado hablando sobre 
la posibilidad de organizar el SWRAASA. Es un gran honor, un privilegio y una responsabilidad para 
nuestra zona organizarlo, y nos aporta muchísimo trabajo. Ofrecemos la oportunidad a personas 
que normalmente no podrían celebrarlo en su patio trasero. Y lo tenemos. Pero, como pueden ver, 
en estos tiempos, organizarlo cuesta dinero. 
Sé que en nuestro distrito votamos hace mucho tiempo en otoño que presentaremos una moción 
para pedir a los grupos que hicieran contribuciones, que pasan una canasta o una lata destinada 
a fondos para esto, porque quizás, sin darnos cuenta, fuimos un poco negligentes con respecto a 
la rotación para el SWRAASA, ya que habíamos reservado $5,000, pensando que eso nos retrasaría. 
Pero, como acabas de ver con Christina, el hotel ahora exige que cada seis meses se donen otros 
$5,000, y algunos hemos hablado sobre la posibilidad de destinar algunos fondos de nuestro 
presupuesto no restringido para esto, lo cual sería una gran idea. Aun así, me gustaría hablar con 
las otras áreas de la región que ya han organizado esto, y lo hemos hecho. En una ocasión, 
siempre les pedían dinero a sus grupos, y sé que a veces nos obsesionamos con la palabra, 
instruyendo a los grupos a hacer algo, pero no lo estamos haciendo. Estamos pidiendo que pasen 
voluntariamente una canasta. Sé que, en nuestras conversaciones con algunos de nosotros en la 
zona, contamos con fondos sin restricciones. Es un poco difícil pedirles a los grupos que lo hagan. 
Pero somos responsables, así que recaerá sobre alguien, como vimos hoy que recayó sobre 
Christina. 
La pusiste en una situación difícil, ya que tuvo que usar su propia tarjeta de crédito para hacerlo. 
Por eso, hemos sido reactivos en lugar de proactivos. En muchas zonas de la región, cuando hacen 
esto, planifican con años de antelación. Reservan entre 2000 y 3000 dólares al año hasta que llega 
el momento de organizarlo. Así, cuando surge esta situación, podemos combatirla, podemos 
afrontarla y obtener el dinero. 
He hablado con Troy y, una vez más, tenemos dinero en los fondos no restringidos. Por eso 
pregunté hace un tiempo cuánto había sin restricciones, y parece que, cuando hicimos nuestro 
informe de tesorería, decía que teníamos $60,000. 
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La idea es que si les pedimos a los grupos que pasen la canasta, y tenemos entre 600 y 700 grupos, 
si cada grupo, durante un tiempo, pasa aproximadamente una canasta voluntaria, esto le da la 
oportunidad a quien quiera contribuir, y a quien no. No está obligado a hacerlo. No les estamos 
indicando que acumulen fondos, sino que simplemente les pedimos que contribuyan, porque 
somos responsables de ello. 
Y quería abordar esto. Ya tenemos una partida presupuestaria para SWRAASA para enviar ese 
dinero, y sé que Bella sabe cómo hacerlo. Incluso si solicitamos el dinero a los grupos y decimos 
que lo destinamos a fondos no restringidos, podríamos reponerlo y, en esencia, reducir el costo de 
la Asamblea de Servicio. Es muy, muy importante, y ya les preguntamos antes, la primera vez que lo 
hicimos. En cuanto a la pregunta sobre pedirles a los grupos que pasen una canasta, no les 
estamos dando instrucciones. Simplemente les preguntamos si desean participar, como hacemos 
con la canasta azul para los centros penitenciarios, y así evitaremos un dilema. 
Tenemos que recordar a las personas que pusimos a cargo, como Bella y Christina. Y cuando esto 
sucede, es su responsabilidad, recae sobre sus hombros, y no deberíamos tener que imponer ese 
tipo de dilema a nadie. ¿Saben? Es un privilegio y un honor hacer esto. Así que nuestro grupo, 
nuestro distrito 33, presentó una moción que enviamos al área, y luego pensamos: "Bueno, no 
queremos decirle a nadie qué hacer". Pero, ¿ven?, existe una necesidad. Es fácil decir: "No 
queremos hacer eso cuando no sale de tu bolsillo", pero cuando sale de tu bolsillo, lo será. Es algo 
que hay que hacer. Y como dije, no les estamos pidiendo ni exigiendo que donen dinero. Solo les 
preguntamos si desean contribuir. Esto ayudará a compensarlo. Así que solo quería que sepan 
que a veces lo hacemos. Lo hacemos. Mediocre, como, oh, simplemente va a suceder. 
Pero no funcionan así. Cualquiera de nosotros que haya tenido que lidiar con hoteles, como verán 
en el informe de hoy de la Convención SETA, no siempre sale como se proyecta. 
Y esta es una manera de ser proactivos, pasando la canasta y luego durante un período. Si 
queremos hacerlo con suficiente antelación, se podría recolectar el dinero y enviarlo. Es bastante 
fácil para un grupo donar cien dólares a largo plazo, y si alguien quiere, nos ayudaría mucho. Me 
alegra ver eso. 
No les estoy diciendo que esto es realmente importante, y es un gran honor poder ser anfitriones 
de la Asamblea Regional de Servicio. Ese honor que tendremos, es nuestra responsabilidad. Así 
que gracias por su tiempo. 
Comentarios 

- Hermosa L.¡Hola! Familia. Soy Bella, su delegada suplente, y es un honor servirles. Quiero 
contarles que he hablado con las regiones. De hecho, nos reunimos mensualmente y, por 
ello, recientemente hemos creado nuestro sitio web donde pueden empezar a registrarse. 
También llevaré tarjetas y folletos a nuestra asamblea para que los recojan y los lleven a sus 
grupos. Pero tengan en cuenta que solo lo celebramos cada 22 años. Por lo tanto, como solo 
llevo 16 años sobria, nunca lo he vivido. Muchos de nosotros, que no tenemos más de 22 
años, nunca lo hemos vivido, y también es una gran experiencia para nuestra área, nuestra 
región, porque ahora podemos transmitir esto a quienes nos suceden y tengan que hacerlo. 
Gracias por su presentación, porque es definitivamente necesaria. Y quiero explicarles a 
quienes no saben qué es SWRAASA. Es una asamblea de tres días de Alcohólicos Anónimos. 
Habrá sesiones generales, talleres, ponentes y asistentes que participarán, compartiendo 
desde la sala. Abarcamos diversos servicios y programas, como conceptos y tradiciones. El 
comité de correcciones del CPC y varios comités diferentes, y se puede conocer a personas 
de otras regiones que pueden aportar mucha información y compartir con nosotros cómo 
mejorar nuestra comunidad. Hay muchas cosas que suceden allí, y eso es muy beneficioso. 
También estamos aceptando inscripciones. La inscripción cuesta sólo $20. Por lo tanto, 
podemos ayudar a cubrir todo esto; si todos se inscriben, se lo agradeceríamos 
enormemente. Pero quiero decirles que es un honor, como él dijo, un honor, y será un honor 
conocer a las personas que conozcan. Son personas maravillosas, y solo quiero 
agradecerles a todos por su ayuda. Es una tarea difícil, así que necesito que alguien me 
ayude a llevarla. Gracias. 

- Byron - Algo parecido ocurrió hace un par de años aquí en Houston. ¿Se trata de otro tipo 
de evento o está sucediendo de nuevo aquí en Houston? 
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- Mike D.Será la segunda vez que lo organicemos. Cuando era delegado, nunca lo habíamos 
organizado y solicité que se nos diera la oportunidad porque éramos una de las tres áreas 
que nunca lo habían organizado en la historia de SWRAASA, así que se lo cedimos al sureste 
de Texas. Luego se rotó al sureste de Texas y luego a Kansas. Así que ahora todas las áreas 
de nuestra región han tenido la oportunidad de organizarlo.Enjambres Y se realiza cada 22 
años. Así que ahora es nuestra rotación de 22 años por segunda vez. Es un honor para 
nosotros. De hecho, hace 22 años tuvimos uno de los SWRAASA más grandes que jamás se 
nos haya organizado. Tuvimos una gran participación de nuestra área, y espero que siga 
siendo igual ahora. Pero tenemos que estar preparados, y ese es el punto que intentamos 
transmitir: simplemente estar preparados para poder organizar un evento atractivo. Creo 
que, si vieron esto el año pasado en el noreste de Texas, tuvieron quizás entre 700 y 800 
personas. Pero, claramente, debido a que es en nuestra área, probablemente asistirán 1200 
personas. Así que es la oportunidad de mostrar lo que se pretende para el sureste de Texas, 
mostrar el área, la región en servicio. 

- Cristina S.En 2019, celebramos el foro regional aquí, y este es un poco diferente. De hecho, la 
Junta de Servicios Generales de la oficina cubre la mayoría de los costos de un foro 
regional, así que vienen a nuestra área, pero cubren gran parte de los gastos. SWRAASA 
recae sobre nosotros como área. Y estoy de acuerdo con Mike: será una gran oportunidad 
para todos aquellos que no necesariamente, ni siquiera en el área de Houston, tienen la 
experiencia necesaria para servir, para poder venir aunque sea un día y echar un vistazo. 
¿Cómo es servir a la confraternidad que nos salvó la vida? Y eso es todo lo que tengo. 

- Juan O.Y sabes que uno aprende mucho. O sea, uno aprende mucho en esa época. Creo 
que fui el director de literatura del sureste de Texas. Y aprendí mucho de, ya sabes, de otras 
personas de otros distritos y regiones, y fue divertido y, ya sabes, es lo que se supone que 
debe ser. Todos somos... no somos gente deprimida. Y, ya sabes, necesitamos aprender, y es 
una experiencia de aprendizaje. Gracias por su tiempo y que tenga un buen día. 

- Troya B-D.-¿Cuál es el costo de inscripción para SWRAASA? 
- Hermosa L.- La inscripción costará $20 y quiero agregar que estaré actualizando la página 

de delegados alternos en el sitio web de SETA para que puedan hacer clic en un enlace y 
registrarse desde allí. 

- Troya B-D.Estoy de acuerdo con Mike. Esta es nuestra responsabilidad, y es absolutamente 
necesario que mantengamos nuestra séptima tradición de ser completamente 
autosuficientes. Y creo que debemos asegurarnos de que nadie tenga que usar su tarjeta 
de crédito. Y creo que fue un error nuestro. Tras revisar el contrato, sabiendo que se 
incurrirán en esos costos, creo que había maneras de hacerlo de forma proactiva. Dicho 
esto, preferiría volver a mis grupos y decirles que deben asistir y registrarse, porque este es 
un evento que solo se celebra en su patio trasero cada 22 años. Y les garantizo $20. La 
inscripción nos cubrirá mucho más rápido que yo, poniendo un dólar en la canasta. No me 
gusta volver a nuestros grupos locales y pedirles dinero cuando tenemos $60,000. Creo que 
el mensaje que debemos transmitirles es que asistan. 
 

Informes    
Informes de los miembros del Comité de Distrito (DCM) 

(Los informes son de la reunión del comité (en línea) o de los informes enviados) 

Distrito 10– Inactivo   
Distrito 20 – Linda G.  2ºJueves 7pm Zoom 

● Sin informe 

Distrito 31 – Jennifer C. 3er domingo 2-4pm Híbrido Mapa Reunión de Google 
¡Estamos muy emocionados por este nuevo año en el Distrito 31! La asistencia crece con 
entusiasmo con nuestro RSG, tanto nuevo como actual. Planeo organizar una reunión de Google 
Meet este año para organizar y dirigir un estudio de Tradiciones y Conceptos, con el fin de ayudar 
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a nuestros RSG a seguir aprendiendo sobre nuestra estructura de servicio. Esto se suma a 
nuestras reuniones mensuales de distrito. 
 
He seguido visitando grupos y asistiendo a sus eventos, y me he sentido muy bien recibido por 
todos, especialmente en los pueblos más pequeños, y disfruto mucho conociendo a otros 
alcohólicos. Como MCD, me gustaría trabajar para mejorar la accesibilidad para que el mensaje 
llegue a nuestros miembros mayores. En algunas de mis visitas, he notado que algunos miembros 
no tienen computadoras ni teléfonos inteligentes, pero quieren estar informados sobre lo que 
sucede en AA. Puede ser tan sencillo como llamarlos o llevarles la información. 
 
El distrito tuvo elecciones y hemos cubierto todos los puestos excepto Archivos, TFC y PI. También 
aprobamos nuestro presupuesto para 2025. En 2024 se votó para actualizar nuestro directorio de 
reuniones y se formó un Comité Ad Hoc para encargarse de esta tarea. Este último trimestre lo 
terminaron y se está publicando para que los RSG lo compartan con sus grupos. 
 
El 2 de noviembre de 2024 celebramos nuestro evento distrital, el "Día de los Veteranos", con la 
asistencia de más de 60 personas. Eddie R., del archivo, presentó "Cómo el Grupo Oxford influyó en 
la vida de Bill W. y el Dr. Bob", junto con cuatro oradores de toda la zona que compartieron su 
experiencia, fortaleza y esperanza. Gracias, Donna F, por todo tu esfuerzo para que este evento 
fuera especial. 
 
Amor y servicio 

Distrito 32 – Mark E.  2º domingo a la 1pm Mapa Zoom  
● No estuve en la última reunión de distrito, pero la organizó Ibo y tenemos tres talleres 

planeados hasta junio. Nos adelantamos a los talleres. Tres personas se ofrecieron: uno en 
abril, otro en mayo y otro en junio. 

Distrito 33–Cody R.  3er sábado 11am Mapa  
Informe del DCM del Distrito 33 – Cody R. 
Abril de 2025 - Avanzando en el servicio 
Amigos en recuperación, 
El Distrito 33 organizó recientemente nuestra Conferencia Anual de Unidad. Los miembros se 
reunieron para un fin de semana increíble de aprendizaje, intercambio y conexión. La energía fue 
vibrante y nos recordó a todos el poder de la unión y el apoyo mutuo en la recuperación. Quiero 
agradecer especialmente el arduo trabajo del Comité de la Conferencia de Unidad. Aspiro a que 
todos nuestros comités de servicio trabajen y sirvan al nivel del Comité de Unidad. 
 
Actualizaciones de los servicios del distrito y reestructuración propuesta 
1. Reorganización del Comité 
El Distrito 33 decidió por unanimidad reestructurar algunos de nuestros comités de servicio. 
Separamos nuestro comité de CPC/PI en dos comités independientes, trasladamos el comité de 
Voluntarios de la Línea Directa a PI y establecimos un Comité de Finanzas permanente. 
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Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC) 
● Se centrará específicamente en la difusión entre profesionales. 
● Desarrollar estrategias específicas para conectarse con proveedores de atención médica, 

consejeros y otros profesionales. 
● Objetivo: Mejorar las vías de derivación para quienes buscan ayuda con el alcoholismo. 

Comité de Información Pública (IP) 
● Incluir responsabilidades de voluntariado en la línea directa 
● Papel ampliado en la extensión comunitaria y la difusión de información 
● Gestionará nuestra línea directa de información de AA 
● Desarrollar estrategias integrales de comunicación pública 

2. Establecimiento del Comité de Finanzas 
Estamos estableciendo formalmente un Comité de Finanzas permanente con la siguiente 
estructura: 

● Reuniones trimestrales para revisar el estado financiero del distrito 
● Informes financieros transparentes 
● Planificación financiera estratégica 
● Garantizar la gestión responsable de los recursos del distrito 

3. El Azul Puede Financiar la Reincorporación 
El Distrito 33 está relanzando nuestro Fondo Blue Can para literatura de centros penitenciarios: 

● Fondo dedicado a proporcionar literatura de AA a centros penitenciarios 
● Directrices formales para la gestión de fondos 
● Garantizar un apoyo continuo a las personas encarceladas que buscan recuperarse 

En compañerismo y servicio, 
Cody R. 
Distrito 33 DCM 
Área 67 - Sureste de Texas 
"Nuestros líderes no son más que servidores de confianza; no gobiernan". 

Distrito 40 – Mike B.                       2º martes de 19:00 a 21:00 horas Mapa Reunión de Google 
¡Hola Área 67! 
El Distrito 40 se reúne el segundo martes de cada mes de 7:00 p. m. a 9:00 p. m., híbrido. 
Físicamente: 1225 West Grand Parkway South, Sala 115 
Virtualmente: https://meet.google.com/nmn-zuqc-xop 
El Distrito 40 ha estado muy ocupado desde enero. Mi primer informe para la última Asamblea se 
perdió, así que hay mucho que poner al día. 
Enero -  

- La transición de Doug a mí fue muy fluida. Gracias a Doug por hacerlo posible y por el 
arduo trabajo que dedicó al distrito durante los dos años anteriores. 

- Tuvimos 27 personas presentes en la primera reunión del nuevo panel. 
- Logramos cubrir todos los puestos vacantes excepto cinco. 
- El distrito discutió brevemente la posibilidad de dividirlo debido a su tamaño. Los RSG 

deben presentar la idea de un Ad Hoc a sus grupos. 
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Febrero -  
- Tuvimos 22 personas presentes. 
- Se utilizó un transcriptor virtual para transcribir la reunión por primera vez para asegurarse 

de que las actas de la reunión fueran más precisas y para ayudar al Secretario. 
- Se abrieron dos puestos y uno fue ocupado 
- El distrito votó a favor de crear un comité ad hoc para explorar las posibilidades de dividir 

el distrito. Este comité estará dirigido por mí y contamos con seis voluntarios. 
- Hablamos brevemente sobre el voluntariado para las próximas asambleas. Los RSG optaron 

por llevarlo a sus grupos de origen para debatirlo. 
- Le informé al distrito que nuestro delegado y delegado suplente asistirían a la reunión del 

próximo mes para hablar sobre los temas de la agenda para el próximo GSC. 
Marzo -  

- Tuvimos 28 personas presentes 
- Nuestro Delegado y Delegado Suplente asistieron para presentar algunos puntos de la 

agenda de la próxima GSC y responder a las preguntas del distrito. ¡Gracias, Christina y 
Bella! 

- Quedan 5 puestos vacantes: se presentó al representante del Comité de Finanzas del 
distrito como una oportunidad para servir 

- Se anuncia la fecha de la cena de tradiciones del Distrito 40: 24 de mayo de 2025. Rick M. 
hablará. 

- El distrito optó por hacer una votación virtual para el voluntariado en la próxima Asamblea, 
enviada por mí después de la reunión. 

- Se decidió el día para el tamaño del distrito AdHoc, hora por determinar 
¡Gracias por permitirme serle útil! 
En servicio, 
Mike Bolyard 
832.724.3050 
mike.b@aa-seta.org 
Grupo de Hogar: Grupo de Propósito Principal - Espíritu Contra Espíritu 
Distrito 40 DCM 
 
Reuniones de distrito: 
2º martes del mes 
De 19:00 a 21:00 horas 
HÍBRIDO 
1225 West Grand Parkway South, Sala 115 y en Google Meet 
https://meet.google.com/nmn-zuqc-xop 

Distrito 51 – Kevin S.  2do domingo 6pm Mapa o Mapa 
Área de Saludos. Me llamo Kelvin S. y soy el nuevo MCD del Distrito 51 en el suroeste de Houston. 
Aquí está lo último y lo mejor de nuestro Distrito desde la última Asamblea: 
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2. En febrero establecimos nuestro Presupuesto 2025 incluyendo una reserva prudente de 
nueve meses de gastos previstos. 

3. En marzo, decidimos realizar contribuciones financieras a SETA, al Intergrupo y a la OSG 
con fondos que superan el presupuesto proyectado y la reserva prudente. Llegamos a un 
consenso sobre esta decisión con las sugerencias descritas en la publicación "Donde el 
dinero y la espiritualidad se mezclan". 

4. El mes pasado, realizamos un taller de RSG para educar e informar a todos los interesados 
  en el servicio, explorando la literatura relevante de AA y compartiendo nuestras 
experiencias. Fue todo un éxito y también sirvió para fortalecer nuestro Distrito. 

5. Y en nuestra próxima Reunión de Distrito en abril, estamos emocionados de tener un 
invitado especial: ¡nuestra maravillosa y sorprendente Delegada, Christina S.! 

Distrito 52 – Donna G.  Primeros martes de 7 a 8:30 p. m. Mapa Reunión de 
Google  

● Sin informe 

Distrito 60– Eric V.  Primeros miércoles 6:30-7:30pm Zoom 
El Distrito 60 está planeando un próximo evento o taller. El 7 de junio, aproximadamente al 
mediodía, se tratará de dejar de limpiar y crecer. Los 12 pasos se dividirán en secciones con una 
mesa redonda de panelistas. 
Además, las reuniones del Distrito 60 que se llevan a cabo el primer miércoles de cada mes a las 
6:30 se trasladarán a Google Meet, lo que nos dará más control sobre la reunión y permitirá que 
nuestros invitados, como Bella, compartan pantalla que nos había faltado en las llamadas de 
Zoom. 
Eso es todo. El grupo de reunión del Distrito 60 tiene que anunciarlo ahora mismo. 

Distrito 62 – Vacante  Cada 2 semanas los sábados a las 18:00 horas. 

Distrito 63 - Antonio M.    2º sábado 18h Mapa 
El Distrito 63 cuenta con 9 grupos y su comité. En sus comités, de 5 a 7 RSG asisten regularmente a 
la reunión del distrito todos los sábados de 18:00 a 20:00 h. El DMC y su suplente asisten a las 
reuniones del comité y apoyan la comunicación en la reunión permanente del comité del sur de 
Texas. Participan en todas las actividades del Área 67 y de los distritos hispanohablantes. El 
distrito desempeña un papel de compartimento con sus grupos y fomenta la unidad con los 
distritos y los grupos que lo invitan a sus ciclos de unidad. Cuenta con su propia comunicación, 
comités de correcciones y de literatura. Participan en los comités organizadores de los eventos de 
AA en Houston. 
DCM. Tony 
DCM Suplente. Lorenzo 

Distrito 64 – José M.  Todos los sábados a las 6pm Mapa 
Buenos días, compañeros. Miembros del Área 67, esperamos que estén disfrutando de unas felices 
24 horas de sobriedad. El Distrito 64 cuenta con 16 grupos activos. Doce grupos tienen sus RSG y 
asisten a nuestras reuniones de RSG los sábados a las 6 p. m. Cada dos semanas dedicamos una 
hora al estudio del Manual de Servicio. El Distrito 64 cuenta con su comité, La Viña, Literatura y 
Correcciones. Sus reuniones de comité se celebran cada dos semanas los martes y entregan un 
informe de evaluación a los RSG en su reunión del sábado. Actualmente, nuestro horario de 
intercambio para el grupo es los jueves, ya que el Comité Organizador de la próxima Asamblea 
Hispana en el Sur de Texas se reúne los miércoles, 14, 15 y 16 de noviembre, en la ciudad anfitriona 
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de Houston, Texas, en el número 15700 del bulevar John F. Kennedy, con el apoyo de los distritos 
hispanos. El 5 de abril asistiremos a la Asamblea de Seta en San Jacinto College y trasladamos la 
reunión de nuestro RSG. Reuniones hasta el jueves 3 de abril, por acuerdo con el Distrito 64. El 7 de 
mayo, nuestra reunión interdistrital de los 4 distritos hispanos de Houston, Texas, se llevará a cabo 
en el Distrito 66 a las 8 p. m. MCD. José 
DCM Suplente Arturo G. 

Distrito 65 – Cristian S.  Todos los sábados a las 6pm Mapa 
● Sin informe 

Distrito 66 – Ramsés G.  Todos los sábados a las 6pm Mapa 
¡Hola! Buenos días, Sita. Me llamo Louis D. y soy alcohólico. Nos reunimos todos los sábados de la 
semana a las 6 p. m. en nuestra oficina de distrito, ubicada en Hillcroft Avenue 56, 45, suite 3, 01, 
Houston, Texas. Tenemos un total de 21 grupos en nuestro distrito con 21 RSG activos. Tenemos tres 
comités activos en nuestros distritos: el Comité CFC, el Comité Lavinia y el Comité de Literatura. 
Tenemos grupos en Houston, Texas, Fresno, Texas, Rosenberg, Texas, Stafford, Texas y Angleton, 
Texas. Visitamos a uno de nuestros grupos todos los viernes de la semana, enfocándonos en los 
grupos con baja membresía y los que no tienen RSG. El Distrito 66 albergará la sala de 
hospitalidad para nuestra convención de 2026 en Beaumont, con la ayuda y el apoyo financiero de 
los Distritos 63, 64 y 65. Esperamos con ansias nuestra primera reunión con nuestra delegada, 
Christina, la próxima semana en nuestra Asamblea. Gracias por la oportunidad de poder servirle. 
 
 

Distrito 70– SaraB.  2do miércoles 19hMapa  

Saludos Área 67, 

Este trimestre, el Distrito 70 da la bienvenida a un nuevo Alt-DCM, Victor T. 

Víctor está muy involucrado en su grupo y distrito, y está muy entusiasmado con esta oportunidad 
de servicio. Tengo muchas ganas de trabajar con él. 

He visitado varios grupos y observado sus reuniones de conciencia de grupo. Pude brindarles 
comentarios útiles sobre los procedimientos, la separación del grupo y el club, y cómo el Distrito 
puede apoyarlos. Esto ha despertado interés en lo que sucede en el Distrito y, como resultado, 
hemos invitado a nuevas personas a nuestra reunión de Distrito para aprender y participar más 
en el servicio. 

He programado asistir a la conciencia de grupo de todos los grupos con GSRs que vienen al 
Distrito y Víctor y también estamos planeando visitas a los grupos sin representación para 
alentarlos a que envíen un GSR a la reunión del Distrito y ver qué apoyo podemos brindar. 

Hemos llenado 4 puestos del Comité con miembros entusiastas y activos y continuamos buscando 
personas que puedan estar interesadas en los demás. 

Nuestro Taller de Primavera será el 17 de mayo y le he enviado un folleto al Presidente Alternativo. 
Lo hemos titulado "Cómo ser AA" y está dirigido a miembros más jóvenes. Incluye una introducción 
a la estructura de servicio, protocolo en las reuniones, cómo elegir y contratar un padrino y cómo 
prevenir recaídas. Habrá folletos informativos, mesas redondas, premios y, por supuesto, 
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refrigerios. Animamos a los miembros mayores a asistir para compartir su experiencia, fortaleza y 
esperanza con los nuevos. 

En general, estoy muy satisfecho con nuestra mayor participación y agradecido de servir con un 
equipo comprometido y entusiasta mientras continuamos reconstruyendo. 

Gracias por la oportunidad de poder servirle. 

Distrito 81 – Danny G.  Primeros miércoles de 7 a 9:00 p. m.Mapa 
Informe SETA del Distrito 81 
DCM- Danny G. 
Subdirectora del Departamento de Comunicaciones - Andrea W. 
Abril de 2025 
 
Estado del distritoEl Distrito 81 se mantiene muy activo y enfocado en nuestro propósito principal. 
Todos nuestros comités están completos y difundiendo activamente el mensaje. La participación 
grupal se mantiene muy alta y esperamos con ansias la incorporación de nuevos miembros de 
nuestros diversos grupos. ¡Ya se han cubierto todos los puestos y estamos entusiasmados por 
comenzar la próxima rotación! El mes pasado, nuestra delegada Christina S. vino a hablar con 
nuestro distrito sobre los PAI para el próximo GSC. 
 
Archivo:Estamos digitalizando nuestra historia y creando una base de datos que facilitará su 
consulta y carga. Recientemente trasladamos los archivos del Club de la Calle Alvin Taylor al Club 
del Área de la Bahía en League City. 
 
CFC: Ocupado con reuniones en Carol Young y la cárcel del condado de Galveston. 
 
PI/CPC: ¡El comité está muy ocupado! Han estado muy ocupados con varias vallas publicitarias y 
colocando anuncios en revistas locales y folletos. Siguen ideando nuevas maneras de llegar a los 
alcohólicos que aún sufren, utilizando códigos QR y folletos para guiar a los recién llegados a los 
recursos locales. 
 
Vid: Trabajar para involucrar a los grupos para construir un comité fuerte y duradero. 
 
Literatura:Siguen buscando e informándonos sobre toda la literatura nueva de AA y cualquier 
cambio que pueda surgir. Han empezado a retirar los folletos obsoletos y a archivarlos, además 
de presentar los folletos más recientes para que podamos actualizar nuestros estantes de 
literatura. 
 
Finanzas y presupuesto (F&B): Contamos con un sólido departamento de comidas y bebidas y 
estamos trabajando para contar con la financiación completa para 2025. Continúan cumpliendo y 
adaptándose al presupuesto en constante cambio del distrito. 
 
TFC: Celebración de reuniones mensuales en cada centro de tratamiento. Realización de talleres 
periódicos. 
 
Hoja informativa:¡Nos sigue sorprendiendo! El objetivo es destacar eventos, compartir historias de 
recuperación y hacer anuncios. ¡Estamos empezando a entrevistar a miembros de nuestro distrito, 
siempre manteniendo el anonimato, sobre su experiencia, fortaleza y esperanza en temas de AA! 
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Web: Autorizado para diseñar, construir y mantener nuestro sitio web, que es un repositorio 
central para eventos, información del comité y calendario de grupos para nuestro distrito, etc. 
Visítenos en www.aadistrict81.org. 
 
Accesibilidades:Permite que las personas accedan a los compromisos de servicio a través de un 
sistema híbrido y continúa pensando en formas de garantizar que el acceso esté disponible para 
todos los que quieran servir. 
 
Taller:Se está preparando para un próximo taller sobre Sobriedad Emocional que se llevará a 
cabo el 17 de mayo en la Iglesia Episcopal de la Santísima Trinidad. 
 
Con amor y servicio, Danny G. y Andrea W. 

Distrito 82 – Jennifer W.  1er domingo 13:30 horas Mapa 
El Distrito 82 organizará mesas redondas el 6 de abril para brindar retroalimentación sobre los 
temas solicitados por el Delegado. Uno de nuestros grupos está a punto de concluir el estudio del 
libro grande "Propósito Principal". Han decidido no continuar la reunión una vez finalizado el 
estudio debido a la baja asistencia. ¡Nuestros miembros del distrito han comenzado una reunión 
en un albergue para personas sin hogar en Freeport! 

Distrito 90 – David S.  1er domingo 13:30h Mapa  
Informe del DCM marzo/abril de 2025 

Nuestras reuniones de distrito se llevan a cabo el primer domingo del mes en el I-10 East Club 
ubicado en 1235 Crockett St., Beaumont Texas 77701. 

Nuestra reunión del RSG del Distrito 90 del 2 de marzo contó con cuarenta y cuatro asistentes. 
Actualmente, todos los puestos de Comité y de Secretario Suplente están cubiertos, excepto el de 
Secretario Suplente. Animamos a todos los RSG y miembros del Comité a asistir a la próxima 
Asamblea de abril. Se distribuyeron mapas con la ubicación de la Asamblea. Nuestra Delegada de 
Área, Christina S., me pidió que organizara una charla sobre tabletas en la Asamblea de abril y 
acepté. Asistí a un par de reuniones en febrero con grupos que no participan en nuestras 
reuniones de RSG para ver cómo podemos ayudar. Nos estamos preparando para nuestra 
Convención Anual del Distrito 90, que se celebrará del 8 al 10 de agosto de 2025 en el Hotel 
Elegante de Beaumont, Texas. También hemos elegido un anfitrión para nuestro Taller Anual de 
Tradiciones en septiembre, cuya fecha se confirmará próximamente. Nuestra Delegada de Área 
(Christina S.) y su Suplente (Bella L.) asistirán a nuestra reunión de distrito de abril para presentar 
sus informes. Los informes de nuestros comités deberán presentarse en nuestra reunión de mayo. 

David S. 

Distrito 90 del DCM 

Informes del Comité de Servicio 
(Los informes son de la reunión del comité (en línea) o de los informes enviados) 

 

Archivo – Joel G. Segundo lunes a las 7pm Reunión de Google 
Informe del comité de Archivos del Área 67 
El comité de Archivos del Área 67 se reúne virtualmente el tercer lunes de cada mes. El enlace a 
nuestra reunión virtual está disponible en la página de archivos de Dash.org. El enlace se ha 
actualizado recientemente y funciona correctamente con el navegador web Chrome. Les 
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animamos a usarlo. Animamos a los distritos, comités de archivo de distritos de archivo, 
archivistas y demás, a asistir. 
El propósito del Comité de Archivos del Área 67 de Alcohólicos Anónimos es documentar y 
preservar la historia de Aa y del Área 67, haciéndola accesible a miembros, investigadores y el 
público, a la vez que sirve como recurso de Aa para aprender y comprender los principios y 
tradiciones de AA. 
Nuestro servicio de documentación y preservación de los archivos del Área 67 recopiló, clasificó y 
preservó materiales relacionados con el Área 67. Historia, incluidos registros, correspondencia, 
publicaciones, fotografías y artefactos. 
La accesibilidad a los archivos hace que el material histórico sea accesible a los miembros, 
investigadores y el público en general, permitiéndoles explorar las raíces y el crecimiento de AA y el 
área 67. 
El aprendizaje y la comprensión de los archivos proporciona un contexto para entender los 
principios, las tradiciones y los avances de Aa, ayudando a los miembros y a otras personas a 
obtener una comprensión más profunda de la comunidad. 
Un poco de nuestra actualización para el comité. 
A ver. Regresaré a la otra parte de mi informe sobre lo que hemos estado haciendo últimamente. 
Asistimos hace poco a la Conferencia de Unidad del Distrito 33 en College Station, donde se 
presentó. El Archivo, el Presidente, el Archivista y yo tuvimos la oportunidad de presentarnos 
durante nuestra asistencia. También estamos trabajando en la actualización del sitio web. Como 
mencioné antes, la página web debería actualizarse en una o dos semanas, así que me disculpo 
por la demora, ya que había bastante trabajo por hacer para preparar las próximas asambleas de 
nuestros comités, revisando y actualizando las responsabilidades y descripciones de los puestos. 
Ya hemos cubierto todos los puestos. Me disculpo cuando mencionaste que, en la lista, Roland R. 
Es nuestro presidente suplente y recientemente creamos un nuevo puesto: un historiador. Mike D. 
ocupará ese puesto, ya que sus responsabilidades son presentar la historia de nuestra área y de 
A.A. Al final de nuestras reuniones de comité, para informarnos y comunicarlo al área, los distritos y 
nuestros grupos, hay puestos vacantes: tesorero y enlace. Actualmente, nuestro presidente 
alternativo está dando seguimiento a nuestro puesto de enlace de TI, pero buscamos ampliar la 
descripción del puesto y publicarlo en "see to Announce here" pronto. Así que Julianne me pidió 
que me informara sobre su sección. Creo que pronto la despedirán. 
No estoy seguro de si sigue en la llamada, pero tendré una reunión de trabajo en el Repositorio el 
12 de abril, de 11:00 a. m. a 2:00 p. m. En el intergrupo, por si no lo conoce. Nuestro repositorio se 
encuentra en un grupo en 51 50, Mitchelldale Street, Suite B. 10. Aquí en la oficina de Houston, Texas, 
en la esquina de la 290 y el Northwest Loop. 
Si alguien desea realizar alguna investigación sobre los materiales del repositorio, no dude en 
comunicarse con Julianne o conmigo. 
Ella, Julianne, es nuestra archivista, y está a cargo de esa habitación en particular y de los 
materiales que contiene. 
Distritos que buscan archivos de área, participación o presentaciones. Por favor, envíen su 
solicitud con aproximadamente 90 días de anticipación. Envíen sus solicitudes a 
joelg@aadashceta.org. Agradezco su tiempo y me siento agradecida de servirles. Gracias. 

CCP – Don M. Coordinador Primeros lunes a las 7:30pm Reunión de Google 

Informe del PCCh para la Asamblea de abril 

El comité asistió a la Conferencia de Mouth of the Brazos y a la Conferencia de Unidad del Distrito 
33 el trimestre pasado. Felicitaciones a Kate E. y Rick M. por organizar y atender la exhibición para 
Mouth of the Brazos. Animamos a los presidentes de los Comités Distritales de CPC a asistir a la 
reunión mensual del Comité. Nuestra reunión mensual se realiza el primer lunes de cada mes a las 
19:30 h por Google Meet. El enlace está en el sitio web de SETA, en la pestaña de CPC. 
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CFC –Harold B., Coordinador 3er miércoles 7:30-9pmMapa Reunión de Google 
Buen día a todos, 
El 9 de marzo, en el Distrito 63, nuestro Comité realizó un taller y una capacitación del TDCJ 
presencial, pero en línea. Comenzamos con una presentación de PowerPoint con Roy E., quien 
explicó la situación en la computadora, y Louis P., quien tradujo del inglés al español. 
Comencé la capacitación explicando qué hacer y qué no al ser invitado en TDCJ, enfatizando la 
importancia de la seguridad y el cumplimiento de las normas. Todos iniciamos sesión en la 
aplicación desde nuestros dispositivos personales y, tras completarla, realizamos la capacitación. 
Todos nos apoyamos mutuamente y la pasamos, lo que sumará 11 voluntarios más si se aprueba. 
Agradecemos especialmente a Edwin C., Luis P. y Conchia G. por organizar los distritos hispanos. 
Gracias a Rito V., Roy E., Sarah E. y Lucky, quienes hicieron que este evento fuera perfecto. 
Fui a Conciencia de Grupo en Serenity Group, y también al Grupo 1502 e hice presentaciones con 
Cody B. 
Gran participación con muchas preguntas. 
En el Distrito 31 hablé con la DCM Jennifer C. y programé un taller en junio. 
Todavía estamos buscando voluntarios para responder cartas por correspondencia. 
Gracias a todos por permitirme servir. 
Harold B. Presidente de Correccionales del Área 67 

Finanzas - Kevin W., Coordinador  3er miércoles 20h Reunión de Google 
Finanzas – Informe presupuestario 
Enero – marzo de 2025 

● Desde la Asamblea de Área de enero, el Comité de Finanzas ha seguido reuniéndose 
mensualmente el tercer miércoles a las 8 p. m. en Google Meets. 

● Se ha continuado el debate sobre la implementación de un proceso piloto de presupuestos 
que busca optimizar la presentación de los mismos. La propuesta incluye el envío de hojas 
de cálculo presupuestarias poco después de la asamblea electoral y la inclusión de los 
responsables de presupuesto entrantes y salientes. Se ha solicitado al departamento de TI 
que mejore el proceso de actualización de las direcciones de correo electrónico basadas en 
el cargo. 

● Se debatió en detalle la situación financiera de la convención tras la reunión de enero. La 
convención tenía una factura de hotel pendiente de $20,708.63, con un saldo actual de 
$15,845. También se sugirió que las futuras convenciones se ajusten a un presupuesto 
preaprobado basado en gastos pasados. 

● El comité continúa explorando la idea de un presupuesto totalmente financiado en lugar 
de depender de fondos no restringidos, que no siempre pueden estar disponibles. 

● En marzo, se presentó y aprobó una moción para asignar $9,250 para financiar la asistencia 
del delegado del año pasado a la Conferencia de la OSG. Si bien el costo total de la 
financiación del delegado de este año es de aproximadamente $12,000, el comité reconoció 
que esta no es una estrategia sostenible a largo plazo. 

● Otros temas de discusión incluyeron inquietudes sobre la financiación de los Intergrupos y 
si SETA debería apoyarlos debido a la disminución en la compra de materiales por parte de 
los grupos. El consenso fue que la financiación de los Intergrupos debería ser 
responsabilidad de cada distrito y grupo, no del Área. 

● Los puestos de presidente y secretario alternativo de Alt-Finance siguen abiertos a finales 
de marzo. 
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Grapevine – Terry P., Coordinador 3er jueves 19h Reunión de Google 
El comité de Grapevine tuvo mucha afluencia en la convención de Seta. También contribuyó con 
dos suscripciones al concurso para nuevos miembros. Finalmente, sorteamos tres suscripciones 
digitales adicionales y tres libros de Grapevine. Las reuniones han tenido buena asistencia y casi 
todas las plazas se cubrieron en enero. También organizamos un minitaller de escritura en la 
convención con casi 30 asistentes, que fue muy exitoso. Próximamente, asistiremos a la conferencia 
Unity 2025, donde ofreceremos una presentación de GVR de 30 minutos. También encargamos más 
materiales para las mesas de Grapevine. Planeamos estar muy activos este año. 

Tecnología de la información (TI) – Brad H., Coordinador  El pasado sábado de 11 a 
13 h. Reunión de Google 
Con el nuevo año en marcha, el Comité de TI tiene grandes aspiraciones para 2025. Contamos con 
un comité maravilloso y lleno de voluntarios serviciales, pero aún necesitamos cubrir más puestos 
para brindar el máximo servicio a la zona. En nuestra última reunión, aprobamos nuestro 
documento de Puestos de TI y lo publicamos en nuestro sitio web. Ahora tenemos un puesto 
menos por cubrir, ya que Steffanie J. fue elegida secretaria de nuestro comité. Steffanie ocupó uno 
de nuestros puestos que no requiere tanta experiencia técnica. Consulte nuestro documento de 
Puestos de TI y vea los requisitos para encontrar lo que se busca para cada uno de nuestros 
puestos vacantes. 
 
También invitamos a los Enlaces de TI de distritos o comités, así como a sus miembros, a asistir a 
nuestras reuniones mensuales. Nos gustaría saber qué podemos hacer como comité de área para 
servir a su distrito o comité. También podemos comunicar nuestras actividades actuales a los 
distritos y comités a través de los enlaces de TI. 
 
Recientemente, creamos un comité ad hoc para crear un plan de actualización de la 
documentación de usuario del espacio de trabajo SETA. Esto incluye documentos sobre cómo 
usar herramientas como las cuentas de correo electrónico basadas en puestos, Google Docs, 
Google Sheets, Hangouts y otras herramientas del espacio de trabajo. Una vez actualizados estos 
documentos, esperamos actualizar nuestras Directrices Técnicas de TI. 
 
Finalmente, seguimos publicando actualizaciones del sitio web mientras trabajamos en la creación 
de un sitio web actualizado. También estamos trabajando para formar otro comité ad hoc para 
renovar y actualizar nuestro proceso de Revisión de TI. Antes de completar las solicitudes del sitio 
web o aprobar los correos electrónicos de SETA-Announce, debemos asegurarnos de que cada 
solicitud cumpla con las Tradiciones, Conceptos y Directrices de TI de SETA de AA. Este comité de 
revisión ayuda a reducir los retrasos en la publicación de información en el sitio web o a través de 
SETA-Announce. 
 
Gracias por la oportunidad de servir a la Asamblea del Área del Sureste de Texas. Si tiene alguna 
pregunta o inquietud, no dude en escribirnos a it-chair@aa-seta.org. 
- Brad H. 

La Viña – Elias L., Coordinador  El jueves pasado a las 20h rotando por los 4Distritos 
El Área 67 es la culpable. 
Estimados compañeros miembrosde alcohólicoComunidad anónima. Me complace compartir con 
ustedes el entusiasmo y el compromiso que hemos experimentado en nuestro servicio como 
coordinadores de La Viña de Aa. Durante los últimos meses, hemos trabajado estrechamente con 
los distritos 63, 64, 65 y 66, reuniéndonos semanalmente para fortalecer nuestros esfuerzos 
Actas de la reunión y asamblea del comité de área – marzo/abril de 2025 Página 19 

https://meet.google.com/irm-etev-jrx?hs=122&authuser=0
https://meet.google.com/emy-mjhe-nwj


No Apro
bado

 

conjuntos. El 16 de marzo, celebramos un taller sobre La Viña en el Distrito 64, al que asistieron 23 
miembros. Redactamos 13 experiencias para La Viña y contamos con tres ponentes que 
compartieron la siguiente información: historia de La Viña, funciones de un representante de La 
Viña y directrices para la colaboración con La Viña. Además, en la reunión del 27 de marzo de 
2025, los cuatro distritos reportaron un total de 122 suscripciones a La Viña. Agradecemos 
sinceramente a todos los distritos su apoyo y su motivadora participación en los talleres 
mensuales. 
En el taller del 27 de marzo a las 15:00 h, por Zoom. Comparte tu historia con Lavinia, la editora, 
Paola y Sonia, clientes. 
Número de identificación de Zoom 81595931777. Agradecemos profundamente su dedicación y 
esperamos seguir fortaleciendo nuestra comunidad juntos. 
Atentamente, Coordinador de La Viña, Elías León. 

Literatura - Jim M., Coordinador 3er martes 19:30-20:30 horas Reunión de Google 
Buenos días a todos. Me llamo Jim Mahon. Soy alcohólico y soy el presidente del comité de 
literatura de su panel. 
Me alegra mucho que el Comité de Literatura haya seguido teniendo una participación tan activa 
en esta rotación. Esto es positivo, ya que nos comprometimos a hacer dos cosas el mismo fin de 
semana del mes pasado: Caitlin y Shay, y el equipo hizo una presentación sobre la comunicación 
entre grupos en la Conferencia de Servicios Generales, con la esperanza de educar a algunos en el 
Día de la Unidad del Distrito 33. También tuvimos una exhibición en la entrada de la Conferencia 
de Brazos ese mismo fin de semana. ¡Qué divertido!El servicio es muy divertido. Así que, en la 
reunión de marzo que tuvimos hace un par de semanas, revisamos y discutimos dos puntos de la 
agenda. Teníamos cuatro en la lista, pero solo llegamos a dos. 
Fue una buena discusión. Hablamos de literatura. El punto K, que es actualizar el libro, es vivir 
sobrio. Y luego también hablamos del informe y la Carta. El punto B, que es la solicitud de 
expansión. El Artículo 3 de la Carta de la Conferencia para proteger la escritura de los 
cofundadores. Así que estaremos. Fue una muy buena discusión. Compartimos muchas ideas y las 
vamos a transmitir a nuestros delegados. El año pasado, en la Asamblea de julio, la Asamblea del 
área 67 del sureste de Texas aprobó un punto propuesto en la agenda, solicitando más tiempo 
para discutir los puntos finales de la misma, y   esa propuesta no se incluyó en la agenda final de la 
conferencia de este año, lo cual no es sorprendente. A veces tardo un poco en avanzar en la lista. 
Pero me gustaría. Estamos pensando en realizar una encuesta después de esta mesa redonda. De 
hecho, vamos a hacerlo. No estamos pensando en ello. Vamos a ofrecer una encuesta en el 
anuncio de SETA para preguntar a los miembros del comité de área si consideran que realmente 
tenemos tiempo suficiente para discutir estos puntos de la agenda final, a fin de que nuestros 
delegados tengan una conciencia de grupo informada. Les agradeceríamos que, con espíritu de 
oración, respondieron a la encuesta. 
El comité de literatura se reúne el tercer martes de cada mes de 7:30 a 8:30 en Google Meets, y 
todos son bienvenidos. 
Muchas gracias a todos. Es un honor servirles. 
 

Multilingüe – Luis P., Coordinador Primer miércoles 19:30 horas Mapa  

Nos reunimos cada primer martes del mes. 
Distrito 63. 
Y ahora mismo, como saben, seguimos haciendo todo lo posible para ayudar a la comunidad y 
estamos aquí para trabajar. Este próximo martes, el primer martes de abril. No nos reuniremos 
hasta el 6 de mayo, ya que estamos aquí hoy, y planeamos estar allí en la Asamblea el próximo 
sábado. Así que gracias por la oportunidad y estoy muy agradecido. Muchas gracias. 
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Boletín informativo – Allise B., Coordinadora  No hay reuniones permanentes 
En consulta con nuestro nuevo Consejo Editorial del Boletín —por el cual agradezco a Annette C, 
Christina S, Don M y Fernando B—, distribuirá el primer trimestre electrónicamente una vez 
finalizada la corrección en ambos idiomas. El boletín del segundo trimestre se publicará en 
formato impreso y en línea. Confío en que todo el Comité de Área pueda leerlo electrónicamente y 
enviaré copias impresas a todos los MCD para que las distribuyan a sus RSG. 
El boletín del segundo trimestre se centra en la preparación de la Conferencia y las tradiciones 
relacionadas. Necesitaré noticias para el boletín del segundo trimestre en las próximas dos 
semanas (12 de abril). Disculpen la brevedad del recordatorio: leí la descripción del puesto, pero no 
pensé en las tareas que no estaban incluidas en ella. Ahora tengo recordatorios de los 
recordatorios en mi calendario, así como las fechas límite de impresión. He tomado nota para 
agregar recordatorios para los reporteros a la descripción del puesto. Tengan en cuenta que no 
hay espacio para los 48 reporteros en un boletín impreso de 8 páginas, así que recuerden que sus 
contribuciones deben ser breves. 
El concurso de nombres para boletines informativos (para algo más interesante que el boletín 
trimestral) se ha extendido hasta el 15 de junio para darle tiempo a pensar en un nombre y tiempo 
para que el Consejo asesor editorial evalúe las entradas y anuncie al ganador en el tercer 
trimestre. 
Verás una diferencia en el boletín del segundo trimestre a medida que sigo buscando el software 
que funcione para la versión impresa y el celular. El software que usé para el informe del primer 
trimestre no será mi elección. 😖 [emoji de frustración] 
Por favor, envíe sus comentarios sobre lo que le gusta y lo que no le gusta a 
newsletter@aa-seta.org. Agradecemos sus sugerencias. 
Por favor, revisen las ofertas de trabajo del boletín informativo para ver los tipos de ayuda que 
necesitamos en ambos idiomas y soliciten miembros disponibles en sus distritos y grupos. Por 
supuesto, pueden enviar ofertas de trabajo para el próximo número. Gracias de antemano. 
Con amor y servicio, Allise B. 

Información pública(PI) –Michelle C., Coordinadora  4º martes 19:30 horasReunión de 
Google 

● Sin informe 

A.C.E.C.P. – Charlie W., Coordinador Sesiones de montaje 
Mi trabajo es promover nuestra convención del estado de Texas que se llevará a cabo en Houston 
este año. 

Inscríbase con anticipación. Sortearemos de 10 a 15 nombres en las asambleas de abril y julio para 
que se les reembolse la cuota de inscripción. Los nombres que se sortean son de personas que ya 
se han registrado. Sorteamos 10 nombres en la asamblea de enero, y ya nos hemos puesto en 
contacto con ellas. Podrán elegir si desean recibir el reembolso de $25 de la cuota de inscripción o 
donarlo al Comité de Scap. Lo distribuiremos entre los recién llegados y las donaciones. 
Esperamos encontrar la manera de hacerlo pronto. Recientemente, algunos miembros asistieron a 
las conferencias de Unity y de Mob. Estamos promocionando la Convención Estatal. Paul M. 
organizó la Conferencia de Unity en Bryan, y yo estuve en la Conferencia de Mob recientemente, 
enviando volantes, hablando con la gente y logrando que se interesaran y se registraran. Scap 
enviará volantes a nuestros cuatro delegados de área de Texas. Tendremos paquetes de volantes e 
información sobre la convención para todos los MCD de nuestra área. Recojamos en nuestra 
asamblea del 5 de abril. Y asegúrense de que ustedes, como MCD, reciban los volantes para 
llevarlos a su distrito. Los entregaré y regístrense. 

Gracias 
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Presidente del SCAP: Charlie W. 

TFC – TonyA., Coordinador 15 del mes 19hReunión de Google 
Tras ser elegido presidente de TFC en enero y empezar tarde, el comité me ha ayudado a ponerme 
al día. Estamos viendo un aumento en el número de miembros que se unen al comité de TFC y en 
nuevos centros que desean iniciar reuniones de AA. Lamentablemente, no contamos con 
suficientes voluntarios para atender a los centros del ÁREA 67. El comité aprobó trasladar las 
reuniones mensuales de Google Meet al cuarto miércoles de cada mes. Si le interesa participar en 
el servicio de 12 pasos, únase a nosotros asistiendo a una reunión en un centro de tratamiento o a 
través de Bridging The Gap, acompañando a un nuevo miembro a sus primeras reuniones, 
explicándole qué es y qué no es AA y presentándole nuestra Comunidad. El comité de TFC del área 
se dedica a servir a los grupos, distritos, centros y a los alcohólicos que sufren en nuestros 
vecindarios. Su compromiso con una reunión semanal o mensual podría salvar la vida de un 
alcohólico. Si tiene alguna pregunta o conoce algún centro o alcohólico que necesite ayuda, 
póngase en contacto conmigo o con uno de los miembros de nuestro comité. Algo que me 
gustaría comentar es que tuvimos una mesa en la Conferencia Unity el mes pasado y allí 
probamos algo diferente. Intentamos organizar muchos talleres. Duraban entre 15 y 20 minutos. 
Fue todo un éxito. Había 15 personas en mi grupo muy interesadas en aprender más sobre TFC y 
participar. Quería mencionarlo para inspirarme. 
En amor y servicio, 
Tony A. TFC Presidente, ÁREA 67 P75 
Tony.a@aa-seta.org 

Informes de enlace intergrupal 
(Los informes son de la reunión del comité (en línea) o de los informes enviados) 

 

Intergrupo de Houston –Bryon A., Enlace 3er jueves 20h Mapa 
Voy a escribir la mía concisa y concisa. Eso es algo bueno. Intergroup busca un sustituto para el 
gerente actual de nuestra librería. Estaba intentando publicar la solicitud en el sitio web de alguna 
manera. Y no se me da bien. Así que tengo que averiguarlo. 
Había un comité ad hoc que estaba estudiando qué calificaciones necesitaría esa persona para 
ocupar ese puesto. 
Eso es lo más importante por ahora. Es necesario informar. Todavía estoy analizando otras cosas 
para obtener más información y presentarla a la asamblea. 

9el Intergrupo distrital  3er jueves de los meses pares 20h Mapa 
● Sin informe 

Oficina Intergrupal Hispana – José B., Coordinador Suplente, Enlace  Sábados 
6pm Mapa 
Usan el sitio web para estar más disponibles para la comunidad. También cooperan con el 
intergrupo del suroeste. Trabajan en conjunto con el intergrupo. Mencionó cómo pueden 
colaborar con el CPC. 

Intergrupo Hispano Suroeste (D66 y 62) (sin información) Mapa 
● Sin informe 

 
Informe final de la Convención SETA 2025 Cody. F 
Informe final de la Convención SETA 2025 
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Enviado el 28 de marzo de 2025 
por Cody R. Presidente de la Convención SETA 2025 
 
Resumen ejecutivo y recomendaciones 
La Convención SETA 2025 se celebró durante el primer fin de semana de enero de 2025 en el Royal 
Hotel Sonesta. El evento atrajo a 1.062 asistentes en total (1.014 inscripciones pagadas, 40 
becas y 8 participantes de Alateen). Si bien la asistencia proyectada era de 1300, la asistencia real 
La participación de 1.062 personas resultó en un déficit financiero de $5.985,94 frente a un superávit 
presupuestado de 
$2,250.00. Los ingresos totales fueron de $36,107.13, comparados con los gastos totales de $42,093.07. 
 
Recomendaciones para futuras convenciones 

1. Revisar y reformar el proceso presupuestario para evitar gastar dinero por adelantado 
antes de asegurar las inscripciones 

2. Considere prefinanciar la cuenta de la convención para establecer límites de gasto firmes 
3. Reaclarar la misión y la visión de la convención SETA 
4. Mejorar la comunicación entre los presidentes de los comités mediante la asistencia regular 

a las reuniones. 
5. Desarrollar mejores procesos para los servicios de traducción 
6. Considere cuidadosamente el impacto de la fecha de la convención en la asistencia 
7. Crear una mejor documentación de los procesos para reducir la dependencia del 

conocimiento institucional 
8. Implementar formularios de registro de atención mejorados 
9. Considere mantener las suites de hospitalidad en una ubicación compartida 
10. Desarrollar directrices más claras para la participación y el presupuesto de Al-Anon 

 
De cara al futuro, creo que existen serios problemas de planificación, presupuesto y supervisión 
que deben abordarse en esta convención. Esta es una de las partidas anuales más importantes de 
nuestro presupuesto y cuenta con políticas y procedimientos muy limitados. Nuestra gestión 
depende en gran medida del conocimiento institucional. 
 
Recomiendo que analicemos críticamente el proceso de presupuestación para la Convención 
SETA. Si bien es posible que así sea como tradicionalmente hacemos las cosas, y aunque 
decidamos que no es necesario ningún cambio, creo que el sistema actual de firmar contratos, 
asumir compromisos y prefinanciar el dinero que no tenemos con la esperanza de que asista 
suficiente gente es imprudente. Una posible solución podría ser prefinanciar la cuenta de la 
convención, de modo que exista un presupuesto fijo de cuánto podemos gastar (y, por lo tanto, se 
incluiría en él nuestra suposición de cuánto estamos dispuestos a perder o cuánto estamos 
dispuestos a pagar para celebrar una convención). 
TENGA EN CUENTA: No estoy seguro de que sea la mejor solución, pero me enseñaron a no solo 
señalar. 
resolver los problemas sin ofrecer una solución, así que esa es mi oferta :) 
 
Y tal vez para llegar a esa respuesta presupuestaria tal vez necesitemos, por el bien de esta 
rotación actual, volver a aclarar y reafirmar cuál es exactamente la misión y visión de la 
convención SETA. 
 
Resumen financiero 
Ingreso 
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- Ingreso total proyectado: $48,000.00 
- Ingresos reales: $36,107.13 
- Varianza: ($11,892.87) 

Gastos 
- Gastos totales proyectados: $45,750.00 
- Gastos reales: $42,093.07 
- Varianza: $3,656.93 

Resultado neto 
- Superávit proyectado: $2,250.00 
- Déficit real: ($5,985.94) 
- Varianza: ($8,235.94) 

Desglose del registro 
- Total de asistentes: 1.062 
- Inscripciones pagadas: 1.014 
- Becas: 40 
- Hasta: 8 

Informes de los subcomités 
Todos los presidentes de los subcomités tuvieron la oportunidad de aportar comentarios a este 
informe. A continuación, se presentan los comentarios recopilados por los presidentes que 
decidieron participar. Cabe destacar que varios presidentes que no aparecen a continuación 
realizaron una labor excepcional y reportaron "nada que destacar". 
Presidente de Registro 

- Necesidad de implementar un formulario de atención mejorado 
Tesorero 
Puntos fuertes: 

- Convención bien organizada 
- Personal servicial para convenciones del hotel 
- Excelente entretenimiento 
- El Área 67 y los distritos españoles brindaron excelentes refrigerios de hospitalidad. 

Áreas de mejora: 
- Participación limitada de los presidentes de los comités en las reuniones mensuales 
- La falta de comunicación del presidente dificultó la distribución de información sobre las 

opciones de registro 
- El tesorero terminó con todos los formularios de registro que contenían valiosa información 

de contacto. 
- Las solicitudes de reembolso podrán presentarse electrónicamente con la documentación 

de respaldo 
- La presencia de varios hablantes simultáneos y el número total de hablantes fue 

problemático 
- El programa de traducción requiere solución de problemas 

Enlace de Al Anon 
- Es necesario garantizar que el presidente de Al-Anon participe desde el comienzo del 

proceso de planificación. 
- Considere nombrar a un coordinador de Al-Anon hispanohablante cuando se espera una 

fuerte presencia hispana 
- Se recomienda agregar a las pautas un desglose claro del presupuesto disponible, que 

incluya si los costos de inscripción y hotel para el coordinador de Al-Anon están cubiertos. 
- Se sugiere agregar una recomendación para la tabla de literatura de Al-Anon (inglés y 

español) 
Enlace español 
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Algo que me pareció realmente genial fue tener ambas salas de recepción juntas en ese salón... 
Fue todo un éxito y todos estaban muy contentos de tener un lugar donde sentarse y disfrutar de 
la camaradería. Si eso se puede hacer en todas las convenciones, creo que sería fantástico. 
Presidente de YPAA (Jóvenes en AA) 

- En general, las operaciones se desarrollaron sin problemas y hubo mínimas quejas. 
- Recomendaciones de mejora: 

- Obtenga los guiones de las etapas con anticipación para tener todo y a los lectores 
seleccionados. 

- En lugar de dividir el viernes en conferencias de 30 minutos, programe a los 
hablantes de español más temprano en el día para una mejor inclusión. 

- Mejorar la traducción de las llamadas entrantes a los auriculares, similar al área de 
Dallas-Fort Worth 

Cátedra de TI 
- Se utilizaron las cuentas de registro de dominio/alojamiento web GoDaddy de SETA y 

EventBrite para la gestión de publicidad y registro. 
- EventBrite facilitó la configuración del evento al permitir copiar el evento del año anterior 

con modificaciones menores. 
- Las diferencias horarias crearon desafíos para la asistencia a las reuniones del comité y las 

actualizaciones del sitio web 
- Se resolvieron los problemas con el inicio de sesión de la cuenta SETA Square y los 

dispositivos faltantes, y los miembros del comité proporcionaron sus propios dispositivos 
Square. 

Presidente de Audio/Visual 
- El equipo de sonido fue proporcionado por Lee's Tapes, un miembro de la comunidad que 

ofrece servicios gratuitos (SETA proporciona habitación de hotel por 3 noches). 
- La calidad del sonido era buena, el único problema fue que la gente tomaba los micrófonos 

del suelo. 
- Se podrían haber proporcionado micrófonos inalámbricos si se hubiera solicitado. 

Silla de seguridad 
- Recomendó más ceniceros para fumadores y sugirió colocarlos al otro lado de la calle. 
- Se necesita una mejor organización para transportar el dinero a la sala de conteo. 

Silla de café 
- Poder servir café en la sala de hospitalidad fue de gran ayuda para nuestro conteo general. 
- Sugerencia para asegurarnos de coordinarnos con todas las partes que sirven café para 

que estemos en el mismo horario, hubo un momento en el que no hubo café durante 
aproximadamente una hora. 

Voz 
- Recomendaría un mejor plan para la parte del guión que está en español (si lo volvemos a 

hacer). 
 
Evaluación del presidente de la Convención 
Según el informe final del tesorero, nuestros gastos totales proyectados fueron de 45.750, de los 
cuales gastamos 42.093. Por lo tanto, nos quedamos $3.657 por debajo del presupuesto previsto. 
 
Proyectamos aproximadamente 1300 asistentes. El total de asistentes fue de 1062. A $30 por 
asistente, esto equivale a $7140. Esto representa una pérdida total de $5985. 
 
Aunque no se puede saber con certeza, una explicación de la disminución de la asistencia podría 
ser que la convención se celebró el primer fin de semana de enero, en lugar del tercer fin de 
semana. Podría haber otras razones (mejor promoción al principio del ciclo; quizás a los posibles 
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asistentes no les gustó el nuevo formato de la agenda), pero la especulación más sensata parece 
ser la fecha del evento. 
 
Una cosa que hay que aclarar sobre el desglose final: si bien la partida de Habitaciones de Hotel 
parece estar muy por encima del presupuesto, con $11,000, esto es engañoso. La partida original de 
$2,000 se destina a habitaciones de comité. 
El total de la línea de $11,198 se desglosa de la siguiente manera: 

- $7,045 fueron alojamiento para oradores y comidas en el restaurante (o aproximadamente 
$440 por persona) 

- $1,039 son para el presupuesto del Presidente de $1,000 (que el informe muestra como $0 
gastados) 

- $1,090 fueron las habitaciones para los equipos de hospitalidad ingleses y españoles 
Quedan $2,024 para alojamiento de comités, lo cual se ajusta al presupuesto original de $2,000. 
Opté por explicar esto aquí en lugar de editar el informe final elaborado por nuestro tesorero de la 
convención. 
 
Los asistentes al evento parecieron disfrutar de una experiencia agradable. Intentamos añadir 
más talleres para destacar el servicio. El presidente considera que este evento debe ser divertido, 
pero que debemos tener un enfoque más centrado en el servicio, para que los miembros puedan 
aplicar lo aprendido en la Convención SETA y ayudar al alcohólico que aún sufre. 
 
Aunque estábamos preocupados por la asistencia a los talleres, nos agradó mucho ver que las 
salas de reuniones del sábado por la mañana estaban llenas con más de 200 personas. 
 
También el historiador de AA fue un gran éxito, curiosamente la diversidad general de los 
asistentes que dijeron haberlo disfrutado fue muy amplia. 
 
Intentamos añadir más programación en español. La sala de reuniones en español del sábado se 
llenó, lo cual fue muy positivo. En cuanto a nuestra labor de traducción en el escenario principal, si 
bien fue un esfuerzo válido, creo que en este aspecto nos excedimos. 
 
Aunque no todo salió según lo planeado, la camaradería, los recuerdos, los conocimientos, la 
experiencia, la fortaleza y la esperanza que compartimos fueron perfectos. Y personalmente, no 
recuerdo un momento en mi vida adulta en el que me haya sentido más feliz, alegre, libre, orgulloso 
y realizado que en la Convención de SETA, y se lo debo a todos ustedes. 
 
Y aunque no quiero volver a hacerlo nunca más, al mismo tiempo lo haría todo de nuevo sin 
dudarlo. 
Fue un verdadero honor y privilegio servir a esta comunidad en este puesto. Gracias por confiar en 
mí y creer en mí para hacer esto. Gracias al increíble equipo de voluntarios y servidores de 
confianza que lo hicieron posible. Y gracias a Dios por mi sobriedad. ¡Lo logramos! 
 
Cody R. 
Comentarios - 

- Allise B.Creo que describiste los talleres como nuevos, pero figuran como una de las 
responsabilidades de la convención que podías delegar, y según entendí, me las delegaron 
a mí. Así que me preguntaba si, dado que habíamos tenido otra conferencia desde 
entonces, estabas pensando en esos talleres de servicio. 

- Cody R.- No, quizá me equivoqué, pero sí. 
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- Danny G.Bueno, Cody, ante todo, gracias por presentarte. Cosas, ya sabes. La cuestión es 
que necesitamos que la gente se presente para estas cosas, y sé que al final son muchas 
cosas y de todo, y he sido presidente de convenciones. Estoy en el comité ad hoc. Y hay 
muchas cosas en marcha. Creo que a veces, cuando las cosas van bien, como he aprendido 
como presidente de convenciones, agradecemos a nuestro comité y presentamos todo el 
trabajo, y cuando no, tenemos que asumir las consecuencias y cosas así. Y creo que sí. 
Había una idea de intentar explorar diferentes cosas y todo eso, y sabes que siempre 
disfruto de estas convenciones y cosas así, supongo, más que nada. No se trata solo de 
esta convención. Lo he visto pasar en algunas convenciones: ¿estamos usando nuestra 
experiencia pasada? ¿De estas convenciones? Sé que muchas veces revisamos estas 
directrices y cosas similares, y no detallan cada detalle de cómo funcionan las 
convenciones. Ahí es donde entra la humildad, y ahí es donde se practica la humildad, la 
práctica de las tradiciones y el regreso a nuestros antiguos servidores de confianza y al 
comité asesor. Espero que no caigamos en estas convenciones como si hiciéramos un 
esquema detallado, porque un esquema detallado le quita importancia a la práctica de 
decir realmente estas palabras: "Necesito ayuda". Parece que es como acudir a nuestros 
servidores de confianza, a las personas que han servido en el pasado, y decirles: "Oye, 
necesito ayuda, ¿verdad?". ¿Y cómo lo hago? Y sé que cuando era presidente de 
convenciones, lo primero que hice fue reunirme con algunas personas que habían 
participado en convenciones anteriores y preguntarles: "¿Cómo lo hago?". Y repasé cada 
paso del proceso. Les pregunté cómo lo hicimos. Supongo que simplemente tengo 
curiosidad por saber cuánto hicimos. Cody, ¿sabes? ¿Te apoyaste en esos asesores 
anteriores? ¿Y cuánto? Se remitieron a nuestras directrices, porque nuestras directrices 
establecen claramente cómo las cosas han tenido éxito en el pasado. Y yo, simplemente, 
estaba revisando el informe del tesorero y, cuando muestra los hoteles, ¿pagamos a todos 
los presidentes de comités y las habitaciones de hotel? Porque...nuestras Directrices. 
Simplemente indica quiénes tienen hoteles pagados en esas directrices. ¿Verdad? Parece 
que son el coordinador, el coordinador alternativo, la tesorería, el registro y la seguridad. 
Después, todos los demás tienen que pagar sus propios gastos, ¿verdad? Y entonces, 
cuando empezamos a analizar estas cosas, ¿por qué no salimos adelante financieramente? 
Sabes, esas son pequeñas áreas en las que creo que podemos. Podemos señalar eso. No 
tuvimos éxito, ¿verdad? Otra cosa que veo, ya sabes, el primer día de la gente que entra, ya 
sabes. Seamos sinceros. Ya sabes, $35 para el registro es un precio muy alto. Y cuando 
hablamos de $35 para el registro, más $10 para el café, más $10 para el estacionamiento, $55 
es mucho dinero para el nuevo alcohólico que entra en las habitaciones de alcohólicos que 
pueden no tener la estabilidad financiera que algunos de nosotros podemos tener para una 
cosa de un solo día, ¿verdad? Así que siempre tuvimos que considerar para mí Cuando era 
presidente de la convención, siempre tenía que fijarme en estas cosas. ¿Cómo se ve eso? 
¿Cómo se ve la nueva bebida? Yo no. Pero ¿qué busca? ¿A la nueva persona? ¿Verdad? A la 
persona que no sabe lo suficiente. 20 dólares es una cosa, 35 o 55 dólares es otra historia, 
¿verdad? Así que ya sabes de todo. Creo que estas siempre son experiencias de aprendizaje. 
Creo que son cosas de las que podemos crecer. Creo que debemos recordar siempre que, 
no importa si soy presidente de la convención, sé que voy a largo plazo, pero no importa si 
soy presidente de la convención, presidente de un comité permanente o RSG, MCD, 
patrocinador, lo que sea. Siempre tengo que apoyarme en la experiencia pasada, ¿verdad? Y 
no solo darlo por sentado, sino decir: "Bueno, lo que sabes. Déjame. Tal vez necesite tomar 
alguna dirección, ¿verdad?". Sugerencias. Siempre damos sugerencias. Conocemos las 
sugerencias. Necesitamos reflexionar seriamente sobre lo que eso significa y necesito 
basarme en gran parte en mi experiencia pasada, porque, al hacerlo, me ahorro muchos 
problemas, y creo que hay mucha experiencia buena. Así que, bueno, Cody, gracias por tu 
servicio. La verdad es que lo hacemos por amor y servicio, ¿no? Me alegra que lo hayas 
pasado bien, y no es para criticar a nadie. Pero quiero hacerlo. Espero que podamos 
continuar con estas convenciones, pero si vamos a un ritmo que nos hace perder, no creo 
que las convenciones puedan continuar inevitablemente. Eso es todo. Gracias. 

- Byrón- ¿Crees que tuviste tiempo suficiente para hacer anuncios para que todos supieran 
que la convención se iba a realizar? 

- Cody R.Creo que si lo volviéramos a hacer, contaremos con un comité de promoción más 
sólido. No teníamos un presidente de promoción de convención como en una convención 
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estatal, ya sabes, un presidente de promoción que no teníamos. Si lo tuviéramos, lo 
haríamos de nuevo. Creo que sería una mayor prioridad. Sí. Creo que los puntos de 
referencia para la preinscripción... Creo que nos promocionaron con suficiente antelación, y 
yo lo haría. Mi respuesta sería no. Creo que deberíamos haberlo hecho, habría preferido 
haber podido empezar a distribuir los folletos a todos al menos tres meses antes, pero si 
mal no recuerdo, algo sucedió en nuestra reunión de abril que lo impidió. 

- Alicia M.Me encantó el orador de historia de AA. Fue increíble, y sentí que la convención 
estuvo muy bien organizada. Había mucho que hacer, quizás demasiado en algún momento, 
pero quería aprovecharme de Danny y comentarle que la inscripción, así que James y yo 
nos registramos allí mismo en la puerta, era de $35 cada uno. Así que fueron $70 de entrada 
y luego otros $15 cada uno por el café. Cien dólares, una cantidad enorme, y bueno, incluso 
tengo algunos años de experiencia, pero aun así no estaba dispuesto a pagar cien dólares 
por una convención. Creo que quizás en el futuro deberíamos revisar nuestros precios o 
buscar un hotel más barato o algo por el estilo, porque era mucho dinero ese día. 

- Cody R.Cuando tomamos la decisión, porque ya lo habíamos usado antes, pero podría ser 
algo que revisará si lo volviera a hacer, lo cual no es cierto. Así que alguien más debería 
revisarlo. ¿Es que nuestras tarifas por Bright Space son bastante elevadas? Ahora que es 
excelente, es un servicio excelente y nos ayuda a mantener todo organizado. Es un buen 
sistema de tickets, pero esas tarifas son bastante elevadas, y una vez que empecemos a 
añadirlas, eso puede aumentar el precio, y creo que sería algo que deberíamos mejorar. 

- Hermosa L.Quisiera destacar que tuvimos una convención realmente genial y que hubo 
muchísimo que hacer. Pero quiero que vayamos a lo básico y nos demos cuenta de que 
nuestras convenciones no están diseñadas para ser mejores que otras, ni que lo que 
alguien más planeó. Se trata de que estén dentro de lo razonablemente posible para 
nosotros y para que nuestros ponentes puedan traer a los mejores, teniendo en cuenta que 
contamos con excelentes personas locales. Dicho esto, no deberíamos pensar en ser 
mejores. Debería ser igual de buena, sin tener que lidiar con estas diferentes características 
de un evento. Y, bueno, ese no es el objetivo principal, y en cuanto a poder pagar la 
inscripción, esa es la razón por la que tenemos la preinscripción, y la hacemos con tanta 
anticipación que no debería serlo. Al llegar a la puerta, tenemos que gastar cien dólares. 
Deberíamos haberlo planeado porque planificamos, y necesitamos una mejor planificación, 
más participación. Si necesita más gente, contáctenos. Siempre estoy dispuesto a asistir a 
una convención. Ya saben que me inscribo en cualquier cosa. Haré lo que sea por una 
convención. Me encantan las convenciones. Así que contacten, pidan ayuda. Y si necesitan 
algo, bueno, eso es lo que el distrito, las áreas... Los grupos de 4 piden contribuciones. Es 
decir, estas son cosas que hemos convertido en una carga para nuestra área, y no debería 
serlo. Debería ser algo que celebramos anualmente. 

- JackieEn cuanto a las cuotas de la convención y la inscripción, las cosas se han vuelto 
caras. Es algo que escapa a nuestro control. Lo siento así. Necesitamos ser autosuficientes. 
Y si eso significa que necesitamos aumentar el costo de la inscripción para cubrir la 
convención, estoy totalmente de acuerdo. Con gusto otorgaría una o varias becas para 
quienes no tengan los fondos para ir, o incluso incluirlo en el presupuesto para tener tantas 
becas. Eso es todo lo que tengo. 

- Cody R.Ese es un aspecto en el que tuvimos un gran éxito. Este año también se destacó la 
cantidad de donaciones para becas y la cantidad de asistentes becados, y Harold jugó un 
papel fundamental para lograrlo. Fue increíble. Y también fue un placer ver a todos los que 
fueron generosos al brindar apoyo adicional. Pero sí, estoy de acuerdo con la 
autosuficiencia. 

- José Quiero felicitar a Cody por su excelente trabajo. Además, ¿se ha cubierto el déficit? 
- Cody R.Cualquier déficit o pérdida que tenga una convención, y además, cualquier 

ganancia que genera, se destina al área. Si hay una ganancia, se transfiere al área. Si hay 
una pérdida, como la que tuvimos, el área asume la responsabilidad. Por eso, cuando 
comenté antes, dije que quizás deberíamos analizar este presupuesto y el proceso 
presupuestario con más detenimiento, debatirlo y supervisar más de cerca. A eso me refería, 
porque, por ahora, la política es que si la convención tiene pérdidas, el área está de 
acuerdo con que las tenga. Quizás no. Bueno. De ahí proviene, según mi conocimiento, de 
nuestro fondo general. 

- José -¿Hay algo más que podamos hacer para ayudar o contribuir? 
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- Cody R.Eso sería algo que el área debería discutir, por ahora. Los libros de la convención 
están cerrados, así que no queda dinero en esa cuenta. Y en este caso, dado que aún 
quedaba dinero adeudado, el fondo general del área lo pagó. De ahí salió el resto del 
dinero. 

- Tony A.Cody, quiero agradecerte en el comité. Pensé que fue una convención fantástica. 
Sabes, yo era el tesorero de la Conferencia de la Unidad, y sabes que me diste un 20% 
menos de lo que esperabas. En la Conferencia de la Unidad, tuvimos un 28% menos de 
inscripciones. Es difícil calcular eso. Es un gran golpe. ¿Por qué tuvimos una baja? Creo que 
hiciste un gran trabajo al abordar posibles soluciones. ¿Es que todos están atados por el 
dinero? En cuanto a los nuevos miembros, sí. Bueno, cuando entré en AA, yo...promesa No 
habría podido costear este evento. Por eso tenemos becas. Estaban probando nuevas ideas 
y los talleres fueron fantásticos. 

- Cody R.Tony, gracias, y supongo que comentaré. Y supongo que esto tal vez sea de un 
comentario que podría haber hecho al comentario de Bella antes, ya que lo mencionaste 
dos veces. La primera vez que escuché la idea de superar a otra convención fue en esta 
reunión hace 10 minutos. ¿Cuándo fue la primera vez que pensé que se me pasó por la 
cabeza? La idea era, ¿cómo podemos brindar? ¿Cómo podemos brindar una amplia gama 
de cómo podemos brindar una experiencia que ayude a las personas a aprender cosas que 
puedan llevar a ayudar a otros alcohólicos que aún sufren? ¿Y cuán inclusivos podemos ser 
en eso? Ese pensamiento inclusivo podría haber llevado a un problema mayor? Ya sabes, 
más oradores, lo que en cierto modo elevó el presupuesto. Pero creo que esa fue una idea 
que mantendré junto con la idea de decir que quería haberlo hecho un poco más amplio. 
En cuanto al servicio, el tipo de servicio que la gente podría conocer, los talleres que 
podrían aprender y la cantidad de conocimiento que podrían adquirir para ayudar a más 
alcohólicos, no creo que esto deba ser así, y esto es solo mi opinión. Y aquí es donde podría 
estar inapropiado al decir esto. No creo que esto suponga una fiesta. Creo que se supone 
que debemos tener temas en la agenda que la gente pueda aprender y luego llevar a cabo 
para ayudar a más alcohólicos. Y eso es todo. Ese es mi punto de vista. ¿Qué tengo que 
decir sobre el anterior presidente de la convención? Y luego tenemos más preguntas. Lo veo 
y me encantan los comentarios de todos. Gracias. Y es interesante porque puedo escuchar 
los comentarios. Pero además, no puedo asistir a otra convención. Así que realmente quiero 
que escuchemos sus sugerencias y podamos presentarlas a los próximos presidentes de la 
convención. Y creo que es una muy buena idea que ese informe improvisado que se armó 
también esté atento a todos estos comentarios, porque me gustaría poder tomar algunos 
de los que están haciendo y decir: "Di que lo cambiaré en el próximo". 

- Rick M.Respetuosamente, discrepo con su comentario sobre la insuficiencia de las 
directrices. Formé parte del Comité de la Convención de 2015, no como presidente, sino 
como miembro del comité después de esa convención. La persona que presidió la 
convención analizó a fondo y revisó a fondo esas directrices, y creo que son bastante 
sólidas y deberían ser muy útiles para guiar a todo el comité, incluido el presidente, en la 
planificación de una convención. Pero eso solo es cierto si se aplican. Otro punto que quiero 
destacar es que celebramos una reunión del comité de área y una asamblea de área en 
cada convención. Esa es la justificación para financiar la asistencia de los directivos, los 
presidentes de comité y los enlaces a la convención. Trabajé mucho con Patty antes de su 
primera velada como presidenta de área y hubo problemas para conseguir el tiempo 
suficiente para que pudiera gestionar los asuntos necesarios para la Asamblea, lo cual, 
francamente, fue inapropiado. Debería haber tenido todo el tiempo necesario, ya que para 
eso están los directivos de área, los presidentes de comité y los enlaces. Además, muchos 
distritos y grupos financian a sus MCD y RSG para la convención porque hay una reunión 
del comité de área y una asamblea de área, no porque tengamos muchos oradores. Siempre 
hemos tenido un orador el domingo por la mañana a partir de las 11, sin intentar meter a 
dos y luego apretujar la asamblea de área. Eso no es apropiado, y eso es todo lo que tengo 
que decir. Gracias. 

- Cody R.Las directrices son las mejores prácticas presupuestarias. Creo que se podría añadir 
algo para que sean más sólidas, como usted sugiere. Estoy totalmente de acuerdo con 
usted en eso, y también con respecto a la programación y los requisitos de la Asamblea de 
la zona. Esos también son aspectos que se podrían añadir a las directrices que no estaban 
incluidas para que fueran más sólidas. 
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- Alicia M.Una sugerencia: intentamos preinscribirse, pero las tarifas en línea no mejoraron el 
precio. Existe una plataforma en línea llamada Zeppe que no cobra tarifas a organizaciones 
sin fines de lucro. 

- Cody R.Es un comentario increíble. Me alegra mucho que estemos teniendo esta 
conversación ahora mismo, para poder ayudar a los futuros, como mencioné. Seguimos 
adelante con Eventbrite porque ya se había usado en convenciones. Así que, como 
mencioné, debemos revisar el sistema que usamos, especialmente considerando el grupo 
demográfico de invitados. Esas tarifas pueden llegar a ser bastante elevadas. 

- Renio F.No sé si la cantidad es correcta, pero $7045 por las salas de conferencia, dividido 
entre $440, son 16 personas. No sé si tuvimos 16 conferenciantes o quién más consiguió 
salas, pero creo que, viéndolo así, se nota que había mucha gente y creo que había más. 
Estoy acostumbrado a no tener tantas cosas a la vez, así que si estuviéramos pagando 
para que los del taller tuvieran una sala, o lo que sea, no lo sé. Hay unas 1111 personas de 
fuera de la ciudad, y luego no sé dónde están las otras 5. Pero quizás sean los directivos, y 
no hay problema. Pero si alguien más del comité consiguió su sala, entonces hay que 
revisarlo. Pero ahí estaba yo. Estuve de acuerdo con Rick en que había mucha gente a la vez 
y podría haber sido, ya sabes, esto no es un foro de SWRAASA ni regional. Es una 
convención un poco diferente, pero sé que es la Convención de la Asamblea de Área. 

- Cody R.No incluí en ese informe la factura completa del hotel, que consta de 96 páginas. Sin 
embargo, toda esa facturación se entrega al tesorero del área, y pensé que si alguien quería 
acceder a ella, podría hacerlo desde allí, ya que contiene los nombres completos y la 
información personal de todos, así que no quise adjuntarla para distribuirla abiertamente. 

- Joel G.Las directrices, en cuanto al marco, son suficientes para guiarnos en una convención. 
Desafortunadamente, surgieron lagunas en los informes anteriores, donde no existe un 
apéndice con una lista de verificación para cada puesto que guíe los pasos a seguir para 
una convención (una simple verificación básica, y eso no existe). Además, es importante 
entender que si se incorpora la experiencia adecuada a los comités, probablemente se 
cubrirán esas lagunas. Creo que hubo algo que se omitió. Por eso quería comentarlo, y no 
pretendo discutir con Cody, pero debo mencionar que Wix cuesta la mitad que Eventbrite, 
incluyendo las tarifas totales, y eso incluye un sitio web, mientras que Eventbrite no incluye 
el sitio web en sí. Así que me disculpo, Cody, no pretendía reprenderte por eso. He 
investigado a fondo. Intenté consultar las tarifas actuales de Eventbrite para 2025, pero sé 
cuáles eran para 2024 y 2023, y sí lo eran. Son bastante más caras que las de Wix. Solo 
quería dejar constancia de ello. Así que me disculpo. No te he criticado, Cody. 

- Cody R.Una de las razones por las que elegimos esa es porque Debbie fue nuestra 
presidenta de TI y fue su sugerencia. En cuanto a apoyarnos en la experiencia previa, ella 
también formó parte del comité y me aconsejó. Recibí tu opinión, Joel, y luego la de Debbie. 
Recibí un informe que decía que eran básicamente iguales. No lo verifiqué. 

- Joel G.No te estaba criticando. Solo como corrección y aclaración, Debbie también me 
ayudó con mi convención. 

- Allise B.Quería responder a los comentarios de Rick. Primero, a expensas del orador, esta fue 
nuestra primera convención completamente bilingüe y estoy orgulloso de ello. Cinco de 
nuestros 18 distritos, dos de nuestros cuatro grupos internos, son hispanohablantes, y me 
apetecía dedicar una hora. ¿Acaso no cumple con nuestra garantía? Eso significa que no 
tenemos ciudadanos de segunda clase, así que realmente sentí que necesitábamos que 
nuestros hispanohablantes tuvieran una convención completa sin que todo se tradujera. 
Había 14 oradores. Estaba dentro de mi presupuesto hasta que algunas personas externas 
al comité de oradores añadieron algunas cosas y cambiaron los gastos de los oradores, 
recomendando vuelos diferentes y pagos de viajes que no tenían el límite acordado con el 
orador, ni la tarifa correcta. El tesorero y yo acordamos que, en el futuro, el tesorero 
consultará el sitio web del IRS para saber cuál es la tarifa correcta para las organizaciones 
benéficas por millas, y esperamos incluirla. Lamento haber enviado mi informe, 
aparentemente demasiado pronto en el proceso, por lo que no se reconoció como tal. En 
cuanto a los comentarios de Rick sobre el domingo por la mañana, uno de los problemas 
que enfrentaba Cody era que, si se tiene a toda la asamblea y un solo orador, se pierden 
muchas habitaciones el sábado por la noche, lo que realmente altera el cálculo de la 
factura del hotel para el área. Sugeriría que, en el futuro, asignáramos más asuntos del área 
el sábado, para que haya espacio para dos oradores el domingo. También nos enfrentamos 
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al reto de que solo teníamos una sala de reuniones disponible el domingo, por lo que, para 
tener un orador hispano y uno angloparlante, tuvimos que hacerlos consecutivamente. Eso 
es lo que había notado. Gracias. 

- Troya B-D.Disfruté mucho de la convención y de lo que me pareció un fin de semana 
excelente. Disfruté mucho de la convención y de la buena noticia, por si no la viste en las 
directrices. Servirás como asesor para las próximas dos convenciones. Así que podrás 
compartir esta información con los comités de ahora en adelante. Lamento que no hayas 
tenido mejores asesores. Creo que eso se debe a lo que estamos viendo. El hecho es que no 
tuviste a nadie que te guiará y supervisará. Disfruto mucho de las convenciones. Pero la 
verdad es que esto no va a ser más barato. Tenemos que analizar seriamente si podemos 
seguir haciendo esto como área. Tuve el honor de ir a Bryan - College Station y pasar el fin 
de semana en la Convención o conferencia de Unity, y fue un fin de semana fantástico. 
Apuesto a que no sé cuál era su presupuesto, pero apuesto a que fue una cuarta parte de 
lo que organizamos aquí. Realmente creo que el área podría hacer un mejor trabajo 
apoyando a nuestros distritos y quizás dejar de lado el tema de las convenciones. Tenemos 
que ser anfitriones de SWRAASA cada 22 años, y creo que rotamos cada 6 años para la 
convención estatal. Esas son cosas que realmente no podemos solucionar con esta 
convención local. Creo que sí. Por lo tanto, Señora Presidenta, propongo que hagamos un 
inventario adicional, específicamente en torno a esta convención de SETA, y que no 
firmamos ningún contrato adicional con el hotel hasta que se complete dicho inventario. Es 
solo mi opinión, o quizás una moción. Sí, una moción. 

- Danny GBueno, disculpa por venir. Bueno, sinceramente, Troy, Troy ya habló de lo que quiero 
hablar. Creo que esto se remonta a... Y creo que Cody hizo un gran trabajo. Creo que mucho 
tiene que ver con... ya sabes, incluso con Moody Gardens ahora mismo, solo para que todos 
sepan que ni siquiera estamos consiguiendo un contrato, a estas alturas, como solíamos 
conseguir cuando yo era el presidente de la convención de 2020. Se está volviendo muy 
difícil, y parte del problema es... ya sabes... supongo, y no sé... supongo que estoy muy 
desanimado, un poco desanimado. Y esto no se debe a que Cody sea nuevo en la 
estructura de servicio ni nada por el estilo. Pero con algunos de nuestros asesores 
anteriores y cosas así, por ejemplo, si yo hubiera sido asesor en ese comité, y hubieras dicho 
1300 personas. Vamos a presupuestar tener 1300 personas en una convención en Houston. 
Yo habría dicho. De ninguna manera. No me importa cuánta promoción hagas. No me 
importa cuánto quiero decir, es solo que. Nunca hemos tenido tantos Y así, desde el 
principio, le estamos fallando a nuestro presidente de la convención. Y creo que, y esta es la 
convención en general. ¿Correcto? Entonces, ya sabes, tiene que haber mucha discusión y 
mucha conversación sobre, ya sabes, ya sabes, hay pautas y conjuntos y todo eso. Pero 
cuando nos salimos del alcance de todo, quiero decir. Es por eso que, cuando hablamos de 
estos oradores, estoy de acuerdo en que es genial probar cosas nuevas con los oradores y 
todo. Pero no creo que el orador sea donde teníamos la ley establecida. Creo que 
probablemente no hubo una buena administración del dinero. No lo creo. Una vez más. 
Todavía no he oído cuántos presidentes de comités tenían habitaciones pagadas y que 
alguien tiene que dar la cara. Un estadista veterano, un exasesor, tiene que ponerse de pie 
en esa reunión y decir: «No, no, no, claro. No estamos administrando bien el dinero. No lo 
estamos haciendo. Este no es mi dinero. Como presidente de la convención, tengo que ser 
un buen administrador y gastar este dinero como si fuera el derecho de alguien más. Y, ya 
saben, y yo creo que hay muchas cosas. Hay muchas...tradiciones Hay mucho que 
considerar. Es decir, todo lo que aprendemos, todos los principios que aprendemos, deben 
inculcarse al participar en una convención. No se trata simplemente de "esto es mío. Puedo 
hacer lo que quiera". Creo que sacamos demasiado de contexto las cuatro tradiciones. Y las 
consideramos como algo autónomo. Y olvidamos la segunda parte, pero no me cuadra, 
como expresó Reno y otros, como el compromiso. Si a todos los presidentes de comité se les 
paga la sala, ahí está el déficit, posiblemente justo cuando afecta a AA en su conjunto o a 
los grupos en su conjunto, y debemos empezar a prestar atención a eso y a cómo se ve. 
Pero al mismo tiempo, estas son lecciones que se aprenden. Y creo que hay otro requisito 
que dice que se supone que debes estar 4 años involucrado en servicio o sobriedad, una u 
otra, al principio de esas directrices antes de ser presidente o copresidente de la 
convención. No recuerdo exactamente qué dice, y creo que a veces es una pena si no 
seguimos esas sugerencias y requisitos. Eso es todo. Gracias. 
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- Luis P.Me llamo Louis y soy alcohólico. Antes que nada, quiero felicitar a Cody y a todos los 
que trabajaron en esta convención. Sé que nos estamos centrando mucho en las pérdidas 
financieras. Bueno, pero siempre escucho que la convención de SETA no es rentable. Pero 
claro, tampoco será una que genere pérdidas. ¿Verdad? No la consideraré un fracaso. La 
consideraré un éxito rotundo por la camaradería que experimenté y por lo que vi disfrutar a 
todos, especialmente en la suite de hospitalidad que se combinó. Fue una idea genial, y 
espero que tengamos lo mismo en la de Bowman. Y también quiero agradecer a este comité 
de esta convención por incluir a la comunidad hispana más que en el pasado. Es un gran 
éxito. Alcohólicos Anónimos es inclusivo, no excluyente. Así que gracias, Cody, por tu arduo 
trabajo, y simplemente tenemos que aprender de nuestros errores. Para mí, la convención 
estuvo un poco sobrecargada. 

- Byrón Estoy bastante de acuerdo con Troy y con lo que dijo de que quizás si pudiéramos 
hacer un inventario de cómo funcionan todos estos procesos de convención. Creo que Cody 
hizo un trabajo fantástico, y sus resultados son fruto de la participación del área. Quizás, al 
elaborar un inventario para ver cómo se desarrolla todo este trabajo y determinar cuál sería 
nuestro verdadero objetivo final, eso es todo lo que tengo. Gracias. 

- Cody R.Somos una de las partidas más grandes que tenemos cada año. ¡Listo! Creo que 
definitivamente debería haber más atención. Porque, bueno, me refiero a las personas 
donde podría haber lagunas en las directrices. Ahí es donde experimentamos algunos 
problemas. Y no quiero hablar fuera de mi convención. Pero sé que también hemos tenido 
algunas cosas en las anteriores, que, como saben, gente bienintencionada. ¡Listo! Creo que 
una mayor atención podría ser muy beneficiosa, especialmente cuando lidiamos con una 
cantidad tan grande de costos. Y luego, la otra línea que incluí en mi informe fue: "Estoy de 
acuerdo con lo que decimos sobre analizar y determinar cuál es el verdadero objetivo de 
esto. ¿Determinamos si es algo que queremos hacer o no, o si es lo que intentamos lograr? 
¿Se puede lograr de otra manera? ¿Es necesario que sea un espacio de hotel con 
habitaciones y, por así decirlo, podemos lograr algo? De igual manera. Pero, de nuevo, como 
dije, esas son cosas que me encantaría servir y de las que hablar en futuros anuncios.hoc 
Pero lo creo firmemente, de lo contrario no lo habría incluido en mi informe. 

- Cristina S Gracias, señora presidenta. Solo quería recordarles a todos que no tenemos que 
presentar una moción para un proyecto ad hoc; Patty tiene plena facultad para realizar 
cualquier proyecto ad hoc que desee en cualquier momento, o incluso añadir algo a un 
proyecto ad hoc que ya tenga en marcha. Esa fue solo mi opinión. 

- Jim M. - Gracias, Patty. Jim M, alcohólico. Primero, quiero agradecer a Cody y a su comité 
por todo su arduo trabajo. Es mucho trabajo, y la única manera de no cometer errores es no 
hacer nada, y ustedes hicieron mucho. Así que creo que parte de la convención anual es 
hacer que el servicio sea atractivo para quienes no participan en él, y creo que ustedes lo 
lograron. Así que gracias. Quiero revisar mi presupuesto para el Comité de Literatura, 
porque pensé que era responsable del presupuesto de mi comité para los presidentes de 
los comités y las habitaciones de hotel en la Conferencia, así que supongo que estaba 
confundido. Me detengo aquí. 

- Troya B-D Pedía un inventario, no algo improvisado. Creo que esto es más importante. Creo 
que es algo que toda la zona debe discutir, debatir y apoyar. No hay un grupo selecto de 
personas que decida entre sí. No es que no haya nada. No hay nada malo en lo 
improvisado, y creo que su alcance es fantástico. Realmente creo que la zona necesita 
abordar esto a fondo. El hecho de que todavía estemos debatiendo sobre esto me indica 
que debemos hacer un poco más. 

- Juan R. - Algo que se dijo antes. No sé si lo entendí bien, pero dirá que quizás, Cody, no 
recibiste el asesoramiento adecuado, por lo que no contaste con la ayuda de las personas 
adecuadas, y esa era en parte mi pregunta. ¿No contaste con la asesoría adecuada? ¿O 
recibiste el consejo equivocado, o no buscamos asesoramiento? 

- Cody R. Las directrices indicaban que debía contactar a los dos o tres presidentes de 
convenciones anteriores para obtener sus opiniones y la idea de un comité asesor. No me di 
cuenta hasta más tarde de que era responsable de formar un comité asesor. Pensé que me 
habían asignado uno, pero también con respecto a los tres presidentes de convenciones 
anteriores: Joel, Annette y Debbie. Sí, los tres, y además, Deborah D. fueron las cuatro 
personas principales en las que confié, y además, Paul M. A esos cinco les pregunté si tenían 
alguna pregunta. Preguntas como: ¿qué tamaño de evento deberíamos esperar, verdad? 
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¿Este presupuesto parece adecuado? ¿Verdad? Y luego lo compré. Y lo hice. Lo presenté 
ante esas personas para obtener su opinión y comentarios sobre algunos aspectos, y luego 
lo presenté ante el público varias veces para decirles: "Este es el presupuesto que estamos 
considerando. Esta es la tarifa que estamos considerando". Este es el costo de asistencia 
que estamos considerando y no he recibido objeciones en ninguno de los informes que 
tomé. Nos parece bien una cuota de inscripción de $35, ¿verdad? Y quizás no tengamos 
razón. Pero no es así. Pero se presentó antes de la convención y en las asambleas de área. 

- Juan R.Gracias por su servicio. Una última cosa, un comentario sobre la inclusión. Es un 
gran logro. Pero quizás haya otras maneras de formar parte de otras comunidades, como la 
comunidad hispana, que tiene sus propias convenciones. Ya gastan mucho dinero en ellas. 
Quizás el distrito pueda llevar más información a esas convenciones en lugar de traer a 
todos de este lado. Quizás también haya otra manera de llevarles la información. Así que la 
inclusión debería ser una vía de doble sentido. Podemos acudir a ellos, pero ellos también 
pueden acudir a nosotros. 

- Patty H.En cuanto a la formación de un comité de inventario centrado específicamente en la 
convención SETA, sus directrices y supervisión, ¿necesitaría una moción formal o qué le 
gustaría que hiciéramos? 

- Troya B-D.- Lo sugeriría, pero es su decisión, ya que usted preside. Con gusto presentaré una 
moción y dejaré que el área la vote. La moción consiste en crear un proceso de inventario 
de las convenciones de SETA en la Asamblea de julio y posponer la firma de nuevos 
contratos hasta que se complete dicho inventario. 

- Brandi W.- Estoy de acuerdo. 
- Mike D.Si lo hacemos, ¿cómo afectará a la convención que estamos planeando en 

Beaumont? Si queremos hacerlo, les traeremos problemas. 
- Troya B-D.—Sí, justo por eso dije que tuviéramos lo que estamos haciendo. No creo que 

afecte lo que Beaumont está haciendo actualmente. Creo que pueden considerar lo que 
están escuchando, pero no quiero. Ya tenemos un contrato. No podemos deshacerlo. 

- Brad H.Me gusta la diferencia entre el proceso ad hoc y el inventario. ¿Cómo es? ¿Se lleva a 
cabo antes de las áreas, como en una mesa redonda? ¿O cómo participa el área en esto, a 
diferencia de un comité ad hoc? Esto es solo para aclarar. 

- Cristina S- Dame algunas sugerencias. Sé que hicimos un inventario de área mientras yo era 
coordinador de área. Y en ese momento, un ex delegado organizó un taller para determinar 
los principales problemas que considerábamos que nuestra área tenía con ciertos aspectos. 
Luego discutimos y elaboramos medidas de acción, que sé que ya se han hecho en el 
pasado, así como en otros inventarios de área. Se han enviado encuestas y cosas así. Así 
que creo que le corresponde al coordinador del inventario decidir qué camino tomar. 

- Rick M.Estoy de acuerdo con este proceso. Mi preocupación, y no sé si Danny pueda 
expresarlo, es que no sé cuánto ha estado involucrado con Keith en la Convención de 2027, 
así que no quiero ver al comité de Keith limitado en la Convención de 2027. ¿Podríamos 
terminar esto a tiempo para que aún puedan conseguir un buen contrato con Moody, o 
quien sea que conozcas? Si decidimos seguir con los hoteles, no quiero. No quiero dejar a 
ese comité abandonado. 

- Danny G.Bueno, solo un momento. Keith aún no ha firmado contrato. Sigue intentando 
averiguar si podemos conseguirlo. Moody, dije. Simplemente no estamos consiguiendo lo 
que solíamos. No lo vamos a recuperar en 2020, por alguna razón, no lo sé. Pero sigue 
trabajando en eso y explorando algunas cosas, así que dudo que tenga algo firmado antes 
de julio, como muy pronto, pero creo que es algo. Veré si puede venir a la Asamblea, y quizás 
podamos hablar de eso, con suerte. Estará en la Asamblea. 

- Rick M.Sí, solo me preocupa, ya sabes, si esto se demora seis meses y lo deja sin contrato 
justo a fin de año, entonces estará bajo mucha presión. Me di cuenta de que aún no ha 
firmado contrato. Pero como dije, no quiero que se vea atado de pies y manos, y que esté en 
un aprieto. 

- Danny G.Bueno, creo que eso se reduciría a eso. En ese caso, simplemente tendríamos que 
decir: «No firmes un contrato», y quizá tengamos que perdernos una convención durante un 
año. 

- Patty H.Troy, al leer la moción, y gracias por incluirla en el chat, dice que se debe crear un 
proceso de inventario sobre las convenciones de Seta en la Asamblea de julio. ¿Quieres que 
se complete en la Asamblea de julio o que se cree en la Asamblea de julio? 
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- Troya B-D.Me gustaría presentar el inventario en la Asamblea de julio, si es posible. Y la 
razón por la que dije crear es porque, como mencionó Christina, ¿es SETA? ¿Un inventario 
de área cada 5 años? No tenemos otro hasta 2027. No creo que debamos esperar. Dicho 
esto, no tenemos un proceso eficaz para realizar un inventario, como lo que yo llamaría una 
inspección puntual. Como hago con mi mal comportamiento. Así que creo que quizás 
podríamos pedirle al equipo ad hoc que trabaje en la creación de un proceso para realizar 
el inventario, de modo que todos puedan participar. 

- Tony A.Creo que es una idea fantástica. De verdad. ¿De verdad necesitamos este inventario? 
Estoy de acuerdo con Rick, ya sabes, en AA. Trabajamos despacio. Nos tomamos nuestro 
tiempo. Nos esforzamos por analizar bien estas cosas. No entiendo cómo, tú sabes, yo y los 
beneficios que obtengo de la Convención de SETA; este año pude hablar con nuestro 
fideicomisario. Todo esto es positivo y positivo, y no creo que debamos estar atados de 
manos. Y al no poder firmar un contrato, es muy difícil conseguirlos, y tenemos que mirar a 
largo plazo. Y no veo que esto se resuelva para julio, cuando para julio tenemos que 
empezar a tomarnos en serio el contrato de 2027. 

- Cristina S.Solo quería comentarlo, ya que hemos estado en ciertos lugares año tras año, o 
en este caso, que hayamos ido a Moody Gardens cada tres años no significa que tenga que 
ser allí. Si conseguimos un mejor contrato, digamos, quizás en Clear Lake o League City, que 
está cerca de Galveston, pero no necesariamente en Galveston. Creo que también debemos 
considerar eso. Simplemente, solo digo, que siempre lo hayamos hecho en un lugar no 
significa que sea ahí donde tenga que hacerse. Y quiero asegurarme de que no estemos 
tratando de ponernos en esta situación si siempre se ha hecho así. Así es como debe 
hacerse. 

- Rick M.Señora Presidenta, cuestión de orden. Me acabo de dar cuenta de que esta es una 
reunión del comité de área, y los ex delegados no tienen derecho a voto. ¿Pueden presentar 
una moción? 

- Cristina S.- En el pasado hemos permitido que miembros sin derecho a voto presenten una 
moción al comité de área, pero no pueden votar al respecto. 

- Troya B-D.- Estaré encantado de quitar mi nombre de la moción y dejar que Brandy la 
mantenga si eso la hace más agradable, Rick. 

- Rick M.-Es simplemente una pregunta. No tuve ningún problema con ello. 
- Troya B-D.Es una buena pregunta. Siento que no necesito apropiarme de ese movimiento en 

absoluto. 
- Hermosa L.Solo quería preguntar sobre lo que dijo Christina. Estoy de acuerdo con lo que 

dijo, así que, por lo tanto, la declaración de no firmar un contrato está en esa moción. Eso 
va en contra de eso, porque podríamos encontrar algo mejor. 

- Kevin W.Estoy incluido en el contrato de la Convención Beaumont. Hay una política de 
cancelación, así que, dependiendo de cuándo cancelemos, ya sea de 0 a 29 días, de 30 a 59 
días, de 60 a 119 o de 120 a 80 días, hay una penalización que podemos pagar, lo que nos 
permitiría rescindir el contrato. No sé si la tienen con los otros hoteles. 

- Troya B-D.Gracias, Patty, y gracias, Kevin, por revisar eso. De ninguna manera estoy 
sugiriendo que dejemos de lado a Beaumont y el trabajo que han hecho hasta ahora. Lo 
que quizás añadiría a la moción es que consideremos... Si consideramos hacer esto, quizás 
la siguiente moción debería ser simplemente considerar omitir la convención de 2027 y 
pedirle a ese comité que la cambie al año siguiente. Así no los estaremos maniatando. No 
estamos compitiendo por conseguir un contrato que nos dé un poco más de margen de 
maniobra. Tengo el presentimiento de que vamos a perder dinero con SWRAASA por la 
forma en que... ya sabes... No es que no diga nada malo de Christina, aunque puedo 
llamarme luego. Ya sabes... La verdad es que... es caro. Ya sabes, estos hoteles son caros. No 
quiero modificar mi moción. Creo que quizá podamos aprobar esta moción y luego tal vez 
podamos considerarla para la próxima. 

- Patty H.Voy a leer la moción para crear un proceso de inventario de las convenciones de 
SETA en la Asamblea de julio. Además, pospondremos la firma de contratos hoteleros 
adicionales hasta que se complete el inventario. 
Votación (Proceso de Inventario) 

- Para - 20 
- En contra - 4 
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- Opinión minoritaria 
- cristianoLa única razón por la que no. No estoy de acuerdo con esto porque dicen 

que van a cancelar cualquier convención hasta que las tengan. Si no es así, si estoy 
en lo cierto, es decir, intento escuchar y entender. Para que pongan en marcha el 
inventario, o algo así. 

- Patty H.Troy dijo que no le pediría a Beaumont que se detuviera. ¿Alguien podría 
aclararlo? 

- Troya B-D.Entiendo que Beaumont tiene un contrato. No les estamos pidiendo que 
detengan su trabajo. Espero que acepten cualquier sugerencia que surja del 
inventario. Pero no les estamos pidiendo que detengan su trabajo. 

- Tony A.Creo que la convención SETA trae muchos beneficios. Y, de nuevo, si revisamos 
los escritos de Bill, estamos empezando por lo básico. Él siempre decía: «Estudiemos 
esto. Lo investigaremos. Luego calcularemos el costo y si los recursos pueden cubrir 
estas necesidades». Y aquí estamos, como si estuviéramos sacando conclusiones 
precipitadas, porque podríamos estar obstaculizando la convención de 2027. Creo 
que sería mucho mejor celebrar la convención. No es que nos vaya a llevar a la 
bancarrota. Pero con el buen inventario disponible, podría ser muy viable. Eso es 
todo. Gracias. 

- Patty H.¿Alguien de la mayoría desea cambiar su voto? No, por lo que la moción está 
cerrada y 20 a 4 es más de dos tercios, por lo que esta moción pasará a la asamblea 
la próxima semana. 

- Cristina S.- Sí, con un primero y un segundo. 
- Cody R. - Quisiera agregar brevemente que indiqué en mi correo electrónico que haré todo 

lo posible por estar presente el próximo fin de semana. Pero puede que no esté. Y si alguien 
tiene alguna otra pregunta, quiero asegurarme de que tenga suficiente espacio para hablar 
conmigo. Así que proporcioné mi número de celular personal en la C para anunciar el 
mensaje que envié, para que todos puedan comunicarse. Contáctenme si no puedo asistir 
virtualmente, pero quería reiterarles que estarían disponibles si necesitan algo más. Gracias 
por permitirme servir. Agradezco su tiempo hoy, Patty. Gracias. 

Anuncios      Reino F. 
Convención Internacional de A.A.Vancouver, BC, del 3 al 6 de julio de 2025 
44.ª Convención Anual del Distrito 90- 8-10 de agosto de 2025 – Beaumont, Texas. 
78ª Convención Estatal Anual - Houston, Royal Sonesta 15-17 de agosto de 2025 
TXSCYPAA- 24 al 26 de octubre de 2025, Aeropuerto Marriott Hobby 
Foro Regional del Suroeste- Del 14 al 16 de noviembre, Marriott Albuquerque, NM 
63ª Convención SETA- Del 23 al 25 de enero de 2026, Holiday Inn Beaumont 

 Reunión del Comité de Área- Sábado 19 de julio de 2025 (En línea) 
 Reunión de la Asamblea de Área- Sábado 26 de julio de 2025 San Jacinto College (Presencial 
y Online) 
 SWARASA 2026- 9 al 11 de octubre de 2026 Hyatt Regency Baytown - Houston 
Reunión de cierre   
Declaración de responsabilidad- Soy responsable… cuando alguien, en cualquier lugar, pide 
ayuda; quiero que la mano de A.A. esté siempre ahí y por eso soy responsable. 

Se levantó la sesión a las 13:58 
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Asamblea del Área del Sureste de 

Texas 
 

 

 

2º Trimestre  
Actas de la Asamblea de Área 

Sábado 5 de abril de 2025 
San Jacinto College North - En persona 

En línea a través de Zoom 
 

 

 

AVISO:  Las pautas del área prohíben publicar direcciones de correo 
electrónico o números de teléfono personales, por lo que las direcciones 
de correo electrónico se han convertido en direcciones de correo 
electrónico basadas en posición. 
 

Esto es lo que debemos al futuro de A.A.: poner nuestro bienestar común en primer lugar para 
mantener a nuestra Comunidad unida. 

Porque sobre la unidad de A.A.depender nuestras vidas y las vidas de los que vendrán. 
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Trabajando juntos: aumentando la confianza 

 
Actas de la Asamblea de Área 

Sábado 5 de abril de 2025, 9:00 a. m. 
San Jacinto College Norte 

 
ASAMBLEA DE ÁREA 

 
Reunión abierta a las 9:00 a. m. 

Taller GSR-Híbrido-Inglés y Español  
 
Reunión Abierta - Oración de la Serenidad Patty H. 
 
Preámbulo Manual de políticas y procedimientos de SETA  Reino F. 
 
LISTA– Asistencia del Comité de Área Elizabeth G. 
El enlace de la lista solo funcionará con aquellos que tengan una dirección de correo electrónico 
seta-aa.org. 
El PDF se enviará trimestralmente. 
La lista contiene información confidencial y no debe compartirse fuera de este comité. 
Se muestran varios DCM y suplentes vacantes, diríjase a la mesa de registro y complete el 
formulario. 
Reconocer: Nuevos RSG y MCD, delegados anteriores  Patty H. 
 
Revisar y aprobar las actas de asambleas de área anteriores  Fernando B. 
Las actas fueron aprobadas según fueron corregidas (consulte las Actas de la Reunión del Comité) 
para ver las correcciones. 
Presentación y aprobación del informe del tesorero  Aliciea. M. 
Informe del Tesorero de 2024 

- Fondos operativos 
- Fondos iniciales: $80,587.97 
- Depósitos - $14,152.05 
- Cheques emitidos - 14,536.83 
- Saldo final: $95,203.19 
- Saldo sin restricciones $74,466.36 

 1er trimestre de 2025 
- Fondos operativos 

- Fondos iniciales: $95,203.19 
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- Depósitos - $36,806.68 
- Cheques emitidos: $31,087.36 

- Neto - $5,779.61 
- Saldo final: $100,922.52 

- Fondos restringidos 
- SWARASA - $2,500.00 
- SCAP - $3,000.00 
- Reserva prudente - $25,351.00 
- Reserva para pérdidas de convenciones: $7,500.00 
- Saldo final: $38,351.00 
- Saldo sin restricciones $62,571.51 
- Fondos de la Convención a partir de -$3,000 

- Cheque emitido para hotel - $1,000 
- Saldo restante: $2,000 

Pueden consultar las siguientes páginas para revisar las contribuciones por grupo y los gastos 
por presidente de comité. Además, si necesitan hacer una donación por Zelle, pueden ir a la 
página web del Tesorero en SETA y seguir las instrucciones. Si necesitan hacer una contribución en 
efectivo, Brandy está en la mesa del fondo y acepta contribuciones. Si necesitan un cheque mío 
para gastos, también pueden verme en la mesa del fondo. 
 Comentarios 

- Edwin C.- Me pregunto dónde reflexionas sobre la pérdida que tenemos en enero 
porque no la veo aquí, la pérdida que tenemos en la convención. 

- Alicia M.- Dice gasto total del presupuesto y dice convención SETA y muestra 
nuestros gastos era$21,684.57. Eso es lo que SETA había pagado, pero hemos recibido 
$8,000 de la convención. Además, la razón por la que ese gasto es tan alto es porque 
accidentalmente nos quitaron $15,575 de la cuenta, pero los repusieron. El hotel lo 
hizo. Y luego los repusieron y SETA, la convención, nos dio $8,000. El gasto 
que...Nosotros pagamos eso La convención de SETA no pudo pagar $6,100 y luego 
fueron aproximadamente $5,000 lo que pagamos. 

- Edwin C¿Entonces, esos $18,100 en gastos varios, los $15,500 que acaba de mencionar, 
son un reflejo de eso? Sí, serían $15,575. 

- Luis¿Crees que podrías imprimirlo en un formato más grande? Muchos de mis 
colegas lo están pasando mal, así que creo que podrías imprimirlo con una letra más 
grande gracias a donaciones. 

- Aliciea M.- Sí, lo recordaré para la próxima vez. 
Reunión ad hoc de revisión de la Convención SETA  Danny G. 
Consulte las actas de las reuniones del comité para obtener el informe. 
Sin comentarios  
Revisión de la participación en los comités permanentes de la SETA Ad Hoc  
Tony A. 
Consulte las actas de las reuniones del comité para obtener el informe. 
Sin comentarios  
Discusión-2026 Costo de SWRAASA y posibles contribuciones grupales Mike D. 
Consulte las actas de las reuniones del comité para obtener el informe. 
 Comentarios 

- Desconocido- ¿Podrías escribir esa dirección donde enviar las contribuciones y 
ponerla en la mesa para que podamos tomarla y enviarla a nuestros grupos? 

Sesiones de mesa redonda de discusión  Cristina S. 
Soy delegado del panel 75 del área 67, y para quienes se preguntan, ¿qué significa el panel 75? Eso 
significa que, por mi primer año, asistiré a la 75.ª Conferencia de Servicios Generales. 
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Participamos en el proceso de llevar nuestra voz a Alcohólicos Anónimos en su conjunto para 
Estados Unidos y Canadá, y lo haré en la 76.ª Conferencia de Servicios Generales. Para prepararme 
para la Conferencia de Servicios Generales, es importante saber qué piensan ustedes, sus grupos, 
sus distritos y sus comités. Si voy allí, solo expresaré mi opinión. 
Pero cuando las voces de nuestra zona me dan su conciencia de grupo, no solo sus opiniones, me 
da mucha más importancia que un Dios amoroso se revele a través de nuestra conciencia de 
grupo. Para lograrlo, vamos a tener 12 mesas redondas. Sé que parece mucho, pero solo tienes que 
estar en una. 
Mesas redondas 

1. Danny G. 
2. Lanier Y.  
3. Kevin W. 
4. Jim M. 
5. Tony A. 
6. Harold B. 
7. David  
8. Don M. 
9. Cheryl M. (Virtual 1) 
10. Jennifer (Virtual 2) 
11. Luis P. (Español 1) 
12. Cristian (Español 2) 

Lista de votación  Elizabeth G. 
90 miembros con derecho a voto (92 presenciales y 8 en línea) 

 
Mociones de la reunión del Comité de Área del 29/3/25:   
1 - Crear un proceso de inventario de las Convenciones de la SETA en la 
asamblea de julio. Retrasar la firma de contratos hoteleros adicionales. 
Así que, con base en las conversaciones que tuvimos el fin de semana pasado en el comité de 
área, tras el informe de la convención SETA de este año, presenté la siguiente moción. Esta moción 
surgió de la votación en el comité de área hoy, 29 de marzo de 2025. La presenté como resultado 
del informe de la convención SETA de 2025 y su posterior debate en el comité de área. La moción 
establece la creación de un proceso de inventario relativo a las convenciones SETA en la asamblea 
de julio de 2025. Además, solicitamos que se posponga la firma de cualquier contrato hotelero 
adicional hasta que se complete dicho inventario. Como escucharon esta mañana, hay un comité 
ad hoc reunido en este momento en la convención. Podemos usar la información que aporten a la 
asamblea de julio para continuar con el trabajo de inventario y tomar decisiones para el área 
sobre cómo queremos proceder con las convenciones SETA. Tenemos que ser responsables de 
SWRAASA, que se aproxima, como comentamos esta mañana. Es muy probable que tengamos que 
desembolsar fondos para financiar ese evento. De igual manera, este año tenemos una 
convención estatal. Esta se rota cada seis años. También existe la posibilidad de que tengamos 
que compensar parte de las pérdidas si también hay pérdidas en ese evento. Tras ver estas 
posibilidades y el hecho de que hemos perdido dinero nuevamente este año, creo que es hora de 
que analicemos a fondo las convenciones de SETA y cómo las usamos. Sé que habrá una 
presentación para la convención estatal, así que sugeriría posponer la votación hasta después de 
la presentación de la convención. Creo que tendría más sentido posponer la votación hasta 
después de la presentación sobre la convención, su pérdida y el debate posterior. Creo que eso 
tendría más sentido, pero es su asamblea. Eso es lo que quieren. 
Comentarios 

- Joel G.Fui el presidente de la convención de 2024. Al principio, no me gustó el tono inicial de 
esta moción, pero le di vueltas y oré al respecto. Algo que está sucediendo ahora mismo es 
que se está formando el comité de la convención de Galveston. No es que desee formar 
parte de otro comité, pero conozco a fondo ese contrato y todos los problemas que 
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surgieron en torno a ella, y aún no he recibido ninguna llamada telefónica sobre los 
preparativos para firmarlo. Creo que es casi prudente que actuemos con rapidez antes de 
que se firme el contrato para la Convención de Galveston y se vean envueltos en otro 
contrato que podría perjudicar la vida que tenían en nuestra comunidad. Gracias, Joel. 

- Luis P. Participé en esta convención en 2025 como parte del equipo de hospitalidad. He 
estado creando este comité para revisar las convenciones y consultar sobre sus aspectos 
positivos y negativos, para que no vuelva a suceder. Y creo que es algo positivo. 

- Maddie Vengo del suroeste de Texas, Área 68, y he servido allí unos 20 años. Pero no 
teníamos convención. Así que cada dos años, cuando votamos por nuestro servicio 
ajustado para el siguiente panel, teníamos lo que llamábamos una conferencia. 
Generalmente, alguien de la OSG venía a hablar. Y siempre teníamos al custodio regional 
con nosotros, para las votaciones del consejo y demás. Pero no teníamos convención. Así 
que, cuando estoy en París, me pregunto: ¿Qué significa esta convención? ¿Cómo? Me 
asombró bastante. Por eso creo que es una muy buena idea hacer un inventario, 
basándonos en las pérdidas, los gastos y demás. Dicho esto, mis amigos de donde vengo 
solo asisten a la convención estatal. Por eso, creo que la confraternidad es vital en ciertos 
aspectos que no estamos haciendo en otros. En fin, esa es mi impresión. 

- Rick M.Estoy muy de acuerdo con esta moción, con una excepción. No me siento cómodo 
con condicionar la convención de 2027, ya que ya han comenzado las negociaciones. Creo 
que, con lo que hemos aprendido, podemos asegurarnos de tener una convención decente 
sin pérdidas. Y la Convención de Galveston casi siempre es muy exitosa. Se mencionó que, si 
el comité de 2027 no lograba completar su trabajo, tal vez tendríamos que saltarnos la 
convención de 2027. Y creo que en mi distrito, sería una solución milagrosa si lo hiciéramos, 
porque la gente realmente se entusiasma con la convención de SETA. Es el único aspecto 
que nos queda, ya que ya no tenemos que agradecer. Así que me disgustaba que 
condicionarán al comité de 2027. Y discrepo con esa parte de su moción. 

- Jennifer No puede iniciar sesión la semana pasada, así que no sé si mi pregunta es 
apropiada para incluirla en mi declaración. ¿Por qué no volvemos a la forma en que se 
hacía la conferencia antes, donde los distritos tenían una suite en un piso del hotel y una 
suite con comida, refrigerios y demás? Porque he participado en dos comités en los últimos 
dos años, y gastamos mucho dinero en estas suites para reunir a todos. Es mucho dinero 
alquilar esas suites tan grandes. Me preguntaba, ¿cuándo cambió esto para que ya no lo 
hagamos así? Porque antes, SETA solo ofrecía café y refrigerios fuera de la sala de oradores, 
y todos los distritos tenían algo para comer. Y si este no era el lugar correcto, pido 
disculpas. 

- Troya B-D.Entiendo que la gestión de la hospitalidad depende de cada comité de 
convención. Creo, repito, que eso es lo que sé. Mi opinión y mi experiencia indican que cada 
vez es más costoso. Así que la idea era que, si pudiéramos conseguir un espacio grande y 
que todos los distritos trabajaran juntos, lo cual es unidad, no necesitaríamos seis salas de 
hospitalidad diferentes y que cada distrito organizara la suya. Se trataba de ahorrar costos. 
Espero haber respondido a tu pregunta. 

- Vencedor Tengo curiosidad por saber exactamente cuáles serían los artículos integrados. O 
si hay algún problema importante que les impida firmar el contrato. O sea, he oído hablar 
de los principales problemas con el contrato anterior, ya sabes, tener que cambiarlo. 
¿Cuáles serían los artículos del inventario? ¿Son tan simples como refrigerios o algo así? 

- Troya B-D.Así que, si se aprueba, vamos a formar un comité para crear el proceso de 
inventario. Y una de las preguntas principales que debemos hacernos es: ¿queremos seguir 
celebrando convenciones? Y, de ser así, ¿cómo será? Pienso que si continuamos, y repito, 
esta es la opinión de Troy, así que desconecta si sentís la necesidad imperiosa. Veo a Danny 
asintiendo. Creo que tenemos que dejar de ir a hoteles. Hemos ahorrado mucho dinero 
viniendo y saliendo de hoteles para las asambleas. Creo que hay opciones que acabamos 
de comentar en el almuerzo del comité ejecutivo de la convención estatal, que me hicieron 
llegar tarde a mi presentación. Nos están cobrando por conectarnos a sus enchufes. Son 
carísimos. A mí también me encanta la convención. Echo de menos nuestros fines de 
semana de asamblea. Si lo hacemos, nos va a costar dinero. Y si vamos a perder dinero, 
tenemos que aceptarlo y no destrozar a la gente como lo hemos hecho últimamente. Así 
que, buenas preguntas. 
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- Joel G.Bueno, les pediré a todos que reflexionen sobre sus memorias. Esta moción, en sí 
misma, forma parte de uno de los informes que presenté para comprender y cuestionar por 
qué celebramos estas convenciones, ya que, de nuevo, se están volviendo tan grandes y 
difíciles de organizar. Y una de las razones por las que tuve que aumentar el número de 
veterinarios hasta cierto nivel para cubrir nuestros costos. Pero para ponerlo en 
perspectiva, sí, perdimos dinero ligeramente en esta última convención. Y mi convención 
terminó generando algo de dinero. Así que hubo un punto de equilibrio. Pero, ¿sabes cuáles 
son nuestros objetivos dentro de la convención? Se están volviendo demasiado ambiciosos. 
Porque, como mencionaste sobre el inventario del proceso, bueno, en parte no existe un 
proceso específico sobre cómo celebrar una convención en nuestra zona. Solo asegúrate de 
que sea claro. Cuando asistes a una convención como presidente, recibes algunas pautas, 
que son principalmente descripciones de funciones. Hay una descripción de lo que es una 
convención, de lo que estamos haciendo. Y eso es todo. Y uno se queda con la 
incertidumbre. Tenía mucha experiencia y pasé muchísimo tiempo al teléfono con gente 
intentando entender qué debía hacer y cómo debía integrarse ese proceso. Consulté a una 
persona de este sector que ha participado en varias convenciones y tuve que elaborar una 
lista de verificación. Sigo usando esa palabra, pero de verificación, porque es algo de una 
envergadura inmensa. Y cuando se trata de algo tan grande, me alegra que, en parte, me 
alegra que lo esté haciendo. Porque llegaremos a ese umbral de nuevo en un año y medio, 
cuando esto suceda. Se ha vuelto tan grande, tan imponente y masivo que podríamos 
perder o ganar dinero. Simplemente no podemos predecir cuántos recursos vamos a 
obtener. Como usted mencionó, hice todo lo posible, y le diré, como presidente, para unir a 
los distritos tanto como pude. Por mucho que se opusieron, también querían unirse. Bueno, 
quiero redondear eso. Gracias, Troy. 

- Cristina S.De hecho, estoy a favor de esta moción. Pero quiero aclarar que me pone nervioso 
cuando empezamos a decir que estamos gastando todo este dinero. Tenemos 100.000 
dólares en nuestra cuenta bancaria ahora mismo. 60.000 dólares en fondos sin restricciones. 
Y la pregunta es, creo que para el inventario que necesita revisar, ¿esta parte del sureste de 
Texas está transmitiendo el mensaje? Y si es así, debemos estarlo, ¿estamos de acuerdo con 
perder 10.000 dólares? Porque, honestamente, 5.000 dólares cuando tenemos 100.000 dólares 
en una cuenta bancaria, si de verdad creemos que estamos transmitiendo el mensaje, 
entonces, ¡por supuesto! Tenemos que hacerlo. Pero me preocupa cuando empezamos a 
intentar fingir que no tenemos dinero. Creo que tenemos demasiado dinero. Perdón, es una 
opinión. Necesitamos empezar a difundir el mensaje. ¿Podemos poner vallas publicitarias? 
¿Podemos realizar talleres? Si no vamos a organizar una convención en la que no vamos a 
gastar dinero, ¿en qué lo vamos a invertir para llegar a ese recién llegado, para llegar a la 
persona nueva? Y creo que en eso es en lo que realmente debe centrarse el inventario. 

- Troya B-D.Gracias. Estoy de acuerdo, Christine, y como hemos hablado, sé que hay 
opiniones diferentes sobre el tema de la convención de SETA. Siempre me dijeron que se 
trataba de entusiasmar a la gente con los servicios generales y de involucrar a la gente en 
nuestra zona. Hay gente con opiniones diferentes al respecto. Te contaré sobre los 26 años 
que llevo aquí. Nunca he oído a nadie pasar por un hotel, ver una convención y decidir dejar 
la bebida. Nunca he oído esa historia. Puede que haya pasado en algún lugar, pero nunca la 
he oído. No creo que podamos engañarnos diciendo que llevamos el mensaje al alcohólico 
que aún sufre. Es mi opinión. 

- Edwin C La comunidad hispana ha estado organizando muchos eventos año tras año, y 
normalmente todos los comités se concentran en el contrato del hotel. Eso es muy 
importante para nosotros. Si no logramos un buen acuerdo para la firma del contrato, 
probablemente terminaremos perdiendo dinero. Así que no dedicamos mucho tiempo a 
trabajar en el contrato del hotel. Y por cierto, ¿podría decirme, o alguien podría decirme, en 
los últimos cinco o seis años, cuántas convenciones de SETA han resultado en pérdidas? 
Tres. ¿Las últimas tres? Danny toma la palabra para responder. Y también, la comunidad 
hispana, en cada evento que organizamos, convenciones y cosas así, tenemos al menos dos 
reuniones informativas públicas los sábados. 

- Tony A.Sabes, creo que sí ayuda al alcohólico que sufre. Veo mucho bien en las 
convenciones de SETA. Hoy hay dos miembros aquí que conocí en la convención de SETA. 
Fue el primer evento de SETA al que asistieron. Y ahora están aquí. Es genial. Sabes, creo 
que ni siquiera estoy seguro de que necesitemos esta moción. Estoy totalmente a favor de 
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un inventario, pero un inventario... El coordinador puede crear una instancia ad hoc para 
hacerlo. Y creo que sí lo necesitamos. No me malinterpreten. Creo que el inventario es 
fantástico. Pero tengo un problema con atar las manos a las convenciones de 2027. He 
estado en el comité de finanzas aquí los últimos dos años, revisando los contratos. Y hay 
mucho trabajo detrás de estos contratos. Y si queremos el mejor acuerdo, tenemos que 
trabajar en ello ahora. Y esa parte de la moción prácticamente está arruinando la 
convención de 2027. Al menos, está sufriendo mucho. Me gustaría que se arreglara esa 
parte. Y puedo mantener el inventario al 100%. Pero eso es todo lo que tengo que decir. 

- Troya B-D Entiendo lo que dices. Entiendo a Rick también. Mi preocupación, como dije antes, 
es si queremos o no seguir celebrando convenciones. Y lo que odiaría es que, tras firmar la 
convención de 2027, decidimos que no queremos seguir con esto. Y entonces estaremos 
atados a esos dos contratos de convención durante los próximos dos años. Lo 
terminaremos en julio. Tomaremos algunas decisiones. Parte del proceso que presento, y 
espero que podamos presentarlo a nuestro coordinador de área, es que tomemos 
decisiones en ese inventario para avanzar y no alargar esto hasta octubre. Así que, en ese 
punto, iba a abordarlo. 

- Mike B No me gustaría verlo para 2027. He formado parte de la junta directiva de 
conferencias y demás. Y a veces se necesitan dos años para conseguir oradores. Si julio 
suele ser suficiente para que ese proceso comience y no retrasa el de 2027, genial. Pero si va 
a detenerlo, estoy de acuerdo con Rick. Porque cualquier cosa que lo retrase, realmente 
dificulta mucho el trabajo del coordinador. También me gustaría mencionar lo que ya dijiste 
antes: facilitamos el trabajo de 12 pasos. No estamos haciendo trabajo de 12 pasos. La 
comisión de asientos es excelente y definitivamente transmite el mensaje a través de los 
oradores, pero aun así facilita el trabajo de 12 pasos. Introduce a la gente al servicio. Así que 
la recuperación ocurre en el grupo. La otra parte es la estructura. Y creo que Joel mencionó 
algo de esto. Espero estar expresando lo que él también expresó. Me gustaría aprovechar 
eso. Si no existe una estructura, espero que este proceso de inventario la cree, ya que esta 
fue una gran convención. Cuando vi el folleto de esta convención, no digo que sea algo 
malo. Solo vi la lista de ponentes y pensé: "¿Cómo pueden integrar todo esto en una sola 
reunión?". Eran muchos. Entonces, ¿existe un marco? ¿Existen límites? ¿Existe una 
estructura? Espero que el inventario exista. Y creo, repito, que parte de esto surgirá del 
comité ad hoc, que el inventario escuchará el informe final y también podrá trabajar con 
sus recomendaciones. 

- Danny G.Expresidente de la convención de 2020. Y una de las cosas que quiero decir, ante 
todo, es que todos quieren hablar sobre la firma de los contratos. Firmé un contrato en 
enero de 2019, porque alguien se retiró a última hora. Pude organizar todo. ¿Es fácil? No. 
¿Pero es posible? Absolutamente. Algunos ponentes se pueden contratar con antelación. Lo 
más importante, más que nada, es conseguirlos. Algunos ponentes reservan, pero ¿adivinen 
qué? Hay otro ponente más adelante. Así que eso es lo más difícil de los contratos de dos 
años. Técnicamente no se necesitan contratos de dos años. Se puede empezar a hacer esto 
sin firmar un contrato. Se puede comprometer con un hotel sin firmar un contrato. Muchos 
son buenos. La razón por la que estamos trabajando en enero en algunas de esas áreas es 
porque es temporada baja, ¿verdad? Muchas veces. Dicho esto, se habla mucho del trabajo 
en pantalla y de todo esto. Tenemos que recordar que debemos retomar la idea de que 
practicamos la humildad aquí en la comunidad de alcohólicos. Nos fijamos en las 
convenciones y no hablamos de nuestros pasos. No hablamos de nuestras tradiciones, 
¿verdad? Y estas son todas las cosas que se supone que debemos practicar. Se supone que 
debemos practicar estos principios en todos nuestros asuntos, incluyendo las 
convenciones. Y esto se ve así: no tenemos un marco. Sin duda, tenemos un marco, ¿de 
acuerdo? Nuestro marco se llama directrices de la convención, ¿verdad? ¿Son detalladas? 
No. ¿Por qué? Porque requiere humildad. ¿Cómo se ve eso? Pide ayuda, ¿verdad? Apóyate en 
tus antiguos servidores de confianza cuando veamos la segunda tradición, ¿verdad? Son 
todas estas cosas las que entran en juego, ¿verdad? El trabajo más fácil que he tenido en la 
comunidad de alcohólicos fue ser presidente de la convención. Te lo aseguro. Y la razón es 
porque me apoyé en antiguos servidores de confianza. He analizado casi todas las cifras de 
las convenciones anteriores. Seguimos hablando de lo caros que son estos hoteles. No 
perdimos dinero por eso. Perdimos dinero porque no seguimos las directrices. Por eso 
perdimos dinero. Si nos fijamos en los detalles, perdimos porque no seguimos las directrices, 
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¿de acuerdo? Si no las hubiera seguido, y uno de los incidentes es el que habla de las 
habitaciones que se pagan en una convención. Ofrece pautas específicas basadas en 
experiencias pasadas. Me apoyé en esas experiencias pasadas, como servidores de 
confianza. No intenté inventar mis propias ideas. Creo que estamos tomando la cuarta 
tradición: buscamos la autonomía, y ahí nos quedamos. No estamos administrando bien el 
dinero. En cada decisión que tomó en el fondo común de alcohólicos cuando no es mi 
dinero, debo pensar en cómo lo estoy administrando bien. Y creo que se trata de nuestros 
principios y tradiciones, de apoyarnos en la gente. Y no solo de lo que Danny quiere hacer y 
de cómo esto es como un cheque en blanco para mí. Sí, tenemos dinero aquí, pero puedo 
gastarlo sabiamente. Para mí, las convenciones son divertidas, ¿no? Marvin solía hablar de 
eso todo el tiempo: las convenciones son divertidas, las conferencias son trabajo, ¿de 
acuerdo? No hay nada de malo en divertirse en una convención, tener buenos oradores, 
hacer estas cosas, pero también hacerlo y ser un buen administrador de los fondos y los 
principios del patrimonio común de los alcohólicos. Así que, si tuviera que asistir a otra 
convención, y la asistiría sin dudarlo, lo que haría es seguir las pautas y les prometo que, al 
final, sería una convención exitosa. Porque esas cosas se forjan con experiencias pasadas 
de fracaso. Necesitamos aprender de eso, confiar en nuestros servidores de confianza y no 
confiar solo en nuestra propia opinión y conciencia. 

- Jim P. Como hotelero jubilado que trabajó en hoteles para congresos durante casi 20 años, 
puedo decirles que los hoteles son caros. Son caros de gestionar y caros para celebrar 
congresos. Tras escuchar algunos resúmenes de los últimos años, creo que nuestras 
directrices podrían ser un poco más estrictas y creo que un inventario sería sin duda útil. 
Sin embargo, me di cuenta de lo que significaba el servicio general al asistir a una 
convención de asientos y necesitaba que alguien más se encargara de eso. 

- Mike D Estoy en el panel 49, área 66, y fui presidente en 1996, así que tengo algo de 
experiencia en 2006. Fui el segundo presidente más importante. Y entonces, estaba 
pensando en cuando la joven se acercó y comentó sobre las diferentes cosas sobre la 
hospitalidad, que es diferente hoy en día que en los años 80, 90 y 2000, y a medida que 
avanzamos. Simplemente no es lo mismo. Pero parece que tenemos esos viejos recuerdos de 
cómo solía ser y está llegando al punto en que no es viable. Y entonces, haciendo un 
inventario y procesando y viendo como dijo George, tal vez deberíamos pasar de no 
almorzar ni cenar en mi anual, donde es algo porque de lo que me he dado cuenta durante 
todos estos años de estar involucrado y estoy involucrado en cuatro de las diferentes 
convenciones y luego cada una se hizo un poco más grande, pero todas tenían pautas. Pero 
con el paso del tiempo y los cambios, todo es más caro, pero no nos estamos volviendo más 
caros. Tenemos que entender que es la realidad. Y no podemos esperar nada, tendremos 
que vivir con la realidad. Y la realidad es que ya no es como antes. Pero estoy de acuerdo en 
que, sin una convención, cuando uno se recupera de la bebida y conoce a un recién llegado, 
quiere salir, divertirse y estar sobrio. Y esa era la idea de Bill al querer organizar una 
convención: para que la gente vea que se puede divertir y estar sobrio. Ahora lo ajustamos, 
lo transformamos y hacemos lo que queremos. Volviendo a los hoteles, ya no te permiten 
subir a la planta superior para llevar comida y hacer trueques. Eso ya no está permitido. 
Pero se permitió en los 80, en los 90 y a principios del 2000, y lo están eliminando 
gradualmente. Tenemos que aceptar ese hecho. Así que tenemos que aceptar que solo 
podemos conseguir lo que nos ofrecen al precio que será. Y lo que pasa es que nosotros, 
como alcohólicos, somos un grupo de tacaños. Todos siguen queriendo pagar 10 dólares 
para ir a la convención cuando nosotros no podemos. Cuando el precio sube, quiero decir, 
hoy en día, nos cobran solo una parte. Solíamos tener que cobrar por eso. Así que ahora 
tienes que animar a la gente a venir tan lejos como quieras a la convención. En la época en 
que era fácil conseguir 1500 personas, ahora es muy difícil conseguir 1000. Y por el precio de 
1000 personas para venir al hotel, no es viable. Así que tenemos que tomar una decisión 
difícil. Y el inventario es un proceso que hacemos. Y si firmamos contratos de hotel, les 
garantizo que se romperán. Les daré un ejemplo. Si 2000 es algo, teníamos un hotel para la 
convención de la ciudad en Bronco Station. Y el mes anterior, lo agotaron. Y no quisieron 
cumplir con el contrato. Así que lo arreglamos. Pero fue terrible. No había aire 
acondicionado. No había calefacción. Fue terrible. El viento, fue un invierno duro. Siempre lo 
más terrible. Tampoco había ascensor. No, no teníamos ascensor. Teníamos que subir las 
escaleras. Así que, justo cuando firmas un contrato, se cumplirá. Y no digo que eso suceda, 
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pero nos pasó en esta convención en 1901. Así que tenemos que analizar esto. Y antes de 
tomar una decisión difícil sobre lo que queremos hacer, es una pequeña proporción de 
convenciones. Pero tenemos que darnos cuenta de qué es realista y qué no. Gracias. 

- Justo Esperaré a alguien aquí arriba solo para que puedas tener un... nunca tengas que 
decir que nunca escuchaste a alguien venir y hacer un viaje de deseos. Hace 31 años, fui a 
una reunión maratónica a las 6 a. m. en el Houston Spirit de la Conferencia de Houston, y 
me invitaron a iniciar un viaje. Genial. Mike y yo entramos como al-anon durante cuatro años 
y salimos como al-hawk. Así que lo que quiero decir es que tuve reuniones maratónicas para 
la convención de 2026. Y fue íntimo, no te preocupes por cuántas reuniones maratónicas 
tengas. El estado no está interesado en ellas. Pero sí en que la gente se involucre en el 
servicio. Y no estoy de acuerdo con ellos. Ya no creo que sea necesario tener reuniones 
maratónicas de 24 horas en términos de la convención SETA. Lo hacemos mucho con la, o lo 
hicimos mucho con la Convención de Beaumont. Pero si hablamos del alcohólico que aún 
sufre, sigo pensando que debemos considerarlo y no simplemente descartar, porque quizás 
no recibamos muchos alcohólicos nuevos. Y espero que se unan al servicio de inmediato. 
Porque les digo que eso no va a suceder. Simplemente creo que debemos enfocarnos en 
lograr su sobriedad. Y creo que debería ser simplemente una recompensa. Eso es todo lo 
que quiero decir. 

- KateY Bill lo dice todo mucho mejor que yo, así que voy a leer esto. Es de "Como lo ve Bill". En 
los próximos años, AA, por supuesto, cometerá errores. La experiencia nos ha enseñado que 
no debemos tener miedo de hacerlo, siempre que estemos dispuestos a admitir nuestras 
faltas y corregirlas con prontitud. Nuestro crecimiento como individuos depende del sano 
proceso de ensayo y error. También lo hará nuestro crecimiento como comunidad. 
Recordemos siempre que cualquier sociedad de hombres y mujeres que no pueda corregir 
libremente sus propias faltas, caerá en la decadencia, si no en el colapso. Ese es el castigo 
universal por no seguir creciendo. Así como cada AA debe seguir haciendo un pequeño 
inventario y actuar en consecuencia, también debe hacerlo toda nuestra sociedad. Porque 
si queremos sobrevivir y servir de forma útil y eficaz. Gracias. Gracias. Bill siempre lo dice 
mejor que yo. Siempre. 

- Rick M.Danny, eres muy buen amigo mío, y no quiero que te lo tomes como algo personal, 
porque no es personal. Es un dato. En la convención que mencionó, cuando sustituyó a 
alguien que se retiró, tuvo problemas para conseguir ponentes ese año. Y una de las 
consecuencias imprevistas fue que todos los ponentes que tuvimos en la convención 
hablaron extensamente sobre drogas, incluyendo las OSG. Y eso fue bastante 
decepcionante. Yo era coordinador de área en ese momento, y creo que recibí mucha 
retroalimentación al respecto. 

- Cristina-Quiero llamar a la pregunta. 
- Patty H.Hola, hablando con Troy, él está dispuesto a dividir esta moción. La primera moción 

es crear un proceso de inventario sobre las convenciones de SETA en la asamblea de julio 
de 2025. Y la segunda moción sería retrasar la firma de contratos hoteleros adicionales 
hasta que se complete el inventario. ¿Les parece bien? Porque creemos que ahí es donde se 
centra parte de la discusión. 

- Cristina S.-Tenemos que votar para ver si queremos detener la discusión. 
- Patty H.— Entonces ella lanzó la pregunta y luego votamos a favor. ¿Alguien la apoya? 
- Johnny M.- En segundo lugar, a llamarla pregunta. 

- Voto a favor de llamar a consulta (Mayoría) 
- Pases 

- Patty H.- Responda preguntas en línea. 
- Chery M.No sabía que hubiera una reunión de registro donde pudiéramos evaluar qué salió 

bien y qué podríamos mejorar la próxima vez. Tengo comentarios y me gustaría participar 
en el proceso de inventario. Bien, gracias. 

- Patty H.Quiere participar en el inventario. Por favor, preséntese en julio si lo hacemos 
entonces. Listo para la moción 1.es crear un proceso de inventario sobre las convenciones 
de SETA en la asamblea de julio de 2025. Si están a favor, levanten la mano. Y vamos a 
contar. No lo creo, pero estamos votando, así que no voy a detener la votación ahora mismo, 
y luego podemos abordar eso como segunda parte. 

 Votar 
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Sí - 36 
No - 0 

- Pases 
- Patty H.- Pasaremos a... y él preguntaba... esto salió del comité. Fue secundado como una 

sola moción. Mike pregunta si necesitamos que alguien secunde... la separó. 
- Troya B-D En realidad, no cambia la moción. Solo cambia cómo la votamos. ¿Quieres 

secundaria? 
- Patty H.-Rick dice que es correcto. 
- Kathleen No me di cuenta de que lo estábamos separando. Así que, si lo estamos 

separando, votaré a favor. 
- Patty H.La segunda parte de esta moción que estamos votando ahora es retrasar la firma 

de contratos hoteleros adicionales hasta que se complete el inventario. Todos los que estén 
a favor, levanten la mano. 

 Votar 
A favor - 18 
Oponerse - 46 

- Patty H.¿Alguien de la minoría que votó a favor de retrasar los contratos querría 
compartir su opinión? ¿Nadie quiere compartirla? 

- Byron Estoy de acuerdo con Troy. Lo único que diría es que, si no se cuenta con un 
proceso simplificado, las cosas se complican un poco. Sí, hay directrices, pero a partir 
de ellas, hay que crear un proceso. 

- Mike D.La única razón por la que voté por no hacerlo es porque es contraproducente. 
Si aún podemos firmar un contrato, si alguna vez implementamos un proceso, nos 
afectará a todos. Por eso voté así. Si tenemos tiempo de sobra, si lo ponemos en 
práctica. Si no, no lo haremos. Pero como dije, es contraproducente poder firmar un 
contrato. Es casi como ir contra el sistema. Gracias. 

- Joel G.Deberíamos esperar con ilusión cualquier cosa cuando tenemos varias 
soluciones improvisadas en medio de todo esto. En mi opinión. ¿Por qué deberíamos 
avanzar y no posponerlo en 2027? Un año y medio antes que tú. O más. Y deberíamos 
posponerlo. Porque tenemos todas estas posibles soluciones improvisadas en 
marcha. 

- Roberto Así que, cuando llevaba unos cinco meses de sobriedad, me iba de 
vacaciones. Le dije a mi padrino que quizá no debería hacer mi inventario ahora. Y 
me dijo que no, que podía hacerlo. 

- Patty H.¿Alguien de la mayoría querría cambiar su voto basándose en la opinión 
minoritaria? ¿No? Ah, ¿hay uno? ¿Dos? Bien. Necesito una moción para revisar la 
moción y que alguien la secunde. 

- Reino F.-Tienes que volver a votar, las manos levantadas lo hicieron. 
- Patty H.- ¿Vamos a hacer una votación para ver si queremos una nueva votación? 

 Votar 
Nueva votación - 15 
No Revote  - 48 

- Si falla, la moción se cierra. 
- Patty H.En resumen, la moción para volver a votar la creación de un proceso de inventario 

relativo a la convención de SETA en la asamblea de julio de 2025 fue aprobada. La demora 
en la firma de contratos hoteleros adicionales hasta que se complete el inventario fracasó. 

2. SETA reembolsará a Christina S. $5000 por el pago del hotel SWARAASA el 30 
de marzo de 2025. 
Consulte las actas de las reuniones del comité para obtener el informe. 
 Comentarios 

- Desconocido- ¿Habrá un segundo pago de $5,00 en seis meses? 
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- Cristiano S.Sí, habrá otro pago de $5,000 en seis meses hasta octubre de 2026. Cada 
seis meses, habrá un pago de $5,000. Esperamos que para entonces, Swarza haya 
recaudado suficientes inscripciones o donaciones de los grupos para poder 
reembolsarte. 

- Mike B.- ¿Esos $5,000 cubren algún interés o algo por tu tarjeta de crédito? 
- Cristina S Gracias a todos por cuidarme. Si pago una vez que me reembolsen el 

dinero, no tendré que pagar intereses. 
- Luis P.- Me preguntaba si SETA no tiene una cuenta para que la gente pueda usarla 

para este tipo de transacciones en lugar de usar sus propias tarjetas de crédito. 
- Cristina S.Esa es una muy buena pregunta. Sé que se debatió mucho si otorgarían o 

no una tarjeta de crédito para SETA. Al menos cuando era tesorero, se habló mucho 
al respecto. Y nuestra preocupación con la obtención de una tarjeta de crédito es 
para quienes no la tienen… bueno, todos tenemos historiales, ¿verdad? Y quizás mi 
crédito no sea muy bueno, y quizás no puedan permitirse un servicio confiable. La 
posibilidad de tener una tarjeta de crédito podría ponernos en situaciones 
complicadas. Pero creo que tal vez sea una moción si SETA lo considera más 
apropiado de ahora en adelante. Bien, gracias. 

- Darrell¿Cuál es el total? ¿$5,000? Si son $5,000 cada seis meses, ¿cuál es el total? 
- Cristina S.— No, son más de $5,000. Bien. Buena pregunta. Entonces son $15,000. Y 

luego tenemos que garantizar $10,000 en comida y bebida. 
- Mike B. - Siguiendo con lo que se sugirió antes sobre las tarjetas de crédito, 

obviamente tenemos una cuenta bancaria, así que con una tarjeta de débito, porque 
sé que mi grupo base y muchas de las conferencias en las que participó tienen 
cuentas bancarias con tarjetas de débito asociadas. Y cualquier gasto recurrente, 
como Google o lo que sea, se vincula automáticamente a esa tarjeta de débito, que 
está directamente asociada a la cuenta. Así que no hay intereses, no está vinculada 
al crédito personal de nadie, etc. 

- Mike D.Solo para informarles que hoy intentamos reembolsar a Christina el pago que 
ya tuvo que hacer. Pero sabemos que tendremos que pagar $5,000 en seis meses, 
probablemente en seis meses más, una y otra vez. Por lo tanto, lo llevaremos al Comité 
de Finanzas para que investigue el asunto y lo restrinjamos específicamente para que 
SWRAASA cubra esto. Esto cubre solo lo que ya tuvo que pagar, y luego, para la 
próxima asamblea, podremos someterlo a votación en la asamblea para restringirlo 
estrictamente para que SWRAASA cubra este costo. Para aclarar algunas dudas al 
respecto, solo queremos atender a Christina hoy. 

- Patty H.- Vamos a votar para reembolsarte el dinero a Christina S. 
 Votar 

- A favor - 81 
- Oponerse - 0 

 
Informes de las mesas redondas   
Mesas redondas 

1. Danny G. (Brandy - Reportero) 
- Teníamos tres preguntas. Empezaré con nuestro tema de política y administración: 

exigir una mayoría calificada. Ser requerido para aprobar cambios a los escritos del 
fundador. Algunos comentarios fueron: si creemos que la decisión de cambiar el 12 en 
12 fue una decisión poco acertada, ¿por qué le asignaremos un número en lugar de 
votar para que no se repita? Algunos cuestionaron lo ajustada que fue la votación y 
se preguntaron si una mayoría de tres cuartos marcaría la diferencia. Otro 
comentario fue que esto simplemente introduce otra regla que no simplifica las 
cosas. No necesitamos complicarlas. Así que nuestra moción fue votar a favor de la 
recomendación de seguir adelante con el requisito de una mayoría calificada para 
cambiar los escritos del fundador. La opinión minoritaria fue que estábamos 
haciendo un cambio como una reacción instintiva al cambio realizado en la 
literatura. Así que aprobamos la moción para seguir adelante con la recomendación 
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y avanzar con una mayoría calificada, por 11 a 2. Muy bien. La siguiente moción fue 
sobre correcciones para actualizar el apéndice cuatro con las adjudicaciones 
actuales. En este momento, enumera un premio que recibimos en 1957, el Premio 
Lasker, por lo que solo quieren actualizarlos con premios más actuales para que PI y 
CPC puedan usarlos en su trabajo. Un comentario fue: ¿enumerar todos nuestros 
premios sería una promoción? No estoy seguro de que el Gran Libro sea el lugar 
adecuado para enumerar estos premios. Alguien preguntó si teníamos una lista de 
los premios que ganamos de los que están hablando. Y otro comentario fue si sería 
bueno para los recién llegados ver qué piensa la gente. Sería bueno para los recién 
llegados ver qué piensa otra gente sobre AA. La moción fue que preguntemos qué 
premios se enumeraron en futuras impresiones del Gran Libro y cuáles continuarán, 
así como cuántas páginas ocuparía este cambio. Y esa moción fue aprobada por 
14-0. Y la tercera fue que todas las banderas de las Primeras Naciones de las 
personas en la Convención Internacional ondearan en la ceremonia de la bandera. 
Una preocupación era que teníamos tiempo limitado, así que si permitimos todo eso, 
tomaría demasiado tiempo. Contamos con alrededor de 1100 banderas de las 
Primeras Naciones solo en EE. UU. y Canadá. Así que si todas esas tribus vinieran a la 
convención, tendríamos esencialmente 1100 banderas más.b En este momento, la 
convención toma esa decisión con las tribus locales en el área donde se realiza la 
convención. Entonces, un comentario fue que podríamos permitir que las tribus con 
una mayor cantidad de miembros y asistencia sean reconocidas. Otro comentario 
fue que la convención debería tener la capacidad de decidir. Tuvimos una larga 
discusión sobre esto. Hubo una moción para no tomar acción que fracasó dos veces, 
9-5 y 2-12. Y luego la moción final fue una recomendación para que el comité elija 
como lo hace ahora. Aprobada 11-0. 

2. Lanier Y. (Sarah - Reportera) 
- El primer tema que discutimos fue de finanzas, punto F. Considerar una solicitud para 

eliminar la frase "Un grupo también puede negarse a escuchar informes de un RSG" 
de la página 10 del manual de servicio de AA. El grupo decidió que no es necesario 
tomar medidas para eliminar la frase. Se necesita más información. Algunos de los 
comentarios indican que cada grupo es autónomo. No necesitamos editar las 
sugerencias destinadas a dar autonomía a los grupos. Dejen este texto como está 
hasta que se obtenga más información sobre el motivo. Nuestro segundo tema que 
discutimos fue de los fideicomisarios, punto G. Considerando una solicitud para 
incluir la versión de AA llega a la mayoría de edad, texto del Premio Lasker en el libro 
Alcohólicos Anónimos. Nuestro grupo apoya la inclusión del texto completo del 
Premio Lasker. Los comentarios fueron prácticamente la adición al libro; 
consideramos que no causan ningún costo adicional y no cambian negativamente el 
libro Alcohólicos Anónimos. El último tema que discutimos, punto del informe y la 
carta constitutiva, punto B. Considerar una solicitud para ampliar el artículo tres en 
la carta constitutiva de la conferencia para proteger los escritos del fundador. En 
general, este grupo está de acuerdo con el término "moción" en el PAI 81, 
especialmente (cita), que incluye, entre otros, fin de cita. Este grupo también está de 
acuerdo con el mecanismo actual de votación requerido para realizar cambios: el 
75%, que es la supermayoría, es requerido para todos los grupos. Antes de que 
cualquier moción para cambiar los escritos de los cofundadores llegará a la 
conferencia, se requería un 67% de los votos. Gran parte del debate se centró 
principalmente en determinar qué entendemos por "escritos de los cofundadores". 
Cualquier documento anterior a 1972, incluyendo quién es el autor, está incluido, por 
lo que entendimos que el PAI 81, que se adjunta, es el texto con el que estamos de 
acuerdo. 

3. Kevin W. (Aliciea M. - Reportero) 
- Fuimos a la tercera mesa redonda y Kevin fue nuestro facilitador. El primer punto 

discutido fue nuestra solicitud de requerir una mayoría calificada (tres cuartas partes 
de los miembros con derecho a voto) para aprobar cualquier cambio o enmienda 
futura a la literatura de los fundadores. Esto incluye las primeras 164 páginas del libro 
mayor, 12 Pasos y 12 Tradiciones. Esto se debió a que los cambios realizados en 2021 
causaron discordia y desconfianza entre los grupos de AA. Un umbral más alto 
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garantiza el apoyo de la junta antes de modificar escritos históricos. En nuestras 
discusiones, la tercera mesa votó a favor de requerir una mayoría calificada de los 
miembros con derecho a voto para aprobar cualquier cambio o enmienda futura a la 
literatura de los fundadores. Dijimos que si no está roto, no lo cambiemos. Creemos 
que debería ser lo más difícil posible modificar los escritos de nuestros fundadores, y 
esto garantiza que así fuera. La minoría considera que el 67% (dos tercios de los 
votos) es un requisito suficientemente sólido para los miembros con derecho a voto. Y 
no deberíamos, esto también es minoría, no deberíamos poner restricciones a que se 
nos permita en el futuro cambiar la literatura de los fundadores. Tenemos una 
consideración adicional. Siempre podemos agregar, como un lenguaje sencillo, 
literatura de los fundadores versus cambiar la literatura de los fundadores reales. 
Nuestra segunda propuesta, la solicitud fue eliminar la palabra mujer de una oración 
en el ensayo del concepto cuatro, Escriba nuestra participación en la sección de los 
12 conceptos para el servicio mundial del Manual de servicio de AA. Entonces los 
eliminaremos, quieren eliminar mujeres para que simplemente se refiera a los 
miembros del personal pagados. Y en la mesa redonda tres, votamos para no tomar 
ninguna medida para eliminar la palabra mujer de una oración en el ensayo del 
Manual de Servicios Generales. Se hicieron algunas declaraciones, fueron GSO, 
algunas declaraciones hechas en nuestra discusión fueron GSO debe ser consciente 
de los costos para hacer un cambio de solo una palabra. Esto parece tan trivial y 
parece que tenemos demasiado tiempo libre que comenzamos a ser quisquillosos. Y 
también parece que nos estamos volviendo muy sensibles. La opinión minoritaria es 
que esto incluiría a los hombres que trabajan en la GSO, no solo a las mujeres. 
Teníamos un tema más: la solicitud era revisar un folleto titulado "Grapevine en 
Lavinia: Nuestras Reuniones Impresas". ¿Por qué quieren revisarlo? Porque está 
desactualizado, contiene información incorrecta y no refleja los nuevos servicios 
digitales. Por eso, estábamos a favor de revisar el folleto. Creemos en apoyar el 
Grapevine en Lavinia porque este podría ser el único mensaje que alguien reciba. Sin 
embargo, creemos que la revisión debería realizarse después de que se agote el 
material actual. Eso es todo. 

4. Jim M. (Cailin - Reportero) 
- Hola, me llamo Caitlin. Soy alcohólica. Éramos la Mesa Redonda 4 y Jim M. fue nuestro 

facilitador. Nuestro primer punto de la agenda fue el Punto 6, de los fideicomisarios, 
sobre el Premio Lasker. Nuestro grupo no tenía opiniones muy firmes al respecto, pero 
parte de la conversación giró en torno a cómo incluir el texto completo ayudaría a los 
profesionales a elegir un libro extenso, y que se trata de ingresos de la edad, pero 
que el libro extenso no costaría más en una página nueva, solo ampliará el texto con 
más detalles. Esto se aprobó por unanimidad. El segundo punto, del comité de 
literatura, fue el Punto J. Este trataba sobre añadir los conceptos al 12 y 12 y 
cambiarlo a 12 x 12 x 12, lo cual nos gustó bastante. Continuó la discusión sobre este 
tema. La mayor parte de la conversación giró en torno al costo y la publicación. 
Podría ser una buena idea, pero ¿cuál es el costo? ¿Seguiremos publicando en 12 y 
12? ¿Cómo afectaría esto nuestra publicación trienal del manual de servicio? Como 
mesa redonda, votamos a favor de una consideración adicional. Finalmente, con una 
amplia unanimidad, aprobamos la moción de añadir los conceptos y convertirlo en 12 
por 12 por 12. Sin embargo, de forma rotunda, absoluta y unánime, no queremos dos 
publicaciones. Así que, aunque todavía tenemos nuestro 12 y 12 al que estamos 
acostumbrados, no queremos dos publicaciones nuevas. Por lo tanto, solo una 
publicación de 12 por 12 por 12. Nuestro último punto fue el informe del Punto B de la 
Carta con los escritos del cofundador. Dedicamos la mayor parte de nuestro tiempo a 
este punto debido a los cuatro PAI al final, información de fondo que indicaba que 
eran bastante diferentes y tenían distintos componentes. Por lo tanto, fue un poco 
difícil tomar una decisión que incorpora los cuatro PAI juntos. Así que lo analizamos, 
PAI por PAI. Así que realizamos cuatro votaciones por separado. El primero fue el PAI 
81. Votamos a favor de considerar adicionalmente que el Área 35 en Minnesota 
necesitaría ampliar o aclarar exactamente la intención. Luego, para el PAI 15 y el PAI 
26, presentamos una moción y desaprobamos ambos componentes. Y para el PAI 109, 
nos opusimos unánimemente. Algunos comentarios contenían mucho contenido. 
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Algunos hablaban sobre la supermayoría, sobre lo improbable que sería alcanzar el 
75% de todos los grupos en EE. UU. y Canadá, y sobre el impacto que esto tendría en 
los folletos. Esto también surgió debido a la incorporación de los escritos del 
cofundador en los folletos. Y luego, simplemente tenían planes muy diferentes. 
Consideramos que había planes muy diferentes para proteger los escritos del 
cofundador en todos ellos. Así que eso es todo lo que tenemos. 

5. Tony A. (él mismo como reportero) 
- Hola a todos, soy Tony y soy alcohólico. Éramos 10 miembros en nuestra mesa 

redonda y nuestra primera votación fue para ver qué voto daríamos. Decidimos por 
unanimidad sustancial. Nos mantuvimos fieles al manual de servicio y a los 
conceptos. Eso fue lo que sugirieron. El primer punto fue el punto de literatura K: 
considerar la solicitud de actualización del libro "Vivir Sobrio". Votamos y había cinco 
personas que no estaban familiarizadas con "Vivir Sobrio". Así que intentamos 
debatirlo un poco para ver quiénes sí lo conocían. Al final, tuvimos nueve votos para 
hacer una recomendación. Y una parte de eso fue para iniciar el proceso: "Pongamos 
en marcha esto para actualizarlo y ayudar a los alcohólicos". Si podía ayudar a un 
recién llegado a mantenerse sobrio, todos estaban a favor. Querían actualizarlo para 
incluir las redes sociales, algo que ahora no se aborda realmente. El único voto en 
contra de no tomar medidas fue que querían preservar los escritos originales. Y se 
podría perder la familiaridad del original. Ahora, el segundo punto fue el punto E de 
política y admisiones. Consideren la solicitud de que se requiera la supermayoría de 
los miembros con derecho a voto para cambiar y enmendar los escritos de los 
fundadores. Con eso, tuvimos seis votos para hacer una recomendación. Era 
básicamente preservar los escritos de los fundadores. No cambiarlos. Tuvimos que 
votar para una consideración adicional. En realidad, querían aclarar si esta 
supermayoría se limitará solo a los delegados de la conferencia. ¿O se trata de una 
supermayoría de grupos de todo el mundo? Me gustaría más información al 
respecto. Y no se debía tomar ninguna medida. Una de ellas era por qué pedían este 
cambio. ¿Era nostalgia? Que siempre ha sido así. Queremos que siga así. No 
queremos cambiarlo. Lo cual no es razón para cambiar nada. La segunda fue por 
razones históricas. ¿Queremos preservar los escritos de los fundadores? ¿No volver a 
cambiarlos? Mantenerlos como están. Se señaló que los escritos de los fundadores se 
conservan. Puedes comprar un libro grande original de la primera edición. Puedes 
comprar los manuscritos de los escritos originales. Tienes un lenguaje del corazón 
que contiene todos los escritos de Bill y W., gracias a la información que se ha filtrado. 
Has alcanzado la madurez para la historia. Así que las razones históricas están ahí. Y 
la tercera o la cuarta lo fueron. Tengo que encontrarla. ¿Es posible que alguien, ahora 
o en el futuro, pueda escribir algo que ayude a un alcohólico a mantenerse sobrio 
mejor que los escritos del fundador original? Inicialmente, se pensó en posponerlo 
para una mayor consideración. Y terminó siendo, como dije, el 6, el 2 y el 2. El último 
fue el punto G del fideicomisario. Considera la solicitud de incluir la versión de AA 
llega a la madurez, el Premio Lasker, en el libro grande de Alcohólicos Anónimos, 
página 571. Había cinco personas que no estaban familiarizadas con AA llegando a 
la madurez. Y solo tres personas sabían realmente qué era el Premio Lasker. Pero fue 
una decisión unánime añadirlo al libro grande. 

6. Harold B. (Debbie F. - Reportera) 
- Nuestra primera pregunta fue sobre el informe número ocho punto tres: eliminar la 

palabra "mujer" del concepto del ensayo. Tuvimos mucha discusión, más de la que 
pensábamos. Paul nos explicó que, cuando se escribieron los conceptos, sólo había 
mujeres trabajando en la GSO. Algunos no nos dimos cuenta. Pero ahora, claro, 
ambos géneros trabajan allí, así que no es necesario indicar el género en el concepto. 
Y puede parecer condescendiente incluir la palabra "mujer". Es innecesario. Eliminar 
la palabra "mujer" no cambia el contenido ni el significado general del ensayo. 
Además, si bien apoyamos la eliminación de la palabra "mujer", varios grupos 
afirmaron que se oponían a cualquier cambio cuando lo discutieron en su grupo 
base. Pero, tras escuchar la discusión, ejercieron su derecho de decisión y cambiaron 
su voto. Paul también señaló que Bill afirmó que el concepto debía cambiar según 
fuera necesario, pero nunca las garantías. Algunos no lo sabíamos. La siguiente 
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moción, proveniente de un acta de constitución, es la de proteger los escritos del 
fundador, que requiere una mayoría de tres cuartos, o una mayoría calificada del 
75%. Pensamos que requeriría mucha discusión, pero resulta que, una vez leída la 
moción completa, que solo corresponde a PAI 81, es la única que se está 
considerando. Las demás eran de años anteriores, así que no las revisamos. No sé si 
todos leyeron la moción completa, pero como no tengo muchos comentarios, se la 
leeré rápidamente. El Área 35, norte de Minnesota, desea añadir a la carta de la 
conferencia actual de AA, según el Artículo n.º 3 (lo haré rápido para poder hacerlo en 
tres minutos), que las publicaciones de AAWS y de boca en boca de los escritos de los 
fundadores anteriores a 1972 no tengan cambios contextuales sin una mayoría 
calificada de tres cuartos de la aprobación de la conferencia de servicios generales 
en pleno. Esto incluye, pero no se limita a, las publicaciones de AAWS de los libros 
Alcohólicos Anónimos, específicamente La Opinión del Doctor, Las Primeras 164 
Páginas, Las Dos Historias, La Pesadilla del Dr. Bob, junto con AA No. 3 y Apéndice II, 
Experiencia Espiritual, el libro 12 Pasos y 12 Tradiciones, como lo ve Bill, Alcohólicos 
Anónimos Llega a la Mayoría de Edad, Nuestra Gran Responsabilidad y los Ensayos 
de los 12 Conceptos actualmente en el Manual de Servicio, Folletos de AAWS, 
Problemas Otros que el Alcohol y Seamos Amistosos con Nuestros Amigos, etc., 
incluyendo Grapevine Publications, Language of the Heart y Best of Bill, junto con 
cualquier artículo de archivo anterior a 1972 escrito por nuestros fundadores, tanto 
los alcohólicos Bill W., Dr. Bob S., Hank P., Bobby B., etc., como los no alcohólicos Dr. 
Silkworth, Padre Dowling, Padre Dr. Harry Tybo, Bernard Smith, Frank Amos, etc. Estos 
Los escritos deben mantenerse intactos. Esa es la moción que votará la actual 
Conferencia de Servicios Generales, y decidimos unánimemente no modificarla. 
Estamos totalmente de acuerdo. Pensamos que la última moción no requeriría mucha 
discusión, y sí la hubo, y fue del Comité de Literatura, y se refería a añadir los 
conceptos a los 12. Irónicamente, tras esta votación de no modificar ninguno de los 
escritos de los fundadores, nos dimos cuenta de que las otras dos mociones votaban 
a favor de modificarlos. Así que esta era la moción: considerar la solicitud de que los 
12 conceptos para el Servicio Mundial y los ensayos sobre ellos se incluyan en la 
publicación actual, 12 Pasos y 12 Tradiciones. La mayoría de nosotros consideramos 
que esto añadiría demasiado material al 12 y 12. Algunos opinaban que añadir los 
conceptos brindaba oportunidades de exposición que, de otro modo, la gente nunca 
tendría que aprender, ya que podrían aprenderlos mientras estudiaban el 12 y 12 y 12 
con su patrocinador. Dos de nosotros dijimos que esto debería quedar a criterio del 
patrocinador, por lo que no estuvieron de acuerdo con el cambio. Uno también opinó 
que solo se deberían añadir versiones abreviadas del concepto, con un asterisco 
para consultar el manual de servicio. Paul señaló que nadie pensó en cuánto costaría 
ni si realmente valía la pena, y Mike también señaló que ya tenemos publicados 
muchos 12 y 12 que no estarían actualizados si votáramos a favor del cambio. Y luego 
surgió la duda sobre qué se incluiría específicamente, pero tras releer la moción, nos 
dimos cuenta de que se trataba del concepto completo más los ensayos sobre los 
conceptos. Eso es todo. Ah, no les conté cuál fue la votación: ocho, cero a favor, ocho 
en contra y cuatro consideraciones adicionales. Eso es todo. 

7. David (Mike B. - Reportero) 
- Tuvimos 10 asistentes, un facilitador y un reportero, un total de 12. Abordamos el 

punto E, relacionado con los escritos de los fundadores, y básicamente se redujo a 
requerir una mayoría calificada de tres cuartos en lugar de una unanimidad de dos 
tercios para modificar dichos escritos. Obviamente, se amplió, y no voy a entrar en 
todos los detalles que ella acaba de dar, lo cual fue muy útil. Lo agradezco. No hubo 
mucha discusión al respecto. De hecho, me sorprendió. Cuando revisamos el PAI, 
describimos algunos de los fundamentos del mismo. Coincidieron con la percepción 
de la desconexión entre la Junta de Servicios Generales, la Conferencia de Servicios 
Generales y la confraternidad. La confianza se vio afectada por muchos cambios en 
los últimos años, y esperamos que esto ralentice algunos de esos procesos para que 
podamos analizar a fondo algunos de los problemas que puedan presentarse desde 
la confraternidad y considerarlos a fondo en lugar de apresurarlos. La votación fue 
de 11 votos a favor de que se exigieran las tres cuartas partes, y hubo una minoría. 
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Esta minoría declaró que era simplemente la emoción del PAI, que sentía que podría 
ser una reacción instintiva, así que esa era la minoría, pero no alteraba la mayoría. El 
siguiente tema fue el folleto revisado, Grapevine/La Viña, Nuestras Reuniones 
Impresas. Los comentarios al respecto se centraron, en general, en que los folletos 
están un poco desactualizados hoy en día, y se confirmó. Tuvimos un exdelegado en 
nuestro grupo, quien confirmó que esperan a que se agoten las existencias antes de 
publicar los nuevos, los nuevos revisados. La preocupación era que, al hacer estos 
cambios, estos folletos quedarían desactualizados para cuando entraran en 
circulación, y tendríamos que actualizarlos de nuevo. También se mencionó que el 
folleto en línea se cambiaría por el nuevo y actualizado, pero que el impreso actual 
estaría desactualizado. Así que parecía un poco desfasado. Se debatió mucho sobre 
si los folletos eran una forma de comunicación obsoleta. Son un gasto innecesario y 
se utilizan poco, pero comprenden sus usos limitados y, si es necesario, deben ser 
correctos y estar actualizados. Sin embargo, el agotamiento del inventario actual 
debe ocurrir antes de que se publiquen, así que ahí radica el problema. Diez 
personas estuvieron a favor de actualizarlo porque la copia en línea se actualizaría, 
así que creen que, mientras la copia en línea estuviera actualizada, se podría obtener 
si realmente se deseara. Por lo tanto, se votó a favor de actualizarlo. Hubo una 
minoría y una abstención. Se planteó una pregunta, que se le pasó a Christina, la 
mayor clienta de folletos, porque se supone que se trataría de intergrupos. Pero no lo 
sabemos con certeza, y sería útil tener información. Lo llamé "forma larga" versus 
"forma corta", porque hay una forma corta en el libro grande y una forma larga en "AA 
llega a la mayoría de edad". Así que, obviamente, el PAI debe incluir la forma larga de 
"AA llega a la mayoría de edad" en el libro grande. Y leímos ambas en nuestro grupo, y 
hay una gran diferencia entre ambas. En cuanto a la forma larga, se acordó que era 
mejor, y que sería mejor en el libro grande en forma larga, y todos estuvieron a favor. 
Eso es todo lo que obtuve. 

8. Don M. (Stephanie - Reportera) 
- Bueno, teníamos, por supuesto, el Punto G, el Premio Lasker. Votamos en contra. 

Tuvimos una opinión minoritaria para añadirlo, porque no iba a costar nada. Pero lo 
consideramos una fragmentación. Así que ya está en nuestra sección "Asociación 
llega a la mayoría de edad". Punto F: no escuchen al RSG, elimínenlo. Fue unánime. Ah, 
no, hubo uno. Bueno, el otro son cambios en el texto del fundador. Aprobamos por 
unanimidad la recomendación de convertirlo en una supermayoría. 

9. Cheryl M. (Virtual 1) 
- Bien, lo primero que tuvimos fue considerar una solicitud para actualizar el apéndice 

cuatro y la gran votación de Alcohólicos Anónimos para incluir los premios y 
recomendaciones recibidos por AA desde 1951. Decidimos hacerlo por unanimidad 
sustancial. La votación final fue de siete a favor y dos en contra. Pero votaron a favor 
y necesitaban más información. Así que la información, no sé si lo digo bien, es ver las 
categorías de premios limitadas a una página. ¿Podría ser una página o van a ser 
varias? Información, cómo esto beneficiaría a CPC e IP. Hubo mucha discusión al 
respecto. ¿Y realmente ayudaría al alcohólico que sufre por sí mismo? ¿Y cuál es el 
costo? Así que eso fue todo. Los dos que se opusieron dijeron que lo dejáramos como 
está. Así que el siguiente es considerar que todas las banderas de los estados 
soberanos formen parte de la ceremonia de la bandera en una convención 
internacional. La votación final fue a favor de esta moción, 11-3. Al principio, la 
mayoría dijo que lo dejáramos así hasta que alguien hablara, y esa persona 
básicamente habló sobre quién elegiría la bandera y si excluías a uno, entonces 
debías excluirlos a todos. Así que su opinión era que debíamos ser inclusivos, no 
excluyentes, y luego la oposición consideró que era un asunto externo y que no 
debería tener nada que ver con los alcohólicos. Y luego, consideren la solicitud de 
que se requiriera una mayoría absoluta para cambiar los escritos del fundador. Esa 
votación fue de 11 a 0 a favor de avanzar la agenda, pero no tuvimos tiempo de 
discutirla porque estábamos tratando de llegar a la votación y las banderas estaban 
muy intensas. Eso es todo. Gracias. 

10. Jennifer (Virtual 2) 
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- Nuestro primer punto fue el J, sobre la inclusión de los conceptos en los 12 pasos y las 
12 tradiciones. Luego, sobre cómo votar, votamos por los dos tercios. Se debatió cómo 
proporcionar la información al delegado y luego se debatió sobre la consideración 
del costo y cómo afecta a Alcohólicos Anónimos financieramente. El consenso 
general fue considerar más el costo y cómo afectaría a la confraternidad. El siguiente 
punto es el G: considerar la solicitud de incluir la versión larga del Premio Lasker. 
Veamos, hubo comentarios de que les gusta la versión completa del Premio Lasker y 
que, al revisar la versión larga con el padrino, la gente no necesariamente la revisa a 
menos que la revise con su padrino. Hay uno que no tiene opiniones firmes, pero 
prefiere incluir el texto completo. Otro estaba observando el proceso y luego hubo un 
deseo de no cambiar el libro grande ni los 12 y 12. Así que la votación general fue no 
tomar ninguna medida. Y luego, en el punto B, sobre la protección de los escritos del 
cofundador, surgió una pregunta: ¿este artículo del que hablamos...? ¿Está 
protegiendo...? No sé, no tomé muy buenas notas. No es tarea fácil. Bien, veamos, 
permítanme repasar esto rápidamente y abordar los puntos clave. Se debatió sobre... 
ya ha habido cambios con respecto a los escritos originales, al manual original, y 
seguirá habiendo cambios. Se debatió sobre la posibilidad de conservar los escritos 
originales y comprender la terminología de entonces para poder acceder al libro 
mayor de esa manera. Se habló de que los escritos de nuestro fundador deberían 
evolucionar y se debatió sobre temas como el libro mayor en lenguaje sencillo, que la 
gente, por ejemplo, en las prisiones, no tiene patrocinadores y eso podría ser 
problemático. Y luego, veamos, se votó por no tomar ninguna medida. Eso es todo. 
Gracias. 

11. Luis P. (Español 1) (Yolanda - Reportera) 
- Un total de 20 miembros con derecho a voto. En el segundo Comité de Políticas y 

Admisiones de la Conferencia de 2025, considere una solicitud que requiere una 
supermayoría de los miembros con derecho a voto para cambiar la literatura de los 
fundadores. La resolución, aprobada por unanimidad, establece que esta junta 
acuerda llevar este tema a la conferencia, de modo que para la protección de los 
escritos originales, se requiere una supermayoría de tres cuartos de los miembros, y 
que los cambios se reviertan a como estaban originalmente. En el segundo Comité de 
Políticas y Admisiones de la Conferencia de 2025, considere una solicitud que requiere 
una supermayoría de los miembros con derecho a voto para cambiar la literatura de 
los fundadores. La resolución, aprobada por unanimidad, establece que esta junta 
acuerda llevar este tema a la conferencia, de modo que para la protección de los 
escritos originales, se requiere una supermayoría de los miembros con derecho a 
voto para cambiar la literatura de los fundadores. El tercer punto es el Comité de 
Fideicomisarios de la Conferencia de 2025, punto cinco, que considera la solicitud de 
incluir la versión textual del Premio Lasker en el libro «Alcohólicos Anónimos alcanza 
la madurez» y la resolución. Todos estuvieron de acuerdo con este punto, 
considerando que sería mejor incluir la historia completa y que no afectaría la 
impresión del libro. 

12. Cristian (Español 2) ({Luis P. - Reportero) 
- Tuvimos una asistencia total de 15 personas en esta mesa redonda, y seis de ellas 

eran la primera vez que asistíamos a una mesa redonda, así que nos entusiasmó 
tener a seis personas nuevas. El facilitador fue Christian y yo fui el secretario. Nuestro 
primer tema fue considerar la posibilidad de añadir los 12 conceptos a la lista de 12 y 
12. Tuvimos una buena discusión sobre esto. Algunos participantes pensaron que era 
demasiada información para los recién llegados. Otros dijeron que no es solo para 
los recién llegados, sino para AA. También consideramos que el programa de 
Alcohólicos Anónimos consta de 36 principios: 12 pasos, 12 tradiciones y 12 conceptos. 
En cualquier caso, cuando sometimos a votación, la mayoría consideró que sería 
bueno tener los 36 principios de Alcohólicos Anónimos en un solo libro. Así que 
votamos 13 a favor de añadirla, siempre y cuando no se descontinúen las 12 y 12. 
Fueron 13 a favor y cero en contra. En cuanto al segundo tema, se trataba de las 
banderas que ondean en la convención. Lo discutimos y seis miembros de esta mesa 
redonda han asistido a una convención internacional y nos explicaron cómo se 
desarrolla esta ceremonia. Dijeron que tienen dos horas para ondear las banderas. 
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En fin, tras la discusión, sometimos a votación y creemos que, mientras haya un 
grupo activo de Alcohólicos Anónimos en esa tribu, nación o país, debería ondear 
una bandera en esta convención internacional. Así que votamos a favor, mientras 
haya un grupo activo en esta nación, debería ondear. 13 votaron a favor. El tercer 
tema fue considerar la supermayoría para la protección de los escritos originales. 
Existe un fuerte sentimiento entre la gente de mantener los escritos originales tal 
como están, no tocarlos, simplemente dejarlos como están. Así que 13 miembros 
votaron a favor de asegurar que sea una supermayoría y de no tocar estos escritos 
originales, dejarlos como están. 

Informes de los delegados 
Informe del delegado Cristiano S. 
Hombre, quiero empezar diciendo lo agradecido que estoy de vivir y estar sobrio en el Área 67, y la 
cantidad de amor que siento de parte de todos ustedes es simplemente, ni siquiera se puede 
describir, y estoy muy agradecido con todos y cada uno de ustedes. 
La vida como delegada está en pleno apogeo. Gracias a todos por su cariño y apoyo. Estoy muy 
agradecida por la confianza que han depositado en mí para esta enorme responsabilidad. Es un 
honor y un privilegio que espero sepan que no tomo a la ligera. Sé que con mi asistente personal, 
mi patrocinador, mi esposo, Bella y ustedes, todo saldrá exactamente como debe ser. 
Los puntos de la agenda final del 75.º GSC, los antecedentes de dichos puntos y los PAI que no se 
remitieron al GSC ya están disponibles en la página web de delegados (aa-seta.org). Gracias, MCD, 
por permitirnos a Bella y a mí visitar los distritos y solicitar sus comentarios. 
Desde su lanzamiento el 1 de noviembre de 2024, se han vendido más de 129.000 ejemplares de El 
Libro Grande en Lenguaje Sencillo. Se está realizando una tercera edición de 50.000 ejemplares. La 
versión electrónica ha tenido un gran éxito de ventas, representando el 20% de las ventas totales 
de libros electrónicos de AA. 
A partir del 1 de mayo de 2025, el precio de los libros de trabajo para comités aumentará de 
aproximadamente $2 a $6, y el del Manual de Servicio de A.A./Doce Conceptos para los Servicios 
Mundiales aumentará de $4 a $5. Los aumentos de precio corresponden a las versiones en inglés, 
español y francés. 
La Convención Internacional 2025 se celebrará del 3 al 6 de julio de 2025 en Vancouver. Como 
confraternidad, sabemos, por datos históricos, que las Convenciones Internacionales tienen 
menos asistencia cuando se celebran en Canadá. Actualmente hay unas 30.000 personas inscritas 
y se espera que asistan 47.500. Se necesitarán 40.000 inscripciones para alcanzar el punto de 
equilibrio. 
Para quienes asistan, hay muchas oportunidades de servicio. Si desean servir un par de horas, 
avísenme. Gracias a quienes ya han solicitado su servicio.Se ha enviado la información yNos 
pondremos en contacto con usted en breve. 
Durante octubre, se descubrió que nuestro proveedor de cumplimiento no procesó correctamente 
las renovaciones automáticas durante varios meses para GV y LV. Actualmente, estamos 
negociando un crédito significativo, que reducirá los gastos de 2024 una vez finalizado. Sin 
embargo, se desconoce el monto y aún no se refleja en los estados financieros. 
Los estados financieros de AAWS/GSB muestran que, para el año fiscal que finaliza el 31 de 
diciembre de 2024, los ingresos operativos totales superaron en aproximadamente un 0,1 % el 
presupuesto de $19,7 millones. Los gastos operativos totales fueron aproximadamente un 0,6 % 
inferiores al presupuesto de $18,8 millones. El efectivo aumentó en $4,6 millones interanualmente. 
Este monto se refleja en el aumento de las contribuciones en 2024 y en $3,6 millones en ingresos 
por la inscripción a la Convención Internacional y la venta de libros de recuerdo. 
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La Convención Internacional tiene un presupuesto y un estado de pérdidas y ganancias separado, 
pero los fondos recibidos hasta la fecha se registran en nuestro Balance General. 
Las cuentas por cobrar, que corresponden al dinero que se nos adeuda, disminuyeron $347 mil 
interanualmente gracias a una cobranza más eficiente de la literatura. Las cuentas por cobrar con 
más de 60 días de atraso disminuyeron $101 mil interanualmente. Las cuentas por pagar y los 
gastos acumulados disminuyeron $876 mil interanualmente, ya que la mejora del flujo de caja 
permitió pagos más puntuales a los proveedores. 
Las suscripciones finales de Grapevine de 2024 son un 8 % superiores a las del año anterior. Los 
ingresos por libros de GV tuvieron un año excelente: las ventas aumentaron casi un 16 % con 
respecto al año anterior. 
Las suscripciones de La Viña también aumentaron un 17 % con respecto al año pasado. Los 
ingresos por libros de La Viña siguen teniendo un buen rendimiento y contribuyen mucho más al 
margen bruto que las suscripciones. 
El crecimiento de las suscripciones dentro de la aplicación sigue siendo inferior al previsto, con un 
promedio de 51 por semana. Actualmente, las suscripciones dentro de la aplicación suman 5571, 
pero los suscriptores con acceso a las aplicaciones suman 14 142. Planeamos lanzar las 
aplicaciones internacionalmente pronto. Quería añadir que acabo de enterarme de que se 
realizará otro pronóstico quinquenal de Grapevine. El pronóstico quinquenal actual no está 
funcionando. Por lo tanto, vamos a realizar un nuevo pronóstico quinquenal a partir de este año y 
dentro de cinco años. El saldo del fondo de reserva es de 11,92 millones de dólares, basado en los 
presupuestos de gastos de las oficinas de Grapevine y La Vina. 
El saldo del Fondo de Reserva es de $11.92 millones. Según los presupuestos de gastos de la Oficina 
General de Administración (GSO), Grapevine y La Viña, el saldo del fondo de reserva equivale a 6.47 
meses de gastos operativos. El objetivo es una cobertura de 9 a 12 meses. Por último, quería 
agradecerles a todos por permitirme ser su Delegado del Panel 75. 
Amor y servicio 
Christina Shirey 
Panel de delegados 75 Área 67 
Comentarios 

- Terry - Tenía curiosidad. Hablaste de las aplicaciones y también mencionaste el plan 
quinquenal para una iniciativa de boca en boca, pero ese plan no formaba parte de eso. 
Exactamente. 

- Cristina S.La idea era que este plan quinquenal nos permitiera alcanzar el punto de 
equilibrio con la aplicación. Parece que eso no va a suceder. Por lo tanto, la junta directiva 
decidió desechar el antiguo plan quinquenal y crear uno nuevo, comenzando este año y 
continuando durante cinco años, con cifras más realistas. 

- Terry - Y dices que nuestra aplicación Grapevine... En realidad, lo que está funcionando muy 
bien es la versión completa, que incluye un libro y la versión digital, pero no solo la versión 
digital ni solo las suscripciones. Pero sí, en cuanto a las suscripciones. Sí, bueno, también en 
cuanto a las ventas de la aplicación. 

- Troya B-D.No recuerdo la cantidad exacta de meses que tenemos de reserva ahora mismo. 
Son seis meses y medio, un poco menos de seis meses y medio. Normalmente nos gusta 
tener al menos nueve. Y de nueve a doce, ¿correcto? Entonces, los aumentos que mencionó 
para parte de la literatura, ¿tienen como objetivo aumentar nuestra reserva? No. Entonces, 
¿cuál es el plan para aumentar esa reserva? ¿Existe alguno? Es una muy buena pregunta, y 
es una pregunta que muchos delegados también nos hemos estado haciendo. Lo que nos 
han recordado es que el concepto 11 sugiere que no debemos ahorrar dinero a lo loco si 
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necesitamos gastar. Y, en realidad, lo que dicen es que no tenemos fondos para ahorrar 
ahora mismo y acumular dinero y recuperarlo hasta nueve meses sería una tontería con la 
cantidad de dinero que necesitamos gastar. Por eso, nuestra costumbre es aumentar los 
precios de la literatura para compensar esa diferencia en la reserva. Supongo que mi 
pregunta sería: ¿habrá discusión sobre eso? 

- Cristina S.Seguro que sí. Pero también debemos recordar que, según el informe de Rick del 
año pasado, habrá obras en la oficina. Estamos considerando un presupuesto de 11 millones 
de dólares. Y, bueno, no voy a hablar de eso. Me voy a casa. Volviendo a la cuadrícula, 
recuerdo haber escuchado las proyecciones del plan y me parecieron bastante elevadas. 
Parece que se está modificando el plan. Y supongo que se necesita más información sobre 
el plan, ¿no? Porque, obviamente, lo que proyectaron no se va a cumplir. Y no me sorprendió 
en absoluto. Entonces, ¿qué será diferente esta vez? Y eso es lo que realmente necesito 
averiguar en la conferencia de servicios generales, estoy totalmente de acuerdo. Pero 
sabemos que el plan está cambiando. 

- TerryNo sabía nada sobre el rumor y todo lo que está pasando, y no había información en 
mi grupo base, y en los grupos que sí lo hay, no hay información accesible o simplemente 
vaga sobre el rumor. Así que creo que ese podría ser un área donde se ha fallado, o que 
podría estar contribuyendo a que haya un cambio. Pero tengo curiosidad por saber cómo 
podemos difundir más información sobre el rumor. Porque, por ejemplo, tengo acceso al 
sitio web de SETA y a todo. Soy bastante activo en eso, pero como soy solo yo y no tengo 
acceso a la información de nadie más, ¿hay alguna manera de obtener más? 

- Cristina S.Sí, por supuesto. Soy un gran defensor de los representantes de la red de 
contactos en los grupos. Para que alguien de tu grupo base participe activamente en 
informar al grupo sobre la red de contactos, qué está pasando, cómo obtener una 
suscripción y cómo obtener la aplicación. Creo que también es muy importante que 
nuestros distritos puedan acercarse a nuestros grupos con un comité de red de contactos y 
preguntarles cómo podemos apoyarlos como GBR o como grupo para brindarles más 
información sobre lo que está pasando en la red de contactos. Y si todo lo demás falla, 
Terry, que acaba de estar aquí, sería un gran recurso y podría brindarles más información 
sobre cómo nuestra área puede servir a los distritos y grupos. Gracias. 

 

Informe del delegado suplente Bella L. 
Estoy agradecido de ser alcohólico. Estoy agradecido de servir como su delegado suplente, Panel 
75, Área 67. Debo decirlo porque tengo que practicar. Tengo que decirlo mucho, ¿saben? Y ha sido 
realmente, es decir, una experiencia. Me encanta. Me lo estoy pasando genial. Es agotador, pero es 
divertido y agotador. Ha sido una verdadera alegría presenciar el trabajo de cada distrito en 
acción, recorrerlo, verlos hacer lo suyo; ha sido increíble. Y les puedo decir que me felicito por el 
trabajo que están haciendo. Y estoy orgulloso de formar parte de un área tan sólida como la 
nuestra. He hablado con los delegados suplentes y otros delegados suplentes de otras áreas, otras 
regiones, y están muy ocupados planeando sus áreas para la conferencia, y definitivamente 
estamos al día con el trabajo que estamos realizando. Así que gracias por todo lo que hacen. El 
conocimiento que adquirí en Oklahoma fue una experiencia increíble, y la confraternidad fue 
fenomenal. La posibilidad de conocer a cada delegado suplente, delegados, exdelegados, 
exdelegados e incluso a nuestro actual fideicomisario... ¡Ojalá los hubiera podido traer a todos 
conmigo! En serio. Fue muy bueno. Pero quiero decir que fue una gran ventaja para mi experiencia 
de servicio, y estoy deseando usar todo lo que me dieron. El simulacro de conferencia fue muy 
educativo. No puedo explicarlo porque es la primera vez que lo veo, pero espero que puedan ir 
algún día. Y ahora mi principal prioridad es asegurarme de que nuestra delegada, a quien quiero 
mucho,... Les contaré esta historia rápidamente. Estábamos afuera, yendo a... después de recorrer 
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las mesas redondas de todos, tuvimos que cruzar para ir, y empezó a llover. Empezó a llover a 
cántaros. Así que Christina empezó a orar rápidamente: «Dios, sabes que tenemos que ir allí». Y 
luego me miró y dijo: «Bella, solo uso mousse». Así que la miro y pienso: "Bueno, solo uso a mi hija. 
Vámonos". Le doy gracias a Dios porque podemos compartir cosas así. Pero quiero decir que estoy 
trabajando muy duro con ella para ayudarlos, para que pueda estar completamente informada. 
La información que recibieron hoy, por favor, comuníquenla a sus grupos, a las personas de sus 
grupos, a los que no están aquí. Son tan importantes como ustedes. Necesitamos que Christina 
reciba esta información antes de que se vaya. Así es como la mantendremos completamente 
informada. Si necesitan llamarme, llámenme. Si necesitan llamar a Rick, llámenlo. Pero hagámosle 
llegar la información a Christina lo más rápido posible. Rick, tengo que decir tu nombre. Y también 
quiero decir que, juntos somos fuertes. Juntos. Y juntos haremos la diferencia, solo por ella. Enviaré 
un correo electrónico masivo, así que prepárense, con su dirección en Chicago. Disculpen, no es 
Chicago. Señor, voy a Chicago. Es otra historia, pero su dirección en Nueva York. Es para que le 
enviemos mensajes de cariño. Podría ser algo tan simple como una tarjeta, solo para hacerle saber 
que estamos aquí para ella, que la apoyamos, que estamos orgullosos de ella, pero les pedimos 
que no la llamen. Va a estar ocupada. Va a estar ocupada. Y lo aprendí de todos los demás 
delegados y fideicomisarios, de Rick y de la experiencia pasada de todos ellos, Troy, y de cómo nos 
enviaron correo, porque aún recibía mi correo de Troy cuando estaba en Nueva York. Pero van a 
estar ocupados, y solo queremos enviarle palabras de aliento, para darle la energía necesaria para 
seguir adelante. Y una vez que nos pongamos al día, me gustaría crear esta pequeña actividad 
que aprendí, llamada "Café con la Delegada". Así, cuando tenga un momento para respirar, es 
sencillo. Será virtual, y solo se trata de conectarse para hacerle una pregunta o animarla. Solo 
unos buenos 30 minutos, quizás una hora. Cualquiera que pueda conectarse, y estoy pensando 
que podríamos hacerlo cada dos meses, para que cuando todo termine, podamos seguir con esto, 
compartir el conocimiento y prepararla para todo, porque todavía tiene que volver en 2026. Y 
ahora, a esto. ¿Quién no tiene una de estas? ¿En serio? Bueno, véanme antes de irse. Tengo una 
para ustedes. Es una tarjeta. De hecho, ahí, levanten la mano y Joel les traerá una. Joel, asegúrate 
de pedirle una. Pero esto, lo que dice es del 9 al 11 de octubre de 2026. Les muestra las fechas que, 
por favor, guarden para SWRAASA. Tiene un código QR al dorso. Incluso tiene la dirección postal a 
la que pueden enviar su contribución y les dice a nombre de quién poner su cheque cuando 
envíen sus contribuciones, porque es necesario. Todos han venido aquí y nos han explicado y 
dicho cuánto nos va a costar esto. Bueno, no les pedimos su dinero para el almuerzo. 
Definitivamente no queremos su hipoteca. Pero cualquier dólar que puedan poner en una taza, si 
les sobra, por favor. Esto tiene que ser autosuficiente, y solo les pedimos que nos unamos y 
hagamos lo que puedan. Incluso dejé algunos guiones. Esos guiones, Pam, F, los preparó. Hizo un 
trabajo increíble. Así que no tienen que inventarse nada. Toma un guion. Léelo a tu grupo y les 
explicará todo lo que es SWRAASA, qué hace y para qué sirve. Es una experiencia increíble para tu 
servicio. Te involucras en el servicio porque estás aquí hoy. Por lo tanto, si asistes, enriqueces lo 
que ya tienes. Dicho esto, nuestro comité se reúne todos los lunes. Disculpen, el primer lunes de 
cada mes. Todavía tenemos algunas vacantes en el comité. Solo un par, pero tenemos un comité. El 
comité tiene un comité, así que tenemos un trabajo para ti si quieres trabajar. Solo ven a verme, y 
con gusto te ayudaré. Gracias, chicos. Y por si nadie te lo había dicho hoy, te quiero, y mi cabello 
resistió la lluvia. 
 
Gracias,  
Bella LeBlanc 
Delegado suplente 
A67/P75 
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Informe de incidentes de la Convención SETA de 2024  Cristina S. 
En la convención SETA 2024 en Moody Gardens, el domingo 21 de enero de 2024, una persona 
caminó hacia la parte trasera del escenario y cayó al suelo, entre el escenario y la pared. El 
contrato que firmamos con Moody Gardens estipulaba que eximiríamos al hotel de toda 
responsabilidad ante cualquier reclamación y que contrataríamos nuestra propia aseguradora de 
responsabilidad civil. El 24 de abril de 2024, recibimos una carta de K&K Insurance Group en 
nombre de Moody Gardens solicitando que eximiéramos de responsabilidad a Moody Gardens. Se 
nos pidió que notificáramos a nuestra aseguradora de responsabilidad civil y que nuestro 
administrador de reclamaciones acusara recibo y aceptación por escrito. El delegado actual, en 
2024, el delegado suplente, el presidente, el presidente suplente interino, el tesorero, la secretaria y 
el presidente de la convención SETA 2024 se reunieron para tratar el asunto poco después de 
recibir la carta. Como la secretaria en ese momento, Allise, es abogada, accedimos a que ella se 
encargara de la gestión. Como grupo, decidimos que, dado que esto era o podría convertirse en 
un asunto legal, no se discutiría en la asamblea de área hasta que se resolvieran todos los 
problemas. El administrador de reclamaciones envió a Allise una copia del contrato al que se 
refirió y la carta de representación que recibió del abogado de la persona. Al revisar el contrato, 
Allise determinó que debíamos obtener un seguro de responsabilidad civil. Lamentablemente, no 
obtuvimos seguro para la convención SETA de 2024. Decidimos entonces contactar al consejo local 
y explicar nuestro principio de pobreza corporativa. El abogado de la persona decidió que no 
seguirían adelante con el caso y nos envió una carta el 6 de agosto de 2024 confirmando la 
terminación de la representación. Queremos que sepan que esto no significa que no puedan 
consultar con otro abogado, pero si les dicen que ya tuvieron un abogado que evaluó el caso y 
luego decidieron abandonarlo, es poco probable que alguien más lo desee. Intentamos contactar 
a la persona cuando ya no contaba con representación legal, pero no pudimos contactarla. No 
revelaré el nombre de esta persona, ya que esta información no es necesaria ni justificada. Para 
evitar esto en el futuro, el 5 de octubre de 2024, se presentó una moción a la asamblea del área y 
se aprobó que todos los eventos en los que SETA pudiera ser responsable cuenten con un seguro 
de responsabilidad civil para eventos especiales, que los proteja contra pérdidas derivadas de 
lesiones personales, daños a la propiedad, gastos médicos y demandas. Un agradecimiento 
especial a Allise por todo su esfuerzo para resolver este problema. Su servicio en el área es muy 
apreciado. 
Comentarios 

- Rick M.Tengo una pregunta sobre hace varios años. Implementamos un proceso para que el 
comité de finanzas revisara el contrato antes de firmarlo. Creo que eso estaba en el 
contrato. ¿Fue una falta de nuestra parte o se modificó? ¿Se modificó el contrato sin la 
aprobación del comité de finanzas? Eso es lo que me gustaría saber. Entiendo que el 
contrato fue revisado por el comité de finanzas antes de firmarse para la convención SETA 
de 2024. 

- Pablo M.Sí. Yo era el presidente. No creo que si hubo una modificación en esa línea de 
identidad o lo que sea, como la llamamos, no estuviera en el contrato tal como lo leímos. 
Creo que eso ocurrió después. Bueno. Puede que me haya equivocado. Desconozco el 
momento. Se realizaron dos revisiones. Fue la primera y la intermedia, la revisión inicial, y 
luego surgieron varias preguntas. Entre esas dos revisiones, se eliminó el requisito del 
seguro del contrato. No se exigió ningún seguro, ya que firmé el contrato al final. Solo quería 
asegurarme de que me lo aclararan. Iba a omitirlo, pero lo señalé. Se realizaron dos 
revisiones en finanzas, y luego hubo una revisión superficial, creo que hice una tercera, una 
última revisión con ellos después. Se realizaron dos revisiones, y hubo un número 
considerable de personas que estaban al tanto de una revisión real al respecto. 
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- Joel G.Como miembro del comité de finanzas, leímos el contrato de principio a fin, desde la 
primera letra de la oración hasta el punto final. Lo que leímos en la copia que se entregó al 
comité de finanzas no fue tachado. Lo que el hotel nos mostró después de recibir esto fue 
que Joel inició esto después de que aprobamos lo que nos mostró, y él lo inició y aprobó 
que se tachara. Esta es otra razón por la que necesitamos supervisar todas nuestras 
convenciones. Si alguien se descuida, eso podría habernos costado todo. Por eso, esto debe 
analizarse y abordarse con mucha seriedad. 

- Catalina G.- ¿Te escuché decir que después de que eso pasó, dijimos que íbamos a tener 
seguro en todas las convenciones futuras? 

- Cristina S.- Correcto, incluyendo SETA, SWRAASA, Ensamblaje. 
- Catalina G.-Este año. 
- Cristina S. - Absolutamente. 
- Catalina G.- El año en que acaba de suceder. 2025 SETA. 
- Cristina S.- Sí. 
- Catalina G.- ¿Teníamos seguro? 
- Cristina S.-  Sí. 
- Catalina G.- Está bien. Tenemos seguro para siempre. 
- Cristina S.Sí. De hecho, en octubre de 2024, presentamos una moción aparte para obtener 

un seguro para la convención de 2025. Rick M. tiene más información sobre el tema en línea, 
razón por la cual la oficina está gastando 11 millones de dólares. 

- Rick M.Como esto ocurrió durante mi rotación, pensé que probablemente sería mejor 
responder, aunque creo que ya han escuchado mi informe más veces que yo. En fin, tras la 
ubicación y el estudio sobre si trasladar el edificio o dejarlo donde está, y los resultados de 
dicho estudio, que como ya comenté, consideré muy exhaustivo y sin preconcepciones, 
consideré justo y honesto. Se decidió que los costos eran demasiado prohibitivos para 
trasladar la Oficina de Servicios Generales (OSG) fuera de Nueva York, y la mejor opción era 
dejarla donde está. Después de eso, se tomó la decisión, y no tengo claros los detalles, pero 
creo que tenemos oficinas en los pisos 8 y 11. Así es. Una de ellas va a estar abandonada. 
Ocho. Ocho va a estar abandonada. Así que estamos reduciendo sustancialmente nuestros 
costos de arrendamiento al deshacernos de ella, lo que requiere remodelar el piso 11, y de 
ahí provienen los 11 millones de dólares. No recuerdo cuánto es el ahorro, pero si la persona 
que hizo la pregunta me enviara un correo electrónico a rick.m.a.s.c.org, estaría más que feliz 
de proporcionarle todos los números. 

 

Actualización de la Convención SETA 2026  Malana Q. 
Presidenta: Malana Q (malana.q@aa-seta.org), Copresidenta: Sommer S (sommer.s@aa-seta.org) 
Fechas: 23-25   de enero de 2025 
Ubicación: Holiday Inn & Suites Beaumont Plaza, 3950 I-10 Sur, Beaumont, TX, 77705 
Tema: “El Camino Ancho” 
Actualizaciones: 

- El comité se ha estado reuniendo mensualmente en el Holiday Inn e hizo un recorrido 
preliminar en marzo. 

- Hemos revisado el informe y las recomendaciones de 2025 y hemos tomado esos aspectos 
en consideración para el desarrollo del presupuesto y la planificación de la convención. 

- El presupuesto ha sido elaborado y presentado al presidente del área de finanzas. 
- El programa está casi completo, se han seleccionado todos los oradores menos uno. 
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- Se ha creado un folleto preliminar y se ha subido al sitio web, la inscripción anticipada por 
correo está abierta y la información se proporciona en:www.setaconvention.org 

- El registro en línea comenzará pronto, todavía estamos trabajando en los detalles de qué 
proveedor utilizaremos para esto, considerando las tarifas asociadas con el procesamiento 
de tarjetas de crédito. 

- Costo de inscripción: $30 para inscripción anticipada, $35 para inscripción tardía, $5 
insignia de café. 

- Ahora también estamos aceptando contribuciones para becas por correo. 
- El enlace del hotel para realizar reservas estará disponible en junio para el bloque de 

habitaciones. 
Tarifas de las habitaciones: 

- Habitación estándar King - $109 
- Habitación Doble Estándar - $119 
- Suite corporativa - $129 

Fecha límite para reservar en bloque de habitaciones: lunes 29 de diciembre de 2025 
¡Esperamos verlos a todos en la convención y asamblea en enero en Beaumont! 
*Jenna presentó el informe en la Asamblea en persona* 

Actualización de la Convención SETA 2027  Keith M. 
Dijo que no podía estar aquí hoy, pero que tenía propuestas de Moody y South Shore, y las 
presentaría al departamento de finanzas. Le informé de nuestra moción actual y le pedí que por 
favor no hiciera nada hasta que lo contactaran. Así que no hay informe al respecto. 
Convención Estatal de Texas de 2025 Melissa R. 
La Convención Estatal de Texas de 2025 se llevará a cabo el fin de semana del 15 al 17 de agosto de 
2025, por lo que faltan aproximadamente 4 meses. 
La preinscripción cuesta $25 por persona. El último día para registrarse con la tarifa de $25 es el 1 
de agosto de 2025. La tarifa en taquilla será de $30.00. 
Aún quedan aproximadamente (80) habitaciones disponibles en el bloque original de (350). El 
precio por habitación es de $149 por noche; el estacionamiento cuesta $22.50 por día y el último 
día para reservar con tarifa de convención es el 18 de julio. 
Hemos añadido el Salón Fundadores para la Suite de Hospitalidad a nuestro paquete de 
convenciones. Edwin es nuestro Presidente de la Suite de Hospitalidad y pronto visitará su distrito. 
Se necesitan voluntarios para los Comités de Hospitalidad, Registro y Recepcionistas, tanto de 
habla inglesa como española. Creo que varios miembros del comité planean asistir a la Reunión 
Interdistrital en español en mayo, en el D-66. Se buscan voluntarios. Edwin también solicita que 
nuestros Distritos y Grupos consideren contribuir con la Sala de Hospitalidad. 
Puedes inscribirte como voluntario en el sitio web de la Convención: txaaconvention.org. Haz clic 
en "Contáctanos" para acceder a un enlace para voluntarios. También hay folletos disponibles en 
el sitio web. Puedes inscribirte en la convención o reservar tu habitación de hotel con los enlaces 
del sitio web y de los folletos. Si aún no te has inscrito ni reservado tu habitación, puedes hacerlo 
hoy mismo. 
Si aún no te has pasado, hay una mesa de SCAP aquí en la Asamblea. SCAP significa Promoción de 
Asistencia a la Convención Estatal y somos únicos en la zona al contar con un comité dedicado a 
promover la asistencia a la Convención Estatal. 
Charlie tiene paquetes de volantes para todos los Distritos, así que DCM y MCD: recojan los suyos 
antes de partir. 
El Comité de SCAP también busca miembros. Las reuniones mensuales del Comité de SCAP 
comenzarán este mes el miércoles 16 de abril y continuarán el tercer miércoles de cada mes a las 
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19:00 hasta julio. El Comité coordinará visitas a los distritos del Área 67. Quieren inscribirse para 
participar en los sorteos. 
 
Suyo en servicio, 
Melissa Redd 
Silla 
78.ª Convención Estatal de A.A. de Texas 
 
Informe final de la Convención SETA 2025  Cody R./Elijah K. 
Consulte las actas de las reuniones del comité para obtener el informe. 
Sin comentarios  
Anuncios    Reino F. 

Convención Internacional de A.A.Vancouver, BC, del 3 al 6 de julio de 2025 
44.ª Convención Anual del Distrito 90- 8-10 de agosto de 2025 – Beaumont, Texas. 
78ª Convención Estatal Anual - Houston, Royal Sonesta 15-17 de agosto de 2025 
TXSCYPAA- 24 al 26 de octubre de 2025, Aeropuerto Marriott Hobby 
Foro Regional del Suroeste- Del 14 al 16 de noviembre, Marriott Albuquerque, NM 
63ª Convención SETA- Del 23 al 25 de enero de 2026, Holiday Inn Beaumont 

 Reunión del Comité de Área- Sábado 19 de julio de 2025 (En línea) 
 Reunión de la Asamblea de Área - Sábado 26 de julio de 2025 San Jacinto College  
 (Presencial y Online) 
 SWARASA 2026- 9 al 11 de octubre de 2026 Hyatt Regency Baytown - Houston 
Reunión de cierre   
Declaración de responsabilidad- Soy responsable… cuando alguien, en cualquier lugar, pide 
ayuda; quiero que la mano de A.A. esté siempre ahí y por eso soy responsable. 

Se levantó la sesión a las 15:45 
—------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
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Lista de la Asamblea del Área 

Posición Nombre 
Comité 
29 de marzo 

Asamblea  
5 de abril 

Oficiales de área 

Delegada Cristina S. Presente Presente 

Suplente del Delegada Hermosa L. Presente Presente 

Coordinadora  Patricia H. Presente Presente 

Suplente del Coordinador Reino F. Presente Presente  

Registradora Elizabeth G. Presente Presente 

Suplente del Registrador Edwin C. Presente Presente 

Secretario Fernando B. Presente Presente 
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Suplente del Secretaria Hannah S. No presente No presente 

Tesorera AlicieaM. Presente Presente 

Suplente del Tesorero Brandi W. Presente Presente 

Presidentes de los Comités Permanentes 

Archivo Joel G. Presente Presente 

Suplente del Archivos Roland No presente Presente  

CCP Don M. Presente Presente 

Suplente del CCP Octavia D. No presente No presente 

CFC Harold B. Presente Presente 

Suplente del CFC Sarah E. Presente  No presente 

Finanzas Kevin W. Presente Presente  

Suplente del Finanzas    

Grapevine  Terry P. Presente Presente 

Suplente del Grapevine    

TI Brad H. Presente No presente 

Suplente del TI     

La Viña Elías L.  Presente Presente 

Suplente del La Viña     

Literatura Jim M. Presente Presente 

Suplente del Literatura  Carol F. No presente Presente 

Multilingüe Luis P. Presente Presente 

Suplente del Multilingüe     

Boletín Allise B. Presente Presente 

Suplente del Boletín     

Información Pública (PI) Michelle C. No presente No presente 

Suplente del PI     

A.C.E.C.P. Charlie W. Presente Presente 

Suplente del A.C.E.C.P.    

TFC Tony A. Presente Presente 

Suplente del TFC     

Presidentes de la Convención 

Coordinador de la Convención SETA 2025 Cody R. Presente No presente 

Suplente del Coordinador de la Convención 

SETA 2025 Elías K. 
Presente Presente 

Coordinador de la Convención SETA 2026 Expectativa Q. No presente No presente 

Suplente del Coordinador de la Convención 

SETA 2026 Verano S. 
No presente No presente 

Coordinador de la Convención SETA 2027 Keith M. No presente No presente 
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Suplente del Coordinador de la Convención 

SETA 2027  
  

Coordinador de la Convención Estatal 2025 Melissa R. Presente Presente 

Copresidente de la Convención Estatal de 

2025 Troya B-D. 
Presente Presente 

Enlaces intergrupales 

Intergrupo de Houston Byron A. Presente Presente 

Intergrupo del Noveno Distrito Catrina B. No presente Presente  

Suplente del Intergrupo del Noveno Distrito    

Oficina Intergrupal Hispana D63, 64, 65 José B. No presente No presente 

Suplente del Oficina Intergrupal Hispana 

D63, 64, 65  
  

Intergrupo Hispano del SW  (D 62, 66) Martín M. No presente No presente 

Suplente del Intergrupo Hispano del SW (D 

62, 66) Pedro H. 
No presente Presente  

DCM 

Distrito 10 DCM    

Suplente del Distrito 10 DCM    

Distrito 20 DCM Linda G. No presente No presente 

Suplente del Distrito 20 DCM Jim W. No presente Presente  

Distrito 31 DCM Jennifer C. No presente Presente 

Suplente del Distrito 31 DCM Taylor C. No presente Presente 

Distrito 32 DCM Mark E. No presente Presente 

Suplente del Distrito 32 DCM Ivy L. No presente Presente 

Distrito 33 DCM Cody R. Presente No presente 

Suplente del Distrito 33 DCM Elías K. No presente Presente  

Distrito 40 DCM Mike B. Presente Presente 

Suplente del Distrito 40 DCM Juan C.  Presente Presente 

Distrito 51 DCM Kelvin S. Presente No presente 

Suplente del Distrito 51 DCM David L. No presente Presente 

Distrito 52 DCM Donna G. No presente No presente 

Suplente del Distrito 52 DCM Jim C. No presente No presente 

Distrito 60 DCM Eric V. Presente No presente 

Suplente del Distrito 60 DCM    

Distrito 62 DCM    

Suplente del Distrito 62 DCM    

Distrito 63 DCM Antonio M. Presente Presente 

Suplente del Distrito 63 DCM Lorenzo G. No presente Presente  
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Distrito 64 DCM José M. Presente Presente 

Suplente del Distrito 64 DCM Arturo G. No presente Presente 

Distrito 65 DCM Cristian S. No presente Presente 

Suplente del Distrito 65 DCM    

Distrito 66 DCM Ramsés G. No presente Presente 

Suplente del Distrito 66 DCM Luis D. Presente Presente 

Distrito 70 DCM Sara B.  Presente No presente 

Suplente del Distrito 70 DCM    

Distrito 81 DCM Danny G. Presente Presente 

Suplente del Distrito 81 DCM Andrea W. Presente Presente 

Distrito 82 DCM Jennifer W. Presente Presente 

Suplente del Distrito 82 DCM Libby T. No presente No presente 

Distrito 90 DCM David S. No presente Presente 

Suplente del Distrito 90 DCM Annette C. No presente No presente 

Otro 

Archivero Julián L. Presente No presente 

Webmaster Cheryl M. Presente Presente 

Suplente del Webmaster     
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	Víctor está muy involucrado en su grupo y distrito, y está muy entusiasmado con esta oportunidad de servicio. Tengo muchas ganas de trabajar con él. 
	He visitado varios grupos y observado sus reuniones de conciencia de grupo. Pude brindarles comentarios útiles sobre los procedimientos, la separación del grupo y el club, y cómo el Distrito puede apoyarlos. Esto ha despertado interés en lo que sucede en el Distrito y, como resultado, hemos invitado a nuevas personas a nuestra reunión de Distrito para aprender y participar más en el servicio. 
	He programado asistir a la conciencia de grupo de todos los grupos con GSRs que vienen al Distrito y Víctor y también estamos planeando visitas a los grupos sin representación para alentarlos a que envíen un GSR a la reunión del Distrito y ver qué apoyo podemos brindar. 
	Hemos llenado 4 puestos del Comité con miembros entusiastas y activos y continuamos buscando personas que puedan estar interesadas en los demás. 
	Nuestro Taller de Primavera será el 17 de mayo y le he enviado un folleto al Presidente Alternativo. Lo hemos titulado "Cómo ser AA" y está dirigido a miembros más jóvenes. Incluye una introducción a la estructura de servicio, protocolo en las reuniones, cómo elegir y contratar un padrino y cómo prevenir recaídas. Habrá folletos informativos, mesas redondas, premios y, por supuesto, refrigerios. Animamos a los miembros mayores a asistir para compartir su experiencia, fortaleza y esperanza con los nuevos. 
	En general, estoy muy satisfecho con nuestra mayor participación y agradecido de servir con un equipo comprometido y entusiasta mientras continuamos reconstruyendo. 
	Gracias por la oportunidad de poder servirle. 
	Distrito 81 – Danny G.Primeros miércoles de 7 a 9:00 p. m.Mapa 
	Distrito 82 – Jennifer W.1er domingo 13:30 horas Mapa 
	Distrito 90 – David S.1er domingo 13:30h Mapa  

	Informes del Comité de Servicio 
	Archivo – Joel G.Segundo lunes a las 7pm Reunión de Google 
	CCP – Don M. CoordinadorPrimeros lunes a las 7:30pm Reunión de Google 
	CFC –Harold B., Coordinador3er miércoles 7:30-9pmMapa Reunión de Google 
	Finanzas - Kevin W., Coordinador 3er miércoles 20h Reunión de Google 
	Grapevine – Terry P., Coordinador3er jueves 19h Reunión de Google 
	Tecnología de la información (TI) – Brad H., Coordinador El pasado sábado de 11 a 13 h. Reunión de Google 
	La Viña – Elias L., Coordinador El jueves pasado a las 20h rotando por los 4Distritos 
	Literatura - Jim M., Coordinador3er martes 19:30-20:30 horas Reunión de Google 
	Multilingüe – Luis P., CoordinadorPrimer miércoles 19:30 horas Mapa  
	Boletín informativo – Allise B., Coordinadora No hay reuniones permanentes 
	Información pública(PI) –Michelle C., Coordinadora 4º martes 19:30 horasReunión de Google 
	A.C.E.C.P. – Charlie W., CoordinadorSesiones de montaje 
	TFC – TonyA., Coordinador15 del mes 19hReunión de Google 

	Informes de enlace intergrupal 
	(Los informes son de la reunión del comité (en línea) o de los informes enviados) 
	Intergrupo de Houston –Bryon A., Enlace3er jueves 20h Mapa 
	9el Intergrupo distrital 3er jueves de los meses pares 20h Mapa 
	Oficina Intergrupal Hispana – José B., Coordinador Suplente, Enlace Sábados 6pm Mapa 
	Intergrupo Hispano Suroeste (D66 y 62)(sin información) Mapa 
	Se levantó la sesión a las 13:58 
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	Trabajando juntos: aumentando la confianza 
	Sábado 5 de abril de 2025, 9:00 a. m. 
	San Jacinto College Norte 
	ASAMBLEA DE ÁREA 
	 
	Reunión abierta a las 9:00 a. m. 
	90 miembros con derecho a voto (92 presenciales y 8 en línea) 
	Informes de los delegados 
	Informe del delegadoCristiano S. 
	Informe del delegado suplenteBella L. 
	Se levantó la sesión a las 15:45 



	Lista de la Asamblea del Área 
	 


